New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 1063 - 1168

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

1063 - L'Effusion du Saint-Esprit

1064 - Le péché contre le Saint-Esprit

1065 - Prédisposition négative - Désertification - le grain de semence

1066 - L'absence de foi – l'Intervention divine

1067 - L'entrée dans l'au-delà - l'influence des êtres de Lumière

1068 - L'arrogance - le savoir - la foi

1069 - L'afflux de Force spirituelle - l'état de maturité

1070 - Le but des Communications - Forces d'enseignement dans l'au-delà

1071 - La Loi dans la nature - la Volonté devenue forme

1072 - Question - Réponse - Activité mentale de l’action spirituelle

1073 - Le refus du Don divin - Facilité de la vie

1074 - La souffrance qui arrive - le But - l'Aide

1075 - Prise de demeure de la Divinité dans le cœur - les moyens

1076 - L'Héritage Paternel - le Règne de Dieu - la progéniture de Dieu

1077 - La Présence visible du Sauveur – le degré d'amour

1078 - La prière dans la misère en Esprit et en Vérité

1079 - Soumettre sa volonté - le réveil de l'esprit de Dieu

1080 - La Force de l'Amour divin

1081 - Formations de nuages dans le Ciel - la souffrance et la mort de Jésus

1082 - L'exaucement de la Prière – les Conditions

1083 - Maisons de Dieu

1084 - Prédiction sur les événements

1085 - La Parole de Dieu

1086 - La Destination de l'Œuvre - Prévision numérique – Cette Transmission est d’une importance insaisissable

1087 - Entrer dans la Volonté de Dieu - (après la lecture d’un livre sur la volonté)

1088 - La nécessité de l'Intervention divine

1089 - Le nouveau Royaume spirituel - le précipice du pouvoir terrestre

1090 - La Patrie éternelle - Activité sur la Terre - l'activité d'amour

1091 - La manière d'agir extérieure de l'homme - la vie intérieure

1092 - Les puissances adverses ne participent pas aux événements de la nature

1093 - La Création - Catastrophes de la nature - Indications

1094 - L'avantage de la liaison de la Terre avec l'au-delà

1095 - La décadence spirituelle – Le rugissement des éléments - Terrain fertile

1096 - Le pouvoir du malin

1097 - Les forces à l'intérieur de la Terre - les lois de la nature - la volonté de l'homme

1098 - La tâche la plus importante de l'existence terrestre

1099 - La formation de l'âme des peuples à travers les êtres de l'au-delà

1100 - Le rapport primordial - l'état de bonheur dans l'au-delà

1101 - Concept de temps et d’espace dans l'au-delà

1102 - L'instruction des égarés - la Bénédiction de la souffrance - la résignation

1103 - Le renversement du pouvoir terrestre

1104 - Le pouvoir du malin - la libération de l'esprit

1105 - L'activité inutile - Problèmes mondains

1106 - La voie épineuse de la Patrie éternelle

1107 - Le nouveau Royaume spirituel – le prophète – la nouvelle race humaine

1108 - L'effet du Courant spirituel sur les êtres autour de nous

1109 - Déclarer publiquement sa tendance spirituelle

1110 - La Force de l'Esprit

1111 - La capacité et la joie de recevoir

1112 - Aucun événement n’est sans but - Opinions erronées - le savoir spirituel

1113 - La purification à travers le Feu de l'Amour - le Règne de la Paix sur la Terre

1114 - La voix intérieure - la voix de la conscience - la voix audible

1115 - L'Amour de Dieu – la Protection divine – Tempêtes

1116 - La vie dans la Volonté divine – la voix intérieure

1117 - Paroles du Père - Indication pour une réception et une écoute facile

1118 - La Parole divine

1119 - L’hétérogénéité des Créations

1120 - Le travail de recherche – les constellations – Vénus

1121 - L’Activité de l'Esprit – la preuve par l’exemple

1122 - Précision - (Continuation du N° 1121)

1123 - Êtres porteurs de la Force divine - Les Constellations sont des stations centrales

1124 - La prière - la Force de l'Esprit

1125 - Esprit et Force - Priez en Esprit et en Vérité

1126 - Prédiction - Catastrophe de la nature - Maladie dévastatrice

1127 - Prêter renoncement en faveur du prochain - L’amour pour le prochain

1128 - La transmission de la Parole divine - Travailler spirituellement

1129 - La capacité de penser et l’entendement du monde - la perception du cœur

1130 - Cruauté apparente - la destruction de toute possession

1131 - L'humilité de l'esprit - l'arrogance

1132 - « Pensez aux pauvres en esprit.... »

1133 - Le Soutien de l'âme - Sans lui la lutte est difficile

1134 - La foi est la condition première pour la Vérité

1135 - Une vie terrestre non utilisée

1136 - Le savoir spirituel - la tâche des êtres enseignants

1137 - L'éternelle damnation – la non-existence – -être non-Racheté

1138 - L'unification avec Dieu

1139 - Précurseurs – Indication sur les événements – Ceux qui se croient instruits

1140 - La Proximité du divin Seigneur – Sa Venue dans les nuages du Ciel

1141 - La voie vers la Vérité - l'influence spirituelle - la pensée - le Rayonnement

1142 - Le Soleil de l'Esprit - Ouvriers dans la Vigne

1143 - La Force de l'amour

1144 - Les luttes des forces bonnes et mauvaises pour les âmes - soutien par les hommes

1145 - État sans ressources dans l'au-delà - L'aide d'autres êtres

1146 - Céder dans le travail pour Dieu

1147 - L'Appel d'en haut

1148 - Observer les Commandements dans l'état de contrainte est sans valeur

1149 - L'unification avec Dieu

1150 - Pensées de l'intellect et du cœur - Activité d'enseignant - Hypnose

1151 - Agir pour le Seigneur

1152 - Prétention - connaissance de soi-même

1153 - Phénomènes naturels – la température – une Étoile – Prédictions

1154 - L'Éternelle Vérité – la Parole de Dieu

1155 - Le langage

1156 - La borne – la possession spirituelle – la richesse spirituelle

1157 - Lutte constante contre le mal – L’action de l'Esprit et son but

1158 - L'éternelle Béatitude – L’Activité n’est pas un état de repos

1159 - Envois du Ciel – condition préalable

1160 - Action de l'esprit - la Force de Dieu

1161 - Événements - Délire de joie - Tragédie

1162 - Les matérialistes - la possession terrestre est éphémère

1163 - Le vol vers le Haut de l'esprit - les sphères de l'esprit - la Patrie

1164 - La Conduite divine

1165 - L'opinion erronée des domestiques trop fervents – la Parole de Dieu

1166 - L'adversaire - (Réponse sous forme d'avertissement aux religieux)

1167 - La prière

1168 - La Bénédiction divine - tendre au développement vers le Haut de l'âme

L'Effusion du Saint-Esprit

B.D. 1063 from 20. août 1939, taken from Book No. 20

Le Seigneur veut t’annoncer un Enseignement très important qui a été jusqu'à présent donné d’une manière très déformée aux hommes et donc aussi difficilement acceptable, mais qui est trop important pour être laissé entièrement inaperçu. Il est présent dans les relations terrestres aussi bien que spirituelles, et le cheminement prédéterminé de l’existence terrestre rend possible un certain degré de maturité de l'âme, mais cela dépend de la prédisposition d'esprit relative de l'homme envers cet Enseignement. Tu vois, l'Effusion du Saint-Esprit est pour les hommes encore quelque chose d’entièrement incompréhensible, et vu qu’ils n'ont pas encore saisi le sens des Mots, ils ne lui attribuent aucune signification et donc ils la refusent simplement, chose qui est immensément désavantageuse pour le fils terrestre. Parce que non seulement lui-même marche dans une extrême pauvreté d'esprit, mais il n'a même aucune compréhension pour les Dons de l'Esprit qui sont transmis aux autres hommes, et à cause de cette incompréhension, l'humanité ne reconnaît aucune manifestation visible de la Force divine. Si l'homme essaie une fois d’imaginer combien atroce serait pour lui son état s'il ne réussissait pas à retenir une pensée, si les pensées se levaient toujours seulement d’une manière fugace, pour disparaître vite de nouveau de la conscience, alors l'homme devra se rendre compte que même cette activité mentale doit être subordonné à un certain ordre, pour avoir un but et une utilité, et alors il lui sera déjà compréhensible que ce patrimoine des pensées est quelque chose qui ne peut pas être repoussé arbitrairement. Et à nouveau il doit être indiqué qu'aucune Force n’est envoyée dans le Cosmos de manière irréfléchie, mais elle y est guidée selon le sage Conseil de Dieu là où au moyen de la volonté de l'homme qui en tant que porteur d'énergie est apte à accepter une telle Force. Et cette Force de Dieu est Son Esprit, qui se répand sur les hommes, si seulement ils sont de bonne volonté à servir comme vase récepteur et ainsi l'Effusion de l'Esprit n'est pas à entendre autrement, sinon que Dieu Se transmet Lui-même de façon illimitée, c'est-à-dire Sa Force, Son Esprit, à ceux qui veulent Le recevoir. Celui qui demande la Chose la plus Sainte de Dieu, Son Esprit qu’Il répand toujours, se montre digne de Le recevoir et ainsi il est prêt à Le recevoir et sur celui-ci se répand la Chose la plus Sainte, la Force de Dieu. Et cet Esprit divin commande chaque pensée et sentiment dans l'homme, l'Esprit de Dieu guide le fils terrestre dans la sainte Vérité, dans le savoir le plus profond. Et l'Esprit de Dieu s'annonce Même au moyen de la bouche de l'homme. L'Esprit est prêt à tout Enseignement dans un fils terrestre de bonne volonté. L'Esprit de Dieu qui maintenant peut Se manifester à travers un homme, veut annoncer tout aux hommes, pour leur donner ce qui est adapté pour le salut de l'âme, et cet Esprit de Dieu, grâce à Sa Perfection, doit pouvoir naturellement aussi accomplir des choses qui pour les hommes sont impossibles en tant que telles. Lorsque l'Esprit de Dieu se répand sur un homme, on ne peut plus que parler, penser et agir naturellement ; l'Esprit divin guide l'activité des pensées, il guide la volonté au mot et à l'action, et donne des signes les plus évidents de Sa Divinité. Et si maintenant vous pensez que vous tous qui marchez sur la Terre, vous êtes égaux en droit à demander l'Esprit de Dieu, et qu'il se répandrait sur tous ceux qui s’efforceraient d'être réceptifs, alors vous comprendrez aussi combien est immensément importante la compréhension de ce processus, et combien peu vous utilisez cette Grâce mise à votre disposition, combien vous restez pauvres en esprit, parce que vous ne considérez pas la Source de l'inestimable Richesse spirituelle et vous laissez devenir active votre activité mentale seulement dans une moindre mesure ; et vous vous mettez encore sur la défensive lorsqu’il vous est fournie la preuve que pour la recevoir il faut seulement le vouloir, aussi l'activité d'amour d’un fils terrestre peut recevoir dans une abondance impensable au moyen de l'Effusion du Saint Esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le péché contre le Saint-Esprit

B.D. 1064 from 20. août 1939, taken from Book No. 20

Parfois l'Esprit divin se révèle à vous, et cela est littéralement l'Effusion du Saint-Esprit. Mais celui qui se rebelle sciemment contre cela, qui repousse la réception du Mot le plus saint et veut interrompre toutes les relations spirituelles et donc ferme son cœur à tout Courant spirituel, commet une faute contre le Saint Esprit, lorsqu’il l'a reconnu. L'Esprit de Dieu veut Se faire remarquer à tous les hommes pour le salut de leurs âmes, et un Don divin doit être reçu avec un cœur reconnaissant et un esprit joyeux. Mais celui qui repousse quelque chose d’aussi merveilleux qui lui est offert, ne peut jamais plus être accueilli, parce qu'il a péché contre l'éternelle Divinité, en s’étant opposé à Son Action. L'homme repousse un Don, qui ne peut pas vraiment être saisi par vous dans sa valeur, mais l'Amour divin en son temps a reconnu la situation de misère de l'humanité, et a prévu l'infinie Bénédiction qui pourrait en dériver, si l'humanité acceptait d'utiliser l’Offre de l'Amour divin et en désirait la compréhension à travers l'Effusion du Saint-Esprit, parce que l'Esprit de Dieu vient à chacun qui s'en rend digne et veut agir d’une manière salvatrice sur la Terre. Dieu donne toujours et en tout temps, Il donne de façon illimitée, et sa Sagesse est transmise à ceux qui se confient à Lui aimablement, qui Lui présentent leur pauvreté spirituelle et désirent Sa Grâce. Ainsi aucun homme ne doit prier en vain, si sa prière est seulement pour la Nourriture spirituelle et si le fils terrestre veut vraiment être instruit sur Dieu et sur le vrai but de la vie terrestre. Le Père dans le Ciel ne cache à aucun de ses fils la Vérité, lorsque celle-ci est désirée sérieusement. Et donc l'Esprit de Dieu voltigera en bas et guidera le fils terrestre dans tout le savoir, mais maintenant il doit aussi en prendre connaissance pleinement croyant, pour que l'humanité s'en occupe plus intensément et qu'il puisse être instruit par ceux qui sont donc dans le savoir et reçoivent reconnaissants la Manifestation de l'Esprit divin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prédisposition négative - Désertification - le grain de semence

B.D. 1065 from 21. août 1939, taken from Book No. 20

La prédisposition négative envers l’Action de l'Esprit divin correspond entièrement à une région stérile, à un désert. Le terrain ne peut garantir la nourriture à aucune plante, et rien ne peut se lever, tant que des ouvriers fervents ne s’occupent pas de la fertilisation du terrain, chose qui demande une indicible patience et de la persévérance et enfin une Bénédiction d'en haut. C’est vraiment ainsi que sont les choses avec les hommes à qui il est prêché continuellement l'Évangile là où les paroles tombent sur un sol pierreux, parce que tout ce que l'Amour divin fait arriver à de tels hommes est laissé de coté et ne peut pas arriver à l'âme tant que ne se trouvent pas des ouvriers du Seigneur qui, avec la plus grande fatigue, la patience et l’amour aient préparé le terrain pour l'accueil de la semence qui doit porter des fruits par milliers. La pensée humaine ressemble à une dévastation désertique qui est tournée seulement vers la vie terrestre, mais pas vers tout ce qui est spirituel. Et le soleil dont les rayons réveillent à la vie peut briller continuellement, mais ces rayons ne réussiront jamais à faire sortir une plante des pierres, tout comme la connaissance la plus hautement spirituelle d'un homme ne suffirait pas à pouvoir transférer celle-ci sur un être humain non préparé qui la refuserait et qui n'accueillerait pas en tant que participant les Paroles divines, et qui n’a jamais réfléchit profondément dans le cœur ce que doit être le champ qui doit accueillir la semence. C’est donc là un travail difficile et malgré cela il doit être entrepris, tous les ouvriers qui sont au Service du Seigneur doivent s’employer pour cela, pour que le terrain inculte soit rendu fertile, et avec une indicible patience il doit être annoncé devant les créatures l'Amour du Créateur, jusqu’à ce qu’elles-mêmes mettent la main à la tâche et s’efforcent de veiller à la préparation ultérieure du divin grain de semence. Et celui-ci bourgeonnera entièrement délicatement et couvrira toute la pierraille jusqu'à présent sans vie et morte, et l'amour et la patience des ouvriers seront bénis de leur fatigue, parce qu'il se lèvera une nouvelle vie dans le désert de l'ignorance d'autrefois. Et le Seigneur bénira les ouvriers, qui par amour ont entrepris pour Lui l'indicible grand travail et avec cela ils ont guidé beaucoup d'âmes à la connaissance et, même si leurs action semblait presque sans résultat, ils ne se seront pas fatigués pour rien car ils auront rendu cultivable un terrain inculte et désert, c'est-à-dire qu’ils auront transmis la vraie connaissance à des hommes qui ont refusé Dieu et donc ils auront contribué à ce que ces hommes ne restent plus morts et sans défenses en esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'absence de foi – l'Intervention divine

B.D. 1066 from 22. août 1939, taken from Book No. 20

L'insouciance des hommes dans les rapports spirituels prend des dimensions qui, de la part du Créateur divin, doivent être combattues à juste titre, parce que toute la vie terrestre serait sans sens ni but, lorsque l'âme abandonne l'enveloppe terrestre dans le même état qu’elle l'a reçue. Et une vie passée ainsi inutilement est une abomination pour le Seigneur, parce qu'Il a donné aux hommes cette vie pour le développement vers le Haut de l'âme, mais pas pour la vivre avec insouciance et dans la poursuite des joies terrestres. Malheur à ceux qui ne reconnaissent pas leur tâche sur la Terre. À ceux-ci il sera mis beaucoup d'obstacles, pour qu'ils s’y heurtent et tournent obligatoirement leur regard là d'où tout provient. Et de tels obstacles peuvent parfois procurer un tournant de penser et suspendre la négligence et l'indifférence vis-à-vis de tout le spirituel. Et donc la Volonté de Dieu interviendra toujours là, où une décadence spirituelle est prévisible. Parce que lorsque l'âme humaine se trouve aussi proche de la fin, alors des vicissitudes décisives doivent charger l'esprit, pour que dans la dernière heure l'âme soit encore épargnée de l'abîme. La meilleure preuve est la continuelle rétrogradation spirituelle qui se manifeste partout clairement. Fait-on le lien entre le plus petit événement et Dieu? Donne-t-on l'honneur à Dieu et Le remercie-t-on, quand la vie quotidienne se déroule d’une manière douce? L'homme n'expérimente-t-il pas chaque jour de nouveaux Miracles autour et au-dessus de lui, et se rappelle-il de son Créateur dans ces constantes vicissitudes? Et combien de fois la Grâce de Dieu guide-t-elle l'homme à travers la misère et le danger, mais l'homme accepte cela avec spontanéité, alors qu'il devrait louer et glorifier Dieu sans arrêt. Seul un esprit croyant en Dieu reconnaît en tout la Main du Seigneur, seulement un fils croyant se fie en tout au divin Créateur et Rédempteur. Mais l'humanité ne connaît presque plus la foi, et l'expérience spirituelle lui est si infiniment lointaine que le Dieu de l'Amour veut l'assister dans sa misère spirituelle. Et ainsi est arrivé le jour, où la Mer de l'Amour divin se déverse de nouveau sur l'humanité, parce que la foi en Dieu comme Guide du Ciel et de la Terre doit de nouveau renaître à travers des signes d’un genre merveilleux. L’esprit de celui qui a un cœur bon reconnaîtra clairement et limpidement l’Action de Dieu, celui-ci le dira et le fera remarquer à son prochain, pour que lui-même apprenne à interpréter à juste titre les signes. À vous les hommes il vous tombera d'en haut du patrimoine spirituel, mais votre regard sera tourné vers l'extérieur, et si vous ne vous employez pas à percevoir la Voix intérieure, le son de chaque Mot est un bruit vide, et donc ils doivent vous parler au travers de signes issus de la Sagesse et de la Puissance de Dieu. Vous en rencontrerez en grand nombre, et tous indiquent visiblement la direction vers le Haut, parce que dans ceux-ci vous ne reconnaissez pas l'influence humaine, mais uniquement la Volonté et le Chemin vers le Seigneur. Et ce temps-là, comme aussi le temps de la misère spirituelle peut être terminé pour tous ceux qui s’occupent de ces signes et en tirent utilité pour leur âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'entrée dans l'au-delà - l'influence des êtres de Lumière

B.D. 1067 from 23. août 1939, taken from Book No. 20

La Porte de l'Éternité ne doit effrayer aucun homme, telle est la Volonté de Dieu. Mais la volonté de l'homme parcourt seulement trop souvent une voie qui fait que l'entrée dans l'au-delà au lieu d’être une heure de joie la plus heureuse, est une heure de la plus profonde crainte et d'abandon, malgré que la Bonté de Dieu lui ait indiqué la bonne voie d’innombrables fois dans sa vie terrestre. Mais vu que la volonté ne doit pas être touchée, le Père dans le Ciel se limite toujours seulement à des indications de toutes sortes qui mènent sûrement au but, mais sans que l'homme ne soit soumis à une contrainte. Et ainsi l'homme pourra se rendre l'heure de la séparation de l'enveloppe corporelle selon sa volonté, joyeuse ou douloureuse, et il ne sera jamais éternellement entravé dans sa volonté. Que de fatigue et d’effort cela coûte pour les êtres de Lumière qui assistent chaque homme pour guider constamment le fils terrestre sur la voie et poursuivre consciemment son haut but, cela est possible du fait que ces êtres entourent continuellement la Terre et laissent sans interruption affluer leur Force spirituelle aux êtres terrestres. Si les hommes s'abandonnaient volontairement à chaque mouvement du cœur, pour les êtres assistants il serait facile de former les hommes dans la plus haute perfection ; mais combien rarement un fils terrestre vit dans la claire connaissance que sur la Terre il doive vivre pour augmenter son perfectionnement, et combien rarement il en résulte une totale insertion dans la Volonté divine. Les hommes se trouvent bien souvent en lutte avec des pensées qui voudraient s'imposer à eux pour les influencer dans cette direction. Ce qu’ils doivent faire pour vivre complaisamment à Dieu ne leur plaît presque jamais ; ils ne pensent pas à la fin de leur corps et à l’état imparfait de leur âme, mais seulement à leur corps et à son bien-être, et donc pour les êtres de Lumière c’est un travail incroyablement difficile et ainsi l'aide qui pourrait leur être offerte est très insuffisante, bien qu’elle soit à leur disposition sans limite. Mais l'homme croit ne pas avoir besoin d'une telle aide, parce qu'il se croit assez fort pour se construire sa vie tout seul et il ne pense pas au vrai but de la vie. Vous voyez, cela est la grande erreur de l'humanité, qui a trop confiance dans sa force et est orgueilleuse et arrogante. La vraie foi doit se manifester à travers un être humble. Moins l'homme se fie à lui-même, plus il désire de l'aide. Et il est vraiment à espérer une aide juste de la part des êtres qui sont dans la Lumière. Le fils terrestre doit combattre incroyablement, et sa force se paralyserait prématurément, si l'aide spirituelle n'était pas prête à tout instant. Et cette aide spirituelle vous avertit aussi de vous garder d’un jugement trop hâtif qui vous laisserait penser que le Seigneur Se choisirait pour Son Action sur la Terre des êtres instruits au préalable spirituellement, c'est-à-dire des hommes de nature parfaite et bien formés. Cette supposition pourrait renforcer les hommes dans leur opinion que la Volonté de Dieu assignerait à l'homme telle ou telle fonction et que cela serait sans importance tant que l’homme n’est pas arrivé à l'état de maturité. Oh non, chaque homme doit lutter avec toute sa force pour la connaissance, et cette lutte est particulièrement difficile et donc à accentuer afin de rendre ductile sa volonté et s'insérer sans résistance dans la Volonté divine. Seulement celui qui sacrifie sa volonté au Seigneur, sera élu pour une fonction qui est d'une importance très particulière. La lutte de chaque homme doit mener au résultat que l'homme se confie à ses forces d'aide spirituelle et donc se laisse guider par elles sur la voie qui mène à la Porte de l'Éternité, donc dans la Béatitude céleste avec une très grande sécurité, et vous ne devrez pas vous effrayer de l'heure de la mort, car pour vous elle signifie seulement une libération de l'enveloppe corporelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'arrogance - le savoir - la foi

B.D. 1068 from 24. août 1939, taken from Book No. 20

Un obstacle infranchissable pour la maturité spirituelle est l'opinion arrogante d'un homme qui croit avoir la connaissance et donc pense ne plus avoir besoin d'aucun enseignement, parce que cet homme érige un tel mur et met pour ainsi dire de telles barrières à son esprit, qu’avant que les pensées d'un tel homme se soient totalement transformées et qu’il reconnaisse humblement les pensées fausses qu’il a eu jusqu'à présent, celles-ci ne peuvent être éloignées. Un verre ne peut pas accueillir de l'eau claire et pure tant qu’il contient un quelconque autre liquide. Et si l'esprit humain est occupé par un savoir de toutes sortes et croit pouvoir résoudre avec un tel savoir même les questions spirituelles, il ne s'occupera presque pas des choses spirituelles. Et ainsi il est très difficile de conquérir un homme pleinement occupé par les choses terrestres pour le faire réfléchir aux questions spirituelles, parce que chaque minute lui semble précieuse pour des buts terrestres, et donc il se rebelle contre les pensées inutiles selon son opinion. Il voit seulement le monde et cherche à résoudre intellectuellement des questions irrésolues, et ses résultats sont toujours intouchables, pour autant qu’il puisse les démontrer dans le sens purement intellectuel. Il refuse une recherche sur les choses spirituelles, et ainsi l’Action et le Règne de Dieu ne peuvent lui être rendus compréhensibles qu’en tout dernier. Ainsi son esprit pourra difficilement prendre contact avec l'Esprit primordial divin parce qu'il reste non éveillé malgré son grand savoir mondain, et donc l'homme qui a fait preuve devant le monde des plus grands succès, est petit et pauvre dans le savoir spirituel. Lorsqu’il juge sobrement, il voit seulement toute sa vie extérieure, il voit seulement l'enveloppe, mais pas le noyau. Il voit ce qui est autour de lui, mais pas son but et son sens. Il n'a aucune preuve visible des affirmations spirituelles, et donc avec arrogance il se met sur la défensive envers tout ce qui touche la recherche spirituelle. Il est extrêmement déplorable que les Vérités spirituelles ne trouvent aucun accès là où l'homme veut être vraiment hautement développé, et cela seulement parce qu'il a exclu la foi de sa vie. Combien immensément loin pourrait arriver l'homme dans son savoir spirituel avec les Dons qui lui ont été donnés par Dieu au travers de ses pensées spirituelles, s'il voulait les mettre en liaison avec la foi la plus profonde. Tous les champs lui seraient ouverts et tout le savoir lui serait transmis, s'il voulait croire vraiment que Dieu peut éclairer son esprit et le guider dans toute la Vérité. Mais l'arrogance spirituelle met une frontière entre le savoir mondain et spirituel. L'arrogance spirituelle édifie des barrières infranchissables, et cela est un obstacle qui ne peut pas être vaincu autrement sinon à travers la connaissance de son imperfection et cela avec une très profonde humilité intérieure. Seulement alors la voie vers la Vérité peut être parcourue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'afflux de Force spirituelle - l'état de maturité

B.D. 1069 from 24. août 1939, taken from Book No. 20

Écoutez la Voix divine : L'accès à tout le spirituel s'ouvre pour vous les hommes dès que vous agissez dans l'amour et donc déjà spirituellement, parce que l'amour vraiment désintéressé agit en vous spirituellement, et il augmente aussi en vous au travers de chaque nouvelle action d'amour, et donc l'homme qui est actif dans l'amour arrivera à la maturité spirituelle, parce que tout le spirituel mûr s’unit dans l'amour avec un fils terrestre actif et augmente donc aussi la force spirituelle. Lorsque dans le temps de l'existence terrestre se manifeste l'afflux de la Force spirituelle, alors une telle existence terrestre n'a pas vraiment été vécue en vain parce qu'elle a déjà procuré l'unification avec le spirituel, et donc l'état de maturité peut être garanti là où a continuellement lieu l'unification avec le spirituel. Si vous les hommes vous cherchez en tout temps à vous unir avec le Bien, alors l’homme doit naturellement aussi être de bonne volonté et faire ce qu'il reconnaît comme le bien. Il ne peut pas aspirer à quelque chose dont la possession ne lui semble pas précieuse, et par conséquent il désirera seulement ce qui est pour lui un réel besoin intime. Et si maintenant il aime de façon désintéressée, il est inévitablement attiré vers Dieu. Il est attiré vers chaque Force spirituelle dont l'Origine est l'éternelle Divinité. Il désire du plus profond du cœur tout le Divin et demande pour ainsi dire la Force spirituelle. Il veut augmenter en lui le désir pour Dieu, l'amour pour Dieu et toute la bonne Force, parce que celle-ci l'aide à s'approcher de l'éternelle Divinité, et donc ses demandes et ses prières sont toujours tournées vers Dieu. Et ainsi le désir du fils terrestre de se donner toujours plus intimement à ce Dieu croît sans cesse, parce qu'il est saisi par la Force spirituelle. C’est un afflux continuel de celle-ci dans le cœur du fils terrestre qui est actif dans l'amour, et ne peut ainsi jamais être abandonné par la bonne Force spirituelle, vu qu’il s'unit continuellement avec cette Force à travers chaque pensée spirituelle, à travers chaque discours spirituel et au travers de cette prise de contact avec Dieu qu’est la prière intime. La prière en soi transmet déjà la Force spirituelle dans une mesure indescriptible parce que, lorsque l'homme prie, il ouvre son cœur à chaque apport de Grâce d'en haut, il supplie Dieu pour la Force et donc il est un récepteur de cette Force, vu qu’il est de bonne volonté pour accepter l'Aide de Dieu. Et ainsi l'esprit croît continuellement, et cela conduit par conséquent à la maturité animique, parce que l'homme qui demande continuellement l'Esprit de Dieu, doit aussi mûrir dans la même mesure, s’il se sert de la Grâce divine, qui rend facilement praticable sa voie sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le but des Communications - Forces d'enseignement dans l'au-delà

B.D. 1070 from 25. août 1939, taken from Book No. 20

Garde à l’esprit la Bonté et l'Amour du Seigneur, et à travers ceux-ci tu reçois, parce que les Envois du Seigneur ont comme premier but une parfaite instruction du recevant. En effet le fils terrestre recevant doit être instruit continuellement dans tous les domaines pour pouvoir retransmettre aux hommes ce qui lui a été offert et donc pouvoir prêcher l'Évangile. Ces Communications n’ont pas pour but de rendre sage seulement un seul homme, mais ce savoir doit être diffusé et servir au développement vers le Haut de l'homme. Et ainsi toutes les Forces de l'au-delà qui sont actives en enseignant doivent coopérer. Les Forces enseignantes sont à l'œuvre dans la succession déterminée de ces Communications selon comment s'oriente la volonté de recevoir du fils terrestre. Le désir de ces dernières est déterminant pour qu’un enseignement spirituel lui arrive. Un Amour augmenté pour Dieu et une foi approfondie seront par conséquent récompensés par des Communications qui rendent heureux le fils terrestre par leur profondeur et leur Sagesse. Et si ce fils aspire maintenant à un progrès spirituel le plus grand possible, il augmente aussi avec cela la capacité de réception pour les Dons spirituels, et comme il ne pourra jamais s'activer assez dans le travail spirituel il voudra toujours seulement recevoir, et cette volonté procure des résultats toujours plus hauts. Les Forces d'enseignement dans l'au-delà désirent particulièrement qu'une âme prête à recevoir aille volontairement à leur rencontre, parce que cela leur rend extrêmement facile l'activité d'enseignement, vu qu’ainsi il leur est posé moins d'obstacles à la transmission mentale. Maintenant chaque Communication a à accomplir un but d'enseignement comme aussi la transmission de la Force spirituelle, parce que chaque Don offert d'en haut est en soi Force spirituelle, et le fils terrestre la ressent à travers une volonté augmentée pour le travail spirituel. Et ainsi la poussée à l'action pour le Seigneur devient toujours plus grande, et le fils deviendra un solide ouvrier dans Sa Vigne, et cela est d'une si grande importance que seulement maintenant le fils terrestre utilise les enseignements reçus, en les redonnant volontiers aux autres et ainsi il sert selon la Volonté divine. L'activité des êtres enseignants dans l'au-delà est multiple. Ils doivent tenir compte des dispositions d'esprit du fils terrestre et s'employer avec la plus grande patience, s’ils veulent que le résultat de leurs efforts soit satisfaisant et l'Œuvre de Libération sur la Terre un succès. Mais lorsque la volonté de l'homme est bonne sa Force est aussi assez grande, parce qu'elle lui est donnée en surplus, autant qu’il en désire. Et seulement la faiblesse de la volonté de la foi et le fléchissement dans l'activité d'amour diminuent la mesure des Dons spirituels. Mais tant que le fils terrestre demande la Force et la Grâce, et que sa tendance ne faiblit pas il pourra puiser Sagesse sur Sagesse, parce que les Forces d'enseignement dans l'au-delà sont toujours seulement disposées à donner dans leur activité d'amour et pour cela elles ont seulement besoin de la volonté de l'homme. Les êtres de Lumière se communiquent à l'homme dans une telle mesure que leurs Dons sont vraiment suffisants pour atteindre le savoir dans le temps le plus bref, mais alors il doit toujours être considéré que la tâche spirituelle du recevant ne reste pas invisible. Celui qui reçoit beaucoup, doit aussi donner beaucoup, et seulement la volonté de distribuer les Dons donnés rend le fils terrestre capable de recevoir continuellement de nouvelles Communications. Avec celles-ci il peut puiser à la Source de la Sagesse divine tant qu’il transmet la Boisson à ceux qui la désirent, et ainsi le Père calmera toujours et continuellement sa soif, parce que le fils terrestre ne la désire pas pour lui-même, mais aussi pour son prochain, et avec cela il communique sa volonté d'être actif dans l'enseignement sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Loi dans la nature - la Volonté devenue forme

B.D. 1071 from 26. août 1939, taken from Book No. 20

Cherchez dans l'esprit et vous reconnaîtrez que toute la vie dans la nature se déroule selon la Loi. Et si maintenant vous désirez une explication, vous devez vous tourner avec votre question vers l'Auteur de cette Législation et vous aurez l'Éclaircissement. Dans la nature le Règne et l’Action de l'éternelle Divinité est clairement reconnaissable, parce que tout se répète dans un Ordre déterminé, dans un empan de temps toujours égal, dans une succession toujours similaire, dans la forme et dans le genre selon la Volonté divine. Et tout devenir dans la nature est un processus qui se répète éternellement, qui est toujours subordonné à un rythme déterminé ; et de la part de l'homme il peut certes apparaître un changement apparent de cet Ordre, mais il ne peut jamais intervenir avec un effet nuisible dans les Lois du Créateur divin. Si maintenant l'Esprit Créateur de Dieu se manifeste visiblement dans tout ce qui entoure l'homme et que lui n'est pas en mesure d'arrêter ou d'agir contre les Actes de Dieu, il ne peut alors y avoir aucun doute sur le fait qu'une Volonté domine sur tout, et que l'homme est donc impuissant face à cette Volonté. Il doit admettre que lui-même doit être soumis à cette même Législation, donc être aussi le produit de cette Volonté Guide du Législateur. De cela il résulte, que tout ce qui se lève naturellement serait impensable si le Créateur divin voulait en retirer Sa Volonté, parce que tout ce qui est, qui existe et se lève, est seulement la Volonté de Dieu devenue forme. Tout l'arbitraire, l'irrégulier ferait certes se lever des doutes, mais la plus minuscule Œuvre de Création témoigne de l'infranchissable Sagesse et de l'Omnipotence du Créateur, et celui qui observe attentivement seulement la plus petite Œuvre de Création, ne peut jamais et encore jamais se fermer à la connaissance de ce qui doit Être l'Œuvre d’un Sculpteur outre mesure sage, lequel crée et gouverne dans l'Ordre le plus juste et dans la plus parfaite Planification.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Question - Réponse - Activité mentale de l’action spirituelle

B.D. 1072 from 26. août 1939, taken from Book No. 20

Parfois l'homme désire l'éclaircissement sur des choses qui occupent sa pensée, mais il ne s'occupe pas des pensées qui lui affluent, qui se lèvent pour ainsi dire d’elles-mêmes et voudraient justement être saisies. L'homme recevrait alors la Réponse claire à toutes ses questions, il serait informé pour ainsi dire selon la Vérité sur tout ce qui lui semble désirable de savoir, naturellement toujours sous la prémisse qu’il soit croyant et que ses désirs sont dans la Vérité. Si homme voulait donner plus attention à toutes ses pensées, vite il remarquerait qu'à une question quelconque suit toujours une réponse sous la forme d’une pensée que l'homme toutefois rejette toujours parce qu’elle provient de lui-même mais qui, cependant, réapparaît à nouveau plus souvent en tant que pensée, donc se pousse pour ainsi dire toujours de nouveau dans la conscience. Toutes ces pensées qui touchent des problèmes qui occupent souvent l'homme, sont des chuchotements de la part d'êtres dans l'au-delà qui ne peuvent pas communiquer autrement avec les hommes sinon sous la forme de la transmission de pensées. Le besoin de ces êtres est précisément comme celui des hommes demeurant sur la Terre, c’est d'échanger, et donc tous les êtres spirituels peuvent se manifester mentalement. Si maintenant il y a la volonté de l'homme de recevoir de telles manifestations, un échange spirituel peut avoir lieu. Tous ces êtres peuvent aussi s'exprimer, et si leur savoir est insuffisant ils instruisent alors faussement les hommes. Mais là le désir pour la Vérité de l'homme met des frontières. Celui qui désire Vérité pour la Vérité, n’a à craindre aucune transmission de tels êtres spirituels immatures, parce que le désir pour le Seigneur attire seulement des êtres qui sont dans la très pleine Vérité, lesquels sont outre mesure de bonne volonté et s’efforcent de guider l'homme sur la Terre dans toute la Vérité. Et donc les esprits du mensonge peuvent seulement influencer des hommes qui sont intéressés à tout, sauf à la pure Vérité. L'homme doit se poser la question : Qu'est-ce que la pensée, comment se forme-t-elle, et quel est le motif du nombre infini de formulation de pensées différentes? La réponse est que la pensée est une Force spirituelle, et que donc c’est celle-ci qui est transmise et le transmetteur de cette Force spirituelle doit la posséder en plénitude, pour pouvoir la donner au recevant. Celui qui la possède doit donc être plus sage de celui qui la désire. Donc, chaque question est un désir et chaque réponse un accomplissement. La Force spirituelle n'est pas tangible, mais seulement une perception spirituelle, et donc la pensée est quelque chose que chaque homme peut certes accueillir, mais ne peut pas voir ou entendre. Et maintenant à l'homme il doit être compréhensible, que chaque nouvelle pensée ne peut seulement provenir que d'êtres spirituels qui veulent et peuvent donner ce qu’ils possèdent, et de la part de l'homme il doit seulement exister une certaine volonté de recevoir qui est fondée dans la foi. Parce que seulement l'homme croyant reconnaît et affirme l’activité d'êtres spirituels de cette façon et trouve la juste explication pour la transmission de pensées et en général pour toute l'activité mentale.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le refus du Don divin - Facilité de la vie

B.D. 1073 from 27. août 1939, taken from Book No. 20

Soyez prévenus que vous ne pouvez pas vous arroger impunément le droit de refuser la Grâce de Dieu, parce que si vous restez faibles en esprit vous entrerez aveugles dans l’au-delà et cela est déjà un Jugement pénal pour votre âme, que vous aurez-vous-mêmes provoqué. Saisissez bien que vous vous privez vous-mêmes de quelque chose d’indiciblement magnifique. Etre dans la Grâce de Dieu est pour l'homme une facilité sur la Terre, il n’en reconnaît pas toute la dimension, mais un jour il s’en rendra compte, lorsqu’il regardera rétrospectivement sa vie, lorsqu’il reconnaîtra combien il a eut à lutter pour celle-ci alors qu’il aurait suffi de la moitié des efforts s’il avait utilisé les moyens de Grâce qui étaient à sa disposition, mais qu'il avait refusé dans son arrogance. Cela lui créera un état de repentir, qui pour lui sera vraiment une terrible punition. Combien de fois s'offre à l'homme l'opportunité de saisir la Grâce qui lui arrive, mais sa volonté la refuse consciemment, et seulement parce qu'il se sent lui-même assez fort et croit n’avoir besoin d'aucune Aide d'en haut ! Qu'est l'homme qui vit sur la Terre? Justement seulement une créature qui lutte pour la perfection. L’éternel Créateur n'est pas vraiment insensé au point d’exiger de Ses créatures plus qu’elles ne peuvent s'acquitter facilement. Mais l'homme se rend lui-même difficile sa lutte à travers sa volonté. Dès que Dieu lui impose une tâche, Il tient aussi prêt la facilité, parce que c’est seulement Son infini Amour qui veut offrir à Sa créature quelque chose d’incomparablement Magnifique pour l'Éternité. Et ainsi même les exigences qu’Il impose à l'homme doivent être motivées par Son Amour, donc Il lui promet aussi en même temps tous les moyens d'Aide, pour pouvoir s'acquitter de ses exigences. Et pour cela Il veut seulement l'humilité de ses fils, pour qu’ils accueillent ces moyens d'Aide de la Main du Père, qui leur sont offerts aussi affectueusement pour marcher sans fatigue vers le Haut. Le Soleil de l'Amour divin brille sans interruption pour vous les hommes, il veut éclairer votre vie et vous réchauffer avec ses rayons, et si vous vous confiez volontairement à leur effet bénéfique, votre âme pourra alors mûrir, et alors vous aurez utilisé la Grâce divine et la reddition terrestre sera plus facilement praticable au moyen de votre volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La souffrance qui arrive - le But - l'Aide

B.D. 1074 from 28. août 1939, taken from Book No. 20

Quoi que ce soit qui veuille vous menacer, n'oubliez jamais que le Père dans le Ciel est à votre coté prêt à aider, si seulement vous désirez Son Aide. Dans le temps qui vient votre foi devra s'affirmer, vous verrez tout autour de vous misère et besoin, frayeurs et dangers, et malgré cela il dépendra seulement de votre foi de vaincre toute souffrance ou bien d’être guidés à travers tout cela sans être touché. Parce que toute la souffrance vient sur vous pour que vous appreniez à croire lorsque vous M'avez oublié, et donc vous devez parcourir l'unique voie qui peut vous reconduire à la foi. Qui reconnaît Dieu le Seigneur, n'a pas à craindre la souffrance terrestre dans une mesure où il en serait écrasé. Présentez-Lui toutes vos préoccupations, et confiez-vous à Sa Volonté de vous en libérer, et vous pourrez aller considérablement allégés à la rencontre à tout ce qui est en train de se confirmer. Tout ceci est inévitable pour l'humanité, et est nécessaire pour sa Libération. Certaines âmes se trouvent dans le plus grand danger s'il ne leur est pas offert de l'aide de cette façon. Seulement un esprit effrayé regarde autour de lui en cherchant d'où pourrait venir une aide, parce que l'absence de préoccupation terrestre est seulement un état de calme apparent qui cependant a des conséquences bien plus terribles, un état atroce dans l'au-delà comparé au temps terrestre le plus difficile. Et si maintenant l'Amour de Dieu prépare cette souffrance lointaine, c’est qu’il doit maintenant intervenir de cette manière et vous envoyer des visites qui doivent vous effrayer. Il ne vous frappera pas de toute façon plus qu’il n’est nécessaire, pour que vous trouviez la voie et que vous cherchiez Dieu, le Seigneur du Ciel et de la Terre. Et lorsque la souffrance vous semble insupportable, alors sachez que vous êtes encore loin de la voie, sachez que vous n'êtes pas dans la juste foi, mais que vous cherchez trop les choses mondaines et pensez trop peu à votre but terrestre. Regardez combien clairement vous sont offerts les Envois d'en haut, comment est annoncée la Volonté du Père dans le Ciel et comment à travers l'accomplissement des Commandements divins vous pouvez détourner de vous toute souffrance, occupez-vous de Sa Parole et vivez en conséquence, et vous pouvez être certain que le Père vous épargnera toute souffrance, parce que lorsqu’un fils L'a vraiment trouvé, il a acquitté le but de chaque épreuve, et Il lui sera enlevé toute souffrance et toute préoccupation. Et donc supportez avec patience ce dont le Seigneur vous charge, et cherchez à vivre selon la Volonté divine, pour que le temps des épreuves ne soit pas de longue durée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prise de demeure de la Divinité dans le cœur - les moyens

B.D. 1075 from 29. août 1939, taken from Book No. 20

Pour un fils terrestre qui sert Dieu, ce sera un instant solennel lorsque la Divinité s'approchera de lui d’une manière indéniable, si maintenant il reconnaît clairement recevoir une Grâce qui rend si outre mesure heureux qu'un homme ne peut pas imaginer une seconde quel délice il perd. La plus profonde Paix entre dans le cœur qui sert maintenant de demeure au Seigneur et Sauveur, et cela est si béatifiant, que les événements terrestres, pour combien ils puissent être douloureux, n'exercent plus aucune influence et par conséquent l'état du fils terrestre ne pourra plus être appelé terrestre, parce qu'il séjourne déjà dans les régions supérieures. Et donc cette Grâce n'est pas concédée trop souvent à un homme sur la Terre, vu qu’elle le rend facilement incapable de toute activité terrestre, donc le Seigneur rend heureux seulement ceux qui au travers d’une contemplation et écoute intérieure constante se sont déjà approchés considérablement de l'état de maturité, de sorte qu’ils n'aient plus à craindre la mort sur la Terre et donc cela ne peut leur apporter aucun dommage, s'ils n'exécutent plus d’activité terrestre. L'homme doit lutter et tendre vers la Lumière, et doit supporter patiemment tous les gros efforts que lui apporte la vie et regarder vers le haut le Père reconnaissant d'amour. Et le Père gratifiera dorénavant ce fils avec Sa Providence et comme couronnement Il lui permettra déjà sur la Terre un petit regard dans les joies célestes. Il vous faut seulement pour cela le plus extrême dévouement, parce que plus intimement on est uni avec le divin Sauveur, plus compréhensible deviendra pour l'homme le fait que le Sauveur S’unit aussi avec lui et cela d’une manière indissoluble. Parce que celui qui a contracté une fois le lien avec l'Esprit divin, est inséparablement uni avec Lui et il ne doit pas craindre ni une retombée ni un affaiblissement de sa tendance spirituelle. Dans ces cas particuliers c’est la Volonté divine que le fils terrestre donne un regard dans l'extraordinaire Action de l'éternelle Divinité, pour pouvoir annoncer véridiquement la Proximité du Père et pour pouvoir donner témoignage pour la Véracité de Ses Paroles, et ainsi les moyens de Dieu seront gratifiés entièrement merveilleusement et ils seront outre mesure heureux. Leurs cœurs brûleront d'amour et ils se mettront à la disposition seulement du Père dans le Ciel. Et leur pouvoir sera grand, parce qu'ils le puisent continuellement de l'extraordinaire Grâce d'être intimement uni avec le Seigneur et le Sauveur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Héritage Paternel - le Règne de Dieu - la progéniture de Dieu

B.D. 1076 from 30. août 1939, taken from Book No. 20

N’oubliez pas que vous êtes des créatures de Dieu et que comme tels vous avez le droit d'entrer dans l'Héritage Paternel, qui est le Royaume éternel, que le Père vous a préparé. Mais si vous voulez assumer le droit d'un fils, vous devez vous affirmer comme Son fils et donc montrer que vous êtes parfaits, vraiment comme est parfait votre Père dans le Ciel. Car le Père ne récompensera pas de la même manière un fils mal parvenu, parce qu'il ne se déclare pas comme appartenant à Dieu, mais lui-même s’est remis à un autre pouvoir, il est devenu consciemment disciple de celui qui a apporté dans le monde le mensonge et la tromperie, la fausseté et l’astuce. Et ainsi son héritage sera un jour l'éternelle obscurité et la ruine. Mais celui qui se montre digne de la progéniture de Dieu, son sort sera magnifique, parce que le Père dans le Ciel promet une éternelle Béatitude. Il le porte dans la Maison du Père et lui concède des délices insoupçonnées qui dépassent toutes limites, Il le fait participer à Sa Création et à Son Action. Et ces Magnificences sont prêtes pour toutes Ses créatures et Il a de la Compassion si un de Ses fils se joue de cette Béatitude, s'il doit la perdre à jamais. Et donc Il cherche à dégager de l'adversaire chaque âme, mais celle-ci ne reconnaît pas l'infini Amour du Père, et ainsi se joue de faire partie de la progéniture de Dieu. Mais tout ce qui a été engendré à travers Son Amour, parcourt la même voie, et l'être a devant les yeux le même but, il a à disposition la même Force, et la Volonté divine mène chaque créature et il lui montre la voie. Mais là où la volonté de l'homme est plus forte, et s'oppose à celle divine, là l'être terrestre ne perçoit plus l'Amour du Père, et la séparation devient toujours plus évidente. Le Dieu de l'Amour voit toujours plus se refroidir l'amour du fils terrestre, et avec cela l'être s'éloigne de Dieu au lieu de s'approcher de Lui. L'être ferme les yeux et les oreilles aux chuchotements des êtres qui veulent l'assister, et ainsi les choses vont très mal à propos de la progéniture de Dieu pour un tel être ; il ne peut lui être présenté toutes les Magnificences du monde de l'au-delà, il ne s’en occupe pas et refuse de la manière la plus décidée une continuation de la vie de l'âme après la mort, parce qu'il ne reconnaît pas son origine, il ne se reconnaît même pas comme une créature de Dieu et ainsi il ne tendra jamais et encore jamais consciemment à la progéniture de Dieu, si une extraordinaire preuve de Action divine ne lui fait pas reconnaître son erreur. Et pour ceux-ci le Seigneur ébranle la Terre, pour ceux-ci résonne Son miraculeux Appel à travers tout le monde. Avec cela Il veut casser à nouveau le pouvoir de l'adversaire, tandis qu'il donne dans les mains des hommes une arme avec laquelle adversaire doit être mis en fuite. La volonté doit seulement se décider dans une totale liberté, si un homme se reconnaît comme créature de Dieu et ainsi veut prendre la voie vers Lui ou bien rester dans la faiblesse de l'esprit et laisser complétement de coté sa tendance à la progéniture de Dieu. Mais il lui a été donné l'esprit pour reconnaître le bien, et Dieu donne toujours les moyens qui doivent rendre facile à l'homme la connaissance sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Présence visible du Sauveur – le degré d'amour

B.D. 1077 from 31. août 1939, taken from Book No. 20

Ceux qui Me cherchent, Me reconnaîtront, partout Je les rencontrerai, parce que leur esprit est le MIEN et donc rien ne les sépare de MOI. Et JE Serai physiquement en eux, et la Voix intérieure leur trahira Ma Présence. Et si ensuite ils veulent Me servir, alors ils se tairont, et ils ne M'annonceront pas ouvertement, parce que JE Suis alors présent seulement pour ce fils qui s’est lié à MOI dans un amour intime. À ce fils JE serai visible, mais pour les autres Je serai caché, vu que leur esprit ne M'a pas encore reconnu. Mais l'heure doit rester secrète, parce que c’est seulement le degré de votre amour qui Me portera au milieu de vous. L'héritage que J'ai donné aux Miens sur la Terre, doit s'accomplir fidèlement à la lettre : celui qui Me porte en lui devra pouvoir Me contempler déjà sur la Terre. Et chaque mot de la bouche d'un tel fils témoignera de Ma Magnificence, et sa voix résonnera clairement, lorsqu’il Me chante louange et honneur. Et lorsque JE marche au milieu de vous, Mes fils, vous ne devez jamais plus craindre la souffrance de la Terre, parce que vous ne la sentirez plus lorsque vous aurez donné un regard dans Mes YEUX de PÈRE, vous ne vous tourmenterez plus pour la souffrance terrestre. Je viens aux Miens pour leur apporter cette Force, pour qu'ils résistent à l'assaut qui entre comme par effraction sur eux en venant de l'extérieur. Alors MON Esprit vous enseigne pour que vous-même vous puissiez enseigner, nourrir et abreuver les affamés et les désireux. Et partout où vous êtes rassemblés, pour annoncer Ma Parole, JE participe et fortifie ceux qui parlent en Mon Nom. Et ainsi c’est MOI Qui M'annonce, à travers la bouche des hommes, parce que JE Me choisis des combattants, et celui qui est disposé à combattre seulement avec MOI et pour MOI doit aussi recevoir la Force pour pouvoir combattre avec l'épée de la bouche, et sa lutte sera un succès, vu que c’est MOI Qui le guide dans la lutte. Celui qui Me voit, ne peut pas faire autrement que de Me servir avec toute son âme, donc il ne craint plus aucun adversaire, et la peur et l’abattement sont loin de lui, parce que Mon Image reste indélébile dans son cœur, et dorénavant Elle lui commande le plus grand développement de sa volonté. Et le monde reconnaîtra surpris la Force dont il fait preuve pour MOI, il se mettra certes contre lui, mais il ne pourra pas affaiblir sa volonté. Et en tant que combattant courageux il mènera maintenant continuellement le combat et entraînera beaucoup d'âmes vers la lumineuse Éternité, parce que celles-ci reconnaissent au travers de lui la Force et le Pouvoir de la foi en MOI le SAUVEUR et REDEMPTEUR du monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière dans la misère en Esprit et en Vérité

B.D. 1078 from 1. septembre 1939, taken from Book No. 20

Réunissez-vous au Nom du Seigneur et invoquez-Le dans la misère, et Il satisfera votre prière. Il sait ce qui vous manque, mais vous êtes trop peu en esprit avec Lui, alors qu’Il devrait vraiment Être constamment votre Garde et votre Protection ; Il veut que vous pensiez toujours à Lui et que vous ne parcouriez aucune voie sans Lui. Celui qui prie en Esprit et en Vérité, le Père l'écoute toujours. Qui se confie à Sa Bonté et à Son Amour, se trouve dans Sa Grâce, mais seulement très peu cherchent le Père et désirent Son Aide, et donc il ne peut pas Se révéler à Ses fils en tant que Père affectueux, toujours prêt aider ; la foi en Lui est si faible que la peur et les préoccupations s'emparent des hommes et ils se sentent désarmés et abandonnés. Donnez au Seigneur l'honneur et confessé Lui humblement votre faiblesse, pour qu'Il vous fasse devenir fort en esprit et dès lors reconnaissez-Le comme votre Père. Laissez vous guider, parce que vous pouvez tranquillement vous confier à sa Conduite, et ainsi vous êtes sous la meilleure Garde et vous ne devez craindre aucune lutte dans laquelle vous pourriez succomber, laissez-Le seulement être le premier Combattant et suivez-Le sans changer d'avis partout où Il veut vous guider, parce qu'Il a vraiment la vision sur tout ce qui peut servir à votre Béatitude, et Il pourvoira chacun selon ses besoins pour le développement de son âme. Et si vous êtes assailli par la crainte, alors pensez toujours seulement à Son Amour qui vous embrasse tous, et croyez que Son très profond Amour peut vous soulager de toute souffrance terrestre. Soyez sûr que vous ne frapperez jamais en vain à Sa Porte. Le Seigneur vous ouvrira toujours, parce que le Père attend seulement votre appel, pour pouvoir exprimer Son grand Amour pour vous. Et ce grand Amour se manifeste toujours de nouveau lorsque quelque chose de difficile vous est destiné. Celui qui Lui demande Son Aide en croyant, Le trouvera vraiment et celui qui se met sous la Protection divine, est inévitablement gardé. Et si c’est la Volonté du Père, à aucun de Ses fils une souffrance n’arrivera, et donc priez sans s'arrêt, pour que le Père puisse vous montrer Son Amour et qu’Il puisse vous guider au travers de toute souffrance terrestre et être à votre coté en tout temps pour vous consoler là où vous menacez de vous décourager.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Soumettre sa volonté - le réveil de l'esprit de Dieu

B.D. 1079 from 2. septembre 1939, taken from Book No. 20

Celui qui Agit en Toi, reconnaît ta volonté et l'Esprit en a besoin s'il veut se manifester et à Son Action il ne doit être opposé aucune résistance. Chaque esprit cherche à rompre l'enveloppe et lorsqu’il aura réussi, alors il tendra vers le Haut. La volonté de l'homme est l'enveloppe qui le tient trop souvent captif, lorsque celle-ci se rebelle contre tout le spirituel. Et alors à l'esprit divin dans l'homme il est indiciblement difficile de se faire remarquer. Si maintenant cependant la volonté se subordonne à l'Esprit divin, alors toute résistance est cassée et le développement vers le Haut de l'homme ou de son âme est garanti. Mais d'abord la volonté doit se plier, la volonté doit devenir faible et souple, pour que l'esprit puisse la dominer, alors que jusqu'à présent la volonté était forte et inflexible envers tous les désirs corporels. Mais maintenant la force de la volonté doit être dédiée seulement au spirituel, tout ce qui paraît au travers de la volonté de l'homme doit être guidé seulement par l'esprit en lui, et alors chaque action, chaque pensée et chaque mot témoignera toujours seulement du spirituel, et tous les désirs corporels reculeront. Et alors la volonté de l'homme sera subordonnée à la Volonté de Dieu, et suite à cela l'esprit en lui sera libéré, de sorte qu’il puisse se développer pour une activité immense. Et cette activité de l'esprit s'étend sur les enseignements les plus divers qui maintenant sont offerts à l'homme de multiples manières. Tous les Enseignements que l'Esprit de Dieu dictent à l'esprit de l'homme, sont choisis soigneusement que ce soit dans leur construction aussi bien que dans la phrase écrite et ils garantissent dans leur contenu la très pure Vérité, et rien n’est offert sans plan ou sans but, mais préparé avec attention et donné pour un but déterminé. Et ce qui semble étranger ou inacceptable à l’un, est compréhensible à l’autre, et cela a sa motivation dans le degré de maturité ou d'amour de celui qui examine de tels Dons spirituels de l'Esprit divin. Et cela est de nouveau facilement explicable, car les chaînes de l'esprit sont suffisamment faibles chez l’homme de sorte que les Envois divins peuvent facilement casser ces faibles chaînes et donc l'esprit se retrouve dans l'Esprit. Et ainsi l'acuité de l'intelligence ne se soumettra jamais au geôlier de l'esprit, à la volonté, mais plutôt à la bonté et à l'amour du cœur, et vu que la bonté et l'amour sont divins, la volonté se pliera au Divin et donc elle libérera l'esprit. Et un esprit libéré s’élance vers le haut, il abandonne l'étroitesse dans laquelle il se trouvait jusqu'à présent et maintenant il se déplace en toute la liberté. Et dorénavant il agit vivement et pousse l'homme à l'amour, parce qu'il reconnaît l'Amour comme origine de tout le spirituel, il est capable de vivre vraiment seulement dans l'amour, et là où il se manifeste, l'amour doit déjà être enraciné dans le cœur de l'homme, sinon il ne peut pas se dérouler d’échange mental et l'homme n'est pas réceptif pour cela, parce que l'Esprit doit toujours parler à l'esprit, mais l'Esprit ne peut jamais s'exprimer vis-à-vis d'un homme dont l'esprit est encore dans les solides liens d'une volonté erronée, donc il n'est pas réveillé. Les transmissions mentales passeraient comme un son vide au travers des oreilles d'un tel homme. Et donc d'abord la volonté de l'homme est nécessaire pour pouvoir recevoir. La volonté qui, jusqu'à présent, se trouvait outre mesure forte dans les choses mondaines doit être sacrifiée et à sa place doit devenir forte la volonté sainte, qui cherche la liaison avec la Divinité. Il faut supprimer tout ce qui est contraire et se soumettre inconditionnellement à la Volonté divine, alors la volonté deviendra souple et l'esprit se communiquera à l'homme terrestre ce qui sera pour lui une Bénédiction.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'Amour divin

B.D. 1080 from 3. septembre 1939, taken from Book No. 20

L’Etincelle de feu du divin Amour consommera tout ce qui s'oppose à Elle, parce que la Force de l'Amour est si grande qu’Elle vainc tout et ainsi tout pouvoir ennemi devra se soumettre inconditionnellement, même si c’est dans un temps encore infiniment long. Et vu que l'éternelle Divinité voudrait abréger ce temps pour rendre heureux dès que possible Ses créatures, Elle s’efforce continuellement de rendre compréhensible et donc accessible cette Force de l'Amour, pour leur rendre possible la libération de la forme dans le temps le plus bref et leur montrer ainsi la voie la plus facilement praticable qui mène à l'unification avec l'éternel Amour Même. Et ainsi il est compréhensible que l'Amour agisse d’une manière libératrice car, pour devenir vraiment libre, l'être doit être devenu pur amour. Il est facile de comprendre pourquoi la Divinité a donné aux hommes sur la Terre le Commandement de l'amour, parce que vu que Dieu est justement l'Amour Même, ce qui veut s'unir avec Lui doit être pur amour, et doit pour ainsi dire se fondre avec le Feu du divin Amour. Plus l'homme travaille sur lui-même avec ferveur et s’impose ce but de l'unification avec l’Entité suprême, plus claire éclate la divine flamme en lui et plus grand est le désir de l'éternel lien avec la Lumière d’Ur ; et plus l'activité d'amour de l'homme sur la Terre est intense, plus l'âme perçoit avec enivrement le rapprochement avec l'Esprit divin de l'Amour, bien que cela soit peu perceptible au corps, mais à l'esprit qui est de Dieu cela offre un immense avantage, parce qu’il peut maintenant tendre tout seul lui-même et au travers de l'amour actif il s'est déjà déroulé pour ainsi dire la libération de l'esprit de la nuit et des chaînes. La Force du divin Amour a vaincu ce qui jusqu'à présent était en lutte avec l'être, et tout le spirituel vaincu contribue à augmenter la Force gagnante, et ainsi le Courant du Feu de l'Amour divin coulera toujours et éternellement à travers le monde et toutes les créatures et il n'est jamais affaibli en Lui et n'affluera pas en mesure insignifiante aux créatures, mais il saisira avec Son Omnipotence tout ce qui s'ouvre à Lui, et l'Amour divin coulera à travers chaque créature, pour qu'elle se forme dans l'amour et donc qu’elle se plonge dans la Mer de l'Amour divin, pour être éternellement fondue avec l'éternelle Divinité, avec l’Amour Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Formations de nuages dans le Ciel - la souffrance et la mort de Jésus

B.D. 1081 from 4. septembre 1939, taken from Book No. 20

Dieu, le Seigneur du Ciel et de la Terre, vous fait arriver un signe, qui doit témoigner de Son Pouvoir et de Sa Magnificence. Cela est prévu depuis l'Éternité et doit être porté devant vos yeux d’une manière évidente pour que vous observiez étonnés la formation de la divine Omnipotence et de l’Amour. Le petit nuage dans le Ciel vous semble sans vie mais il cache en lui la même Vie qui détermine votre être. Et Dieu guide aussi cette vie selon Sa Volonté et donc il arrangera avec une sage Intention la formation des nuages d’une manière telle que la souffrance et la mort du Seigneur sur la Croix seront évidemment reconnaissables, et sur la Croix vous reconnaîtrez Celui que le monde veut renier, vous serez figés de terreur ou bien vous exulterez, selon que vous Le refusez ou bien que vous Le portez dans le cœur. Dans ce dernier cas vous resterez en adorant et vous voudrez enregistrer l'Image pour celui qui se tient à l'écart de Jésus Christ. Et le Seigneur veut que cela soit ainsi. Il veut donner aux hommes encore un signe de Sa Grâce et de Son Amour, parce qu'avec cela il leur est devenu simple de croire, de faire de nouveau se lever la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde s'ils l'ont perdue ou bien de faire augmenter la foi dans une force inébranlable. Mais l'humanité cherche de nouveau à affaiblir ce Miracle du Divin Amour, elle l'interprète comme un phénomène qui s’est formé occasionnellement mais qui est dépourvu de toute signification, et elle voudrait détruire le Guide divin. Mais contre toute explication humaine la Formation dans le Ciel se maintiendra inchangée, de sorte que tout le monde pourra l'apercevoir. Et cela aura pour conséquence que les hommes dont l'opinion les empêche d'accepter tout phénomène mystique comme crédible soient poussés à réfléchir. Il est venu l'instant où des phénomènes extraordinaires peuvent être offert aux hommes, sans les pousser de façon contraignante à la foi, parce que l'humanité pense maintenant d’une manière totalement froide, elle explique chaque phénomène, pour combien il soit étrange, d’une manière scientifique, c'est-à-dire intellectuellement et donc elle nie toute influence spirituelle des Forces inexplorées. Et ainsi de telles apparitions ne menacent plus la libre volonté de l'homme, il est plutôt à prévoir que l'explication scientifique trouve plus de résonance auprès des hommes que celle qui présente le phénomène comme un Signe d'en haut. Et à nouveau seulement des hommes qui cherchent Dieu, qui marchent dans l'amour, reconnaîtront l’Action visible de l’éternelle Divinité, et aux hommes il est donc à nouveau offert une démonstration de la Grâce de l'Amour divin que seulement peu reconnaissent comme telle. Le Seigneur dissout pour un temps bref les lois de la nature, et vraiment cela devrait donner à penser aux chercheurs, mais là où il manque la volonté de reconnaître la pure Vérité, là les Étoiles pourraient bien changer leur course habituelle, et les Soleils perdre leur splendeur, cela ne ferait pas plier la dure volonté des hommes, mais avec une véhémence encore plus grande ils chercheraient à sonder les lois de la nature et s'éloigneraient toujours davantage de la juste connaissance. C’est pourquoi même ce Signe, pour combien il soit extraordinaire, est un apport direct de Grâce, mais seulement pour celui dont l'esprit reconnaît l’aspect merveilleux du phénomène et commence à y réfléchir. Mais cet apport de Grâce ne sera pas utile à celui qui observe sans esprit cette Image du Ciel et ne s’efforce pas de tirer quelque conclusion, parce que pour lui le phénomène ne reste rien d'autre qu'une image d'un genre des plus extraordinaires formée par l'humeur du hasard que son entendement ne saisit pas encore, parce que le cœur n'est pas encore actif dans l'amour, et donc il n'est pas réceptif pour les Sagesses les plus profondes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'exaucement de la Prière – les Conditions

B.D. 1082 from 5. septembre 1939, taken from Book No. 20

Je veux récompenser le cœur de celui qui prononce Mon Nom en croyant, avec Ma force et Mon Amour dans toute la plénitude. Vous voyez, votre corps est terrestre et tout ce qui vous entoure est purement terrestre dans son enveloppe extérieure ; mais ce qui est caché en vous est Divin-essentiel comme si cela était caché dans une enveloppe mais ressentait l'apport de Ma Force et la percevait avec une extrême bienveillance. Donc vous devez toujours seulement vous rappeler du spirituel qui est en vous et laisser de coté tout l'extérieur, parce que Je vous ai donné cette enveloppe pour le mûrissement du spirituel et maintenant Je sais bien aussi comment la conserver. Pourquoi craignez-vous alors? Celui qui pense à son âme et est intéressé par son salut, son corps ne doit pas vraiment se préoccuper des choses dont il a besoin. Je vous ai donné tout ce que vous voyez dans la Création. Je vous ai donné tout cela pour un but. Lorsque vous vous acquittez de ce but, vous aurez en riche abondance ce dont vous avez besoin pour votre corps. Et lorsque vous craignez, invoquez-Moi et prononcez Mon Nom dans la foi et vous ne devrez avoir aucune misère en ce qui concerne les choses terrestres. Celui qui se confie solidement à Moi vit déjà de Ma force et est aussi patron sur les choses terrestres, parce que Je mets toute la Force dans un cœur rempli de foi confiante pour le tourner totalement vers Moi, pour pouvoir prendre demeure dans ce cœur. Comprends-le, Ma fille. Tous les hommes sur la Terre doivent prononcer seulement leurs demandes et ils en auront l'exaucement lorsqu’ils M'invoquent dans le cœur, lorsqu’ils croient en Moi et M'aiment en toute intimité. Parce que celui qui M'aime soumet sa volonté, celui qui croit en Moi ne doute pas de Mon Pouvoir et de Mon Amour et lorsqu’il M'invoque, il confesse sa faiblesse et vient comme un fils craintif, confiant vers son Père. Je peux entendre sa prière vu que J'attends l'appel qui provient de la vallée de la Terre vers Moi. Mais là où une de ces exigences n'est pas satisfaite, là où il manque l'amour, la foi ou la prière confiante, là le fils terrestre doit encore passer au travers d’épreuves pour se retrouver finalement vers Moi. Souvent vous désirez des choses inutiles, et si donc Je ne satisfais pas votre prière, vous doutez et ne vous ne vous questionnez pas sur le motif et sur ce qui est votre part de responsabilité, vu que vous ne trouvez aucun exaucement. Vous voyez, lorsque Mes vrais fils Me présentent leurs affaires, ils Me laissent le choix de la réponse à leur prière, parce qu'ils savent qu’en tout temps Je ne les laisse pas languir, si cela n'est pas nécessaire pour le salut de leur âme. Et ils ne désirent rien d’autre que ce que leur dicte leur cœur et donc ils sont déjà guidés visiblement par l'esprit qui demeure en eux. Et ce qu’un fils demande trouve toujours Mon Assentiment et par conséquent il est satisfait. Et si maintenant vous vous sentez poussé à désirer quelque chose qui sert à la conservation de votre corps terrestre, alors le Père dans le ciel ne vous niera certainement pas ce que vous avez demandé, parce que Mes fils seront pourvus avec tout l'Amour et tout le nécessaire, si seulement la foi leur commande d'invoquer Mon Nom et de se confier à Moi, parce que « ce que vous demandez au Père en Mon Nom, vous sera donné .... »

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Maisons de Dieu

B.D. 1083 from 5. septembre 1939, taken from Book No. 20

Comme lieux permanents pour l'adoration de DIEU, vous les hommes vous avez créé des édifices qui correspondent peu à la Volonté du SEIGNEUR, car avec cela la vraie adoration de Dieu dans le cœur de l'homme a été abaissée à un minimum. Il est donné plus de valeur à l'extériorité dans les maisons construites expressément pour cela, qu'au contact intérieur de l'homme avec le PÈRE céleste. Alors que cela doit être uniquement la base de toute adoration de Dieu. Chaque action faite avec une pompe voyante manque de profonde intériorité, et cela est compréhensible vu que l'homme en faisant cela est lié avec toute la matière terrestre, alors qu’il pourrait se relier intimement avec le PÈRE dans le Ciel d’une autre façon. Là où une représentation visible est le motif de quelque chose de spirituel, il existe toujours le danger que soit considéré seulement tout ce qui est visible, et que le spirituel soit négligé. Un homme peut vraiment arriver au calme intérieur, à la spiritualisation, lorsqu’il exclut totalement tout le visible, tout ce qui arrive aux sens de l'homme. Chaque homme doit constamment lutter et prendre garde que des désirs terrestres et des pensées terrestres ne prennent pas le dessus, parce que dans la même mesure avec laquelle les pensées terrestres avancent, la volonté pour le spirituel recule, et ensuite il est incommensurablement difficile d'arriver de nouveau à une liaison intime avec le spirituel. Et donc il est compréhensible que toutes les cérémonies, toutes les actions qui ont pour but de rendre discernable à l'homme quelque chose de spirituel, soient justement appropriées à faire devenir l'homme sensible aux choses extérieures et superficielles.

Si l'homme par sa poussée cherche la spiritualisation de lui-même, alors il lui apparaîtra clairement avec combien de patience il doit combattre contre toutes les influences venant de l'extérieur, combien il doit toujours de nouveau chercher à tout exclure autour de lui pour pouvoir s’adonner totalement à ce qui est purement spirituel. Et tout ceci n'est pas possible dans un lieu où se trouve beaucoup d'hommes et où se déroulent régulièrement des actions qui demandent la plus grande attention de la part de l'homme, car au contraire elles détournent l'attention de ce qui uniquement est important devant Dieu. L'homme ne doit s’adonner à aucune pensée qui ne suivrait pas cette extériorité car cela lui serait compté comme péché. Devant DIEU uniquement la profondeur de la foi a de la valeur, le degré de l'amour et l'illimité dévouement du fils terrestre envers son PÈRE céleste, et celui qui s’y emploie ne doit pas craindre le Jugement du PÈRE, parce qu'alors il agit comme il est complaisant au PÈRE, et cherche en tout le noyau, et non la peau. DIEU ne s'occupe pas de savoir si les actions sont parfaites dans la forme, lorsqu’elles sont exécutées seulement à l'extérieur, mais n'effleurent pas le noyau du sujet, parce que pour l'intériorisation de l'âme il faut une constante liaison avec le SEIGNEUR divin et SAUVEUR JÉSUS CHRIST. Le respect des temps établis pour l'adoration de Dieu ne suffisent en rien pour atteindre la maturité de l'âme. Le fils terrestre doit plutôt dédier à DIEU le SEIGNEUR à toute heure du jour son amour, son adoration et sa gratitude et doit continuellement tendre à la libération de l'esprit. Et pour cela les fêtes ordonnées ne sont pas vraiment appropriés, parce qu'elles contribuent à faire devenir l'esprit humain plutôt indifférent, vu que l'homme se croit faussement dans la croyance de faire ce qui correspond à la Volonté divine. Et cela est extrêmement déplorable car cela correspond à un arrêt de l’activité spirituelle ou bien même une rétrogradation, vu que l'homme doit exploiter chaque heure, pour travailler sur lui et son âme dans le but de son perfectionnement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prédiction sur les événements

B.D. 1084 from 6. septembre 1939, taken from Book No. 20

Ta vie ultérieure est arrangée d’une manière extrêmement bénie par le biais du sage Conseil de Dieu, et donc chaque jour est seulement une marche pour atteindre un certain degré vers le Haut, afin que tu sois apte à faire le travail pour le Seigneur sous la forme qu’Il a déterminé pour toi.

Et donc tout ce qui est autour de toi doit faire son chemin, et une énorme Intervention devra être supportée dans le calme habituel pour le développement animique vers le Haut, et durant ce temps de misère ton cœur ne doit pas craindre, parce que le Seigneur est affectueusement à ton coté et te fortifie toi et ton esprit. Donc confie-toi à Lui et réfugie-toi toujours en Lui, car Il récompensera ta confiance. Et maintenant nous voulons t'instruire sur la Tâche du Seigneur, pour que tu puisses donner des nouvelles à ton prochain sur le résultat de l’incendie mondial. À aucun des participants au conflit il ne sera accordé une paix victorieuse, parce que le Seigneur Lui-même interviendra, lorsque sera venu le temps. Et ces États qui étaient si empressés de déferler dans un pays en paix, se causent à eux-mêmes le plus grand dommage, parce qu'ils tombent sous la Loi divine. Dans un temps pas très lointain leur destin est déjà scellé, et le monde reconnaîtra clairement l'Intervention d'un Pouvoir supérieur et sur lui s’abattra une immense pression, parce qu'il reconnaîtra aussi l'injustice qui règne dans ce pays. Et il délibérera et aura partout la nostalgie de la paix. Mais plus évidente sera l'Intervention de l'éternelle Divinité, moins on ne s’occupera de ses Instructions, car pour éblouir on désirera ardemment seulement le pouvoir et la grandeur. Ce sera des heures du plus grand désespoir, que des milliers et encore des milliers de personnes auront à subir, et malgré cela aucun changement ne se produira chez les hommes qui sont en position de responsabilité, et seulement la ferme volonté d'un homme profondément croyant, qui aura reconnu la nécessité de l'Intervention divine, exercera une grande influence sur ceux-ci, et empêchera un versement de sang ultérieur. Et qu’il soit dit que vous vous trouvez déjà au début de cela, qu’il soit dit que vous devez mentionner tout ceci, parce que le temps passe et les hommes doivent savoir dès maintenant où il est possible qu'ils deviennent les plus fervents disciples de la Doctrine de Dieu lorsque l'événement arrivera. Parce que vous devez exploiter chaque jour pour agir pour le Seigneur. Seule votre volonté sera votre force, parce que si vous faites ce qui est la Volonté de Dieu, Il agit au travers de vous. Et si maintenant vous accomplissez la Volonté du Seigneur, il y a aussi à votre disposition la plus grande Force. Vous pourrez certes perdre votre calme extérieur lors de cet événement, mais votre foi sera fortifiée et votre volonté se déclarera prête pour l'immanquable action pour le Seigneur. Mais l'événement continuera son cours, seulement d’une manière différente de celle qui apparaît. Et dorénavant l'esprit commence à être vivant, et viendra le temps où les domestiques du Seigneur exerceront leur fonction. Donc laissez tout venir près de vous, attendez avec patience la mission du Seigneur et considérez chaque événement toujours seulement dans le sens qui est nécessaire pour le mûrissement des âmes humaines.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu

B.D. 1085 from 7. septembre 1939, taken from Book No. 20

À vous les hommes il est offert de la Nourriture très fortifiante et une Boisson fraîche lorsque le Seigneur vous fait arriver Sa très sainte Parole. Ecoutez la Voix du Seigneur, et ses Paroles d'Amour lorsqu'Il parle aux hommes. Il avertit et met en garde continuellement Ses fils sur la Terre et leur offre par Son affectueuse Providence des Grâces en surplus, mais les hommes ne s’occupent seulement que peu de Ses bonnes Paroles de Père, et donc Sa Voix doit résonner en mettant en garde davantage, si elle veut pénétrer dans l'oreille de ceux qui passent avec légèreté au travers de la vie terrestre et laissent leur âme dans une grave misère. Les hommes réagissent d’une manière différente à la Parole de Dieu. Seulement un petit nombre l'acceptent comme le Patrimoine le plus délicieux et le plus rafraîchissant pour leur âme, la majorité prend connaissance de la Parole de Dieu seulement d’une manière purement extérieure. Ils l’entendent bien, mais ils ne saisissent pas son sens, les Mots arrivent seulement à leur oreille, mais pas dans leur cœur. Et ainsi la Voix divine résonnera de plus en plus fort, et elle effrayera les dormeurs et les rêveurs. Celui qui marche dans un rêve, se réveillera tout à coup au travers de l'Appel d'en haut fortement audible. Et le Seigneur fera résonner Sa Voix si fort, qu'il y aura une grande terreur, parce que beaucoup d'hommes se sentiront coupables et se rendront compte de leur tiédeur. Et ceux qui en prendront connaissance encore en temps utile, à ceux-ci l'Appel d'en haut apportera le salut, et le Seigneur les accueillera avec bienveillance dans les rangs de ses brebis, Et ainsi le Seigneur courtise Ses créatures, le Berger attire Ses brebis, pour les garder et pour les guider dans le Royaume éternel. Mais celles qui ne suivent pas son appel tomberont dans l'abîme. Le Père dans le Ciel est infiniment longanime et patient, mais lorsque Son Amour est méprisé et lorsque Ses créatures ne retrouvent pas la voie du retour, leur récompense sera en rapport avec leur désir, elles entreront dans le royaume de l'obscurité, parce qu'elles ont méprisé la Voix d'en haut qui voulait leur apporter la salut de la ruine éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Destination de l'Œuvre - Prévision numérique – Cette Transmission est d’une importance insaisissable

B.D. 1086 from 8. septembre 1939, taken from Book No. 20

C’est une Œuvre imposante qui doit se constituer au travers de ta collaboration, et un jour les opinions les plus étranges seront émises quant à l'Origine de l'Œuvre, et on présumera que tous ces écrits ont pu se lever seulement de manière qu’au travers d’une concentration dans une direction spirituelle totalement déterminée se soit développé un talent d’écrivain et que tout ce qui s’est levé est d’une certaine manière la conséquence de cette concentration d'un esprit malade, et que l’Action de Forces surnaturelles était seulement le fruit de l'imagination de l’écrivain. Mais le Seigneur prépare quelque chose, qui donnera à penser même à ceux qui doutent. Le volume entier de l'Œuvre sera considérable. Pour la première fois à des hommes il sera offert les 2000 (deux mille) premiers chapitres, qui expliquent à suffisance tout ce qui est nécessaire à l'homme pour pouvoir de nouveau instruire les ignorants. Mais après cela, l'Œuvre recevra des communications particulièrement préparées, au travers desquelles les hommes recevront quelque chose qui, pour eux, est complétement nouveau et extraordinairement instructif, et celui qui accueillera avec confiance ces Communications, reconnaîtra aussi en elles une mission particulière qui deviendra une Charge pour l’écrivain. Le Seigneur Lui-même dictera des Paroles qui n’ont jamais été données à l'humanité. Ce seront des Paroles que, dans les heures les plus difficiles, le Seigneur à dit aux Siens, mais qui n'ont jamais été rendues accessibles au monde, vu que la capacité de comprendre ces Paroles manquait jusqu'à présent à l'humanité. Ce que le Seigneur a fait sur la Terre, a été rapporté, mais pas Ses Paroles qui ont une signification si profondes que, même à un esprit instruit ces Paroles ne peuvent pas être données, car seul le Seigneur et Sauveur divin doit Être le Médiateur de ces Paroles. Et pour recevoir ces Envois, il faut un cœur outre mesure de bonne volonté qui porte en lui seulement le désir de pouvoir accueillir en lui le Sauveur, et dont les sens se tournent seulement vers cette sainte expérience, et seulement sous ces prémisses il peut être transmis au fils terrestre un tel Don. Plus intimement le cœur bat pour le Sauveur, plus clairement et de façon compréhensible ces Paroles pourront être transmises, parce que cela demande un cœur outre mesure de bonne volonté et prêt à recevoir et une foi très forte. Et lorsque ces Envois auront été donnés au fils terrestre écrivain, il se sera acquitté d'une mission d'une importance inouïe, que vous les hommes ne pouvez pas mesurer. Et cette Œuvre doit ensuite subsister à travers des temps infinis et toujours continuellement témoigner de l'infini Amour et de la Bonté de Dieu pour Ses fils, de Sa Longanimité, de Sa Patience et de Sa Miséricorde. Et lorsqu’elle sera finie, commencera la lutte contre la Parole divine, et maintenant cette Parole divine deviendra évidente et personne ne pourra la réfuter. Elle sera acceptée volontairement là où jusqu'à présent on pouvait encore enregistrer une résistance. Et ainsi l'Œuvre trouvera accès parmi l'humanité et transmettra la Force et la Grâce à tous ceux qui ne se ferment pas au contenu des Communications et qui accueillent volontairement la Grâce de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Entrer dans la Volonté de Dieu - (après la lecture d’un livre sur la volonté)

B.D. 1087 from 9. septembre 1939, taken from Book No. 20

Tu vois, Ma fille, dans Ma Création il y a d’innombrables âmes unies avec Dieu, en partie parfaites, en partie encore en lutte pour la perfection, et cela n'est pas seulement dû au mérite de l'individu, mais Mon très grand Amour a attiré ces créatures à Moi et a cherché à leur venir en Aide dans leur lutte pour la perfection. Si seulement une de Mes créatures porte en elle le désir de Moi dans le cœur et agit en conséquence, c'est-à-dire fait ce qui lui semble juste pour entrer en contact avec Moi, alors elle se soumet déjà à Ma Volonté, et alors Je peux facilement la guider et Me révéler à elle dans une certaine mesure. Une inclination nostalgique vers Moi a pour conséquence que Je saisisse l'être que J’ai créé et que Je ne le laisse plus tomber. Plus intimement cet être s'unit avec Moi, plus efficacement peut aussi se manifester Mon Amour, et donc il s’ensuivra un processus d'ennoblissement et dans le temps le plus bref le succès sera reconnaissable. Je perçois seulement l'intériorité de la demande, Moi Seul reconnais le degré de l'amour qu’il a pour Moi, Je vois aussi la lutte de l'âme pour la perfection, et donc Je sais aussi offrir ce qui est juste au fils terrestre, parce que pour Moi rien n’est caché de sa vie intérieure. Par conséquent, Je vivifie l'esprit au même degré où l’amour est tourné vers Moi, et Je guide le fils terrestre au juste savoir et l'introduit dans la juste Vérité. Celui qui Me sert par des actes, celui-ci se soumet à Ma Volonté parce que, pour vous, J'ai fait de l'activité une Loi, et si vous restez toujours actifs vous vous insérez dans la Loi de l’Ordre divin, et Mon Esprit d'Amour vous assiste et Se communique à vous. Car seulement un amour actif et agissant fait de vous Mes vrais fils et vous rend aussi capable d'accueillir Ma Parole. Je n’exige pas de vous, Mes fils terrestres, que vous vous donniez en spectacle devant tout le monde, Je Me contente toujours de votre volonté lorsqu’elle cherche sérieusement à agir selon Ma Volonté, alors Je guide le fils terrestre de sorte qu’il s'approche toujours davantage de Moi, et il ne doit plus parcourir aucun chemin tout seul sur la Terre. Et lorsqu’il entend Ma Parole, il doit déjà avoir soumis sa volonté à la Mienne et être entré avec cela dans Ma Volonté. Mais il ne doit pas céder dans la lutte pour la perfection et donc Me désirer toujours et toujours de nouveau du plus profond du cœur, alors il renoncera aussi sans interruption à sa volonté, et aucune formalité n’est nécessaire vis-à-vis de l’extérieur pour prouver cela. Ce que vous pensez et ce à quoi vous tendez dans le plus profond intérieur, vaut uniquement devant Moi, parce que Je n'ai besoin d'aucune confirmation de cela, vu que Je connais à suffisance votre pensée. Et que soit bénit celui dont l'esprit s’élance vers Moi par sa propre poussée, celui-ci sentira vraiment Ma Bénédiction. L'homme est si incroyablement myope, qu’il prend exemple dans ceux qui exposent devant tout le monde leur religiosité, parce que le vrai religieux se cache et tient dialogue avec son Créateur silencieusement dans sa chambrette. Et si vous faites quelque chose ouvertement, si vous êtes intéressé seulement par être reconnu par tous comme étant un être parfait, vous avez votre récompense déjà sur la Terre, parce que l'humanité vous rend adoration et admiration. Mais Mes vrais fils vont dans le trafic du monde, combattent et offrent résistance au monde et à ses tentations, car il est beaucoup plus précieux de prendre contact avec son Créateur, de se donner à Lui et de se soumettre à Sa Volonté au milieu du monde. Et vous reconnaîtrez là où la Vérité vous est offerte, parce que la Parole de Dieu, que le Seigneur communique à ceux qui s'acquittent vraiment de Sa Volonté, est impérissable. Et ainsi il est indubitablement montré que le pouvoir ecclésiastique terrestre donne son approbation seulement là où il est obéi en même temps à ses commandements, et donc ce qui est examiné sous de telles prémisses ne peut pas avoir de valeur, parce qu'aux candidats il manque toute connaissance supérieure. Mais Je prends Soin en tout Amour des âmes qui Me désirent et leur assure le progrès spirituel, parce que Mon Amour vaut pour tous Mes fils terrestres qui Me portent dans leur cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nécessité de l'Intervention divine

B.D. 1088 from 10. septembre 1939, taken from Book No. 20

À tout le monde arrive la nouvelle et tout le monde sentira la Main du Seigneur, parce que c’est Sa Volonté que se déroule un changement et que l'humanité se tourne davantage vers le spirituel et ne s’affadisse pas totalement dans ce temps tourné vers le matérialisme. Et celui qui s’intéresse aux choses qui doivent marquer ce tournant, reconnaîtra combien infiniment nécessaire est l'Intervention de l'éternelle Divinité, il devra admettre, que seulement une puissante Intervention puisse encore produire une transformation de l'humanité et que l’instant est venu pour cela, parce que seulement au travers d’une aggravation des événements terrestres avec beaucoup de souffrance pour les hommes, ceux-ci retrouveront une foi profonde en leur Créateur et Rédempteur, parce qu'ils sont inféodés au monde jusqu'à l’extrême. Un petit nombre d’entre eux perçoit certes la Main du Seigneur et se retourne vers Lui, mais l’état spirituel général n'est pas rehaussé pour autant, au contraire, les hommes renient toujours davantage une Divinité qui mènerait et guiderait tout sur la Terre. Et tous les efforts pour épargner aux hommes cet événement douloureux sont vains. La Terre s'ouvrira et l'humanité sera secouée, et le Père dans le Ciel étendra Sa Main vers Ses fils, pour saisir ceux qui, dans la plus profonde misère, le reconnaissent et la souffrance des hommes dépassera tout ce qui a existé jusqu'à présent, parce que jusqu’à présent les hommes eux-mêmes étaient les auteurs de leur affliction et pouvaient l'éliminer, mais ici seront impuissants même les plus puissants sur la Terre, chaque homme reconnaîtra son impuissance vis-à-vis de cet événement, il lui restera seulement encore une unique voie pour son salut, le chemin de la prière vers Dieu. Et toute obstination et tout égoïsme despotique lui sera un empêchement dans ce chemin. Seul celui qui désire de l'Aide en tant que petit et humble sera exaucé, mais souvent seulement d’une manière spirituelle. Mais la vie terrestre de l'homme n'est pas l’archétype de la Béatitude. Qui perd cette vie et conquiert sa Vie éternelle, a sacrifié beaucoup moins que ce qu'il reçoit. Et le Conseil de Dieu est infiniment sage et juste. Cette Intervention ne le pousse pas à la colère ou à la vengeance, mais vers Son Amour infini et Sa Miséricorde, Il reconnaît justement mieux l'indicible danger et la misère qui menace spirituellement l'homme et qui doit être évité. Vous ne devez pas ni vous disputer ni vous fâcher lorsque vous voulez profiter de la Bonté de Dieu. Réfugiez-vous confiants sous Sa Protection, il ne vous sera tordu aucun cheveux dans ce temps de la misère. Et lorsque descendra la nuit accablante sur vous, alors sachez être prêt, et priez pour que le Seigneur vous économise, et Il assistera Les siens et leur évitera le désastre. Résignez-vous dans Sa Volonté, parce qu'Il sait vraiment mieux ce qui est pour le bien de chacun de vous, et alors laissez gouverner Celui qui aime Ses créatures sur la Terre avec toute l'Intimité. Et tout ce qu’Il laisse venir sur la Terre a son explication seulement dans cet Amour. Il veut sauver de l'éternelle ruine les âmes qui sont sur le bord de l'abîme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le nouveau Royaume spirituel - le précipice du pouvoir terrestre

B.D. 1089 from 11. septembre 1939, taken from Book No. 20

La grandeur des puissants diminuera, et leur lumière pâlira, et la renommée et l'honneur se perdront pour celui qui veut s’élever au dessus de tous. Parce que le Seigneur a imposé à chacun ses frontières, et celui qui est assis sur un trône tombera, celui qui règne devra servir ou bien être précipité dans la pauvreté et dans la misère. Parce qu'un Gouverneur règne sur tout ce qui est terrestre, et Celui-ci élève les petits et Il les met sur de grandes choses. Et il se lèvera un Royaume gouverné par l'amour, celui-ci cachera à l'intérieur de ses frontières de vrais frères, et l’un servira l'autre et s’occupera seulement de la Volonté de Celui Qui est incomparablement affectueux, bon et juste. Tout ce qui est hostile envers ce Royaume sera affaibli, et ainsi la Puissance du Premier grandira et sera affaibli et nul le pouvoir de ceux qui cherchent une dispute avec Lui. Et là où le Seigneur élève le faible et fait tomber le puissant, là le monde reconnaîtra la Volonté de Dieu, et il reconnaîtra Sa Justice, Sa Sagesse et Son Omnipotence. Et ceux qui se plient à cette connaissance, qui se rendent et s'adaptent humblement à la Loi de l’Ordre Divin sans se rebeller, à ceux-ci il sera encore assigné une fonction. À eux il arrivera la Nouvelle des surprenants succès de tous ceux qui servent le Seigneur, et ils viendront à la rencontre de tout le monde, et les plus étranges indications et signes auront tous le même but, la communauté de ceux qui doivent rendre spirituellement vivant le nouveau Royaume doit se former. Ainsi le Seigneur guidera ensemble ceux qui sont du même esprit, il éclairera chaque cœur pour qu'il reconnaisse la Voix du Père et qu’il la suive. Et ceux-là réussiront ensuite à porter le nouveau Royaume à la fleuraison, et il mûrira dans l'Esprit, il portera de magnifiques fruits, et ceux qui sont du même esprit soutiendront les domestiques du Seigneur et aideront à édifier le Royaume spirituel qui ne regardera plus le monde, pas plus que le rang et le pouvoir ou la magnificence terrestre, ils désireront ardemment seulement le pouvoir du spirituel et la Magnificence divine. Que maintenant le monde doive apporter sa contribution pour témoigner de la Magnificence de Dieu est d’une infinie valeur pour toute l’humanité, parce que seulement lorsque tout le spirituel dominera le terrestre, le mondain, il aura vaincu le monde avec ses disputes, ses polémiques et son faste. Le pouvoir du spirituel deviendra puissant et restera prédominant contre toute la matière, et alors celle-ci sera et devra même être voisine de la fin, cela mènera à une totale séparation du spirituel avec toute matière. Aux hommes il sera offert une Clarification complète, mais s'ils la repoussent, le monde devra être visité par des désastres de toutes sortes, parce que seulement ainsi il est possible d’apporter une dernière chance de salut et le retour de la créature vers son Créateur. Donc faites attention au moment où le pouvoir terrestre tombera, et sachez, qu'alors sera venu l'instant qui vous portera près du Royaume spirituel ; sachez qu'alors vous devrez vous décider d'appartenir à celui-ci pour tous les temps ou bien d’être expulsé pour le temps et l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Patrie éternelle - Activité sur la Terre - l'activité d'amour

B.D. 1090 from 12. septembre 1939, taken from Book No. 20

Suis-Moi dans le Royaume spirituel, qui est ta Patrie et qui doit se lever un jour devant tes yeux avec une incomparable Beauté. Tu vois, sur la Terre rien ne peut se comparer à ce qui s’offrira à tes sens, lorsque tu abandonneras la Terre, et vraiment ainsi il te sera un jour offert dans l'au-delà la récompense pour tout ce à quoi tu as dû renoncer sur la Terre pour Moi, c’est un échange qui dépasse de beaucoup ce qu’il y a de plus beau sur la Terre, parce que pour toi l'éternelle Béatitude est encore inimaginable, aussi bien dans sa forme comme aussi dans ses effets imposants, parce que ce bonheur céleste, indiciblement céleste n'est pas le moins du monde comparable avec un bonheur sur la Terre, l'homme ne peut absolument pas se faire une image des Miracles de la Création qui rendent indiciblement heureux un être qui est dans la Lumière. Et comme rien ne reste en place dans le Cosmos, de même la contemplation dans l'au-delà offrira toujours de nouvelles impressions, ce changement perpétuel empêchera de se fatiguer ou bien de devenir indifférent, l'être contemplera et contemplera encore, et il sera comblé toujours par de nouveaux délices et il chantera remerciements et louanges durant toute l'Éternité au Créateur du Ciel et de la Terre. Et dans l'espace temps illimité d'éons d'Années, l'état spirituel de Mes êtres sera si outre mesure haut qu’ils viendront toujours plus près de Moi, et Je Me présenterai à eux visiblement. Je ne mettrai aucune barrière entre Mes êtres et Moi, si eux-mêmes n’en érigent pas. Sur la Terre chaque fils peut se rendre participant à ces délices, s'il dépasse justement ces barrières et vient à Ma rencontre en tout amour et humilité. Mais dans la Vie de l'au-delà la possibilité d'entrer en liaison avec Moi n'est pas aussi facile, parce que seront toujours considérées les actions de la vie terrestre, et si celles-ci ne correspondent pas à Ma Volonté, alors cela sera indiciblement difficile, parce que chaque sentiment de paix intérieure, de béatitude intérieure se base toujours sur un degré déterminé d'activité d'amour, et ainsi un être qui n'a pas pris part à cette activité ne peut pas bénéficier du bonheur dans l'au-delà. Il ne pourra pas ressentir les Béatitudes, parce qu'au travers de son manque d'amour et donc de ses mérites insuffisants sur la Terre, il n'est pas réceptif à la Lumière et ainsi donc il n'a pas atteint encore, et pour longtemps, l'état de Lumière qui lui promet la pleine contemplation en esprit. L'unique voie vers l'éternelle Béatitude passe seulement à travers son cœur. Si celui-ci est exclu et que seulement la tête et l'intellect sont chargés de résoudre ce problème sur l'au-delà, alors le fils terrestre reste fermé à cette question et ainsi aussi à la vue spirituelle qui est ouverte au fils terrestre seulement lorsque celui-ci s’est formé pour des facultés plus hautes qui, cependant, dépendent toujours de sa fervente tendance à la perfection. Et donc le fils terrestre doit avoir plus souvent à l’esprit, que pour accéder à l'éternelle Béatitude il doit utiliser sa vie pour s'éduquer à l'amour, car l'amour conditionne toute action et toute inaction et donc le degré de l'amour reste toujours la clé pour pouvoir passer la Porte de l'Éternité avec la possibilité d'un au-delà outre mesure magnifique qui promet les délices et les joies du Ciel à tous ceux qui se sont formés dans cet amour sur la Terre parce que l’être ainsi formé a trouvé la Patrie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La manière d'agir extérieure de l'homme - la vie intérieure

B.D. 1091 from 13. septembre 1939, taken from Book No. 20

La manière d'agir extérieure d'un homme ne permet pas toujours de reconnaître son état spirituel, et les effets de sa tendance spirituelle ne permettre pas toujours au profane d’avoir une vue claire de sa vie intérieure. Et ainsi de la part des hommes il est souvent tiré de fausses conclusions, car leur façon d'agir n'est pas en accord avec ce à quoi en réalité l'homme aspire, et souvent cela pourra mener à des conclusions erronées. Une telle dissimulation du vrai état d’esprit est concédée par le Seigneur pour que les hommes s’efforcent d’émettre un jugement juste, et pour qu’ils n’évaluent pas ou même jugent un homme selon ce qui se reconnaît de l'extérieur. Celui qui, dans l'intention de servir le Seigneur, s’efforce toujours de paraître à l’extérieur constamment en accord avec ses sentiments intérieurs, ne donnera pas de motif au monde à se fourvoyer. Plus l’homme forme clairement et librement sa vie intérieure, plus il lui sera facile de reconnaître à l’extérieur tout son chemin sur la Terre, et par rapport à cela son prochain sera poussé à arriver à la maturité spirituelle, parce qu'il reconnaîtra maintenant justement l'influence de la bonne Force spirituelle, par contre l’homme qui se cache, c'est-à-dire qui ne fait pas voir à son prochain la vraie image de son âme, courra aussi le danger d’être méconnu, et donc sa tâche terrestre sera rendue plus difficile à résoudre, vu que les Forces spirituelles ne sont à sa disposition que dans le même rapport avec lequel il apparaît, comme cela serait le cas pour un fils terrestre qui s'acquitterait du Commandement de l'amour seulement extérieurement. Des hommes croyants qui montrent extérieurement leur religiosité seront bien mieux accueillis, parce que l'homme perçoit souvent seulement la signification profonde lorsqu’il en reconnaît les effets. Mais l’esprit de celui dont la façon d'agir contredit totalement les Commandements de l'amour pour le prochain, ne peut jamais être d'origine divine, et les effets de son action n'auront jamais pour conséquence un ennoblissement du prochain, mais le nombre de ceux qui le méprisent et jugent ses actes, deviendra toujours plus grand, et par conséquent un tel homme ne sera jamais ou peu apte à faire revivre parmi l'humanité les Lois de l'amour pour Dieu et le prochain, parce que si son action ne correspond pas à ce Commandement le plus haut, il trouvera peu de prochains qui s’efforceront de l'imiter, et donc vaut ici le Mot : « à leurs fruits vous les reconnaîtrez .... », et vous l’observerez toujours lorsque vous serez assaillis par des doutes sur la valeur de l'homme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les puissances adverses ne participent pas aux événements de la nature

B.D. 1092 from 14. septembre 1939, taken from Book No. 20

Le cours du monde est conditionné avec une éternelle régularité qui reste toujours égale, et donc un monde ou un autre, c'est-à-dire les différents corps mondiaux, ne peuvent pas arbitrairement se subordonner à des lois qui seraient orientées contre l'éternelle Divinité. Donc il est aussi impossible que les forces du monde inférieur prennent part de quelque façon au Gouvernement de la Création ou bien puissent exprimer leur pouvoir de sorte que les effets seraient visiblement opposés la Volonté divine. Il serait paradoxal que Dieu puisse laisser Ses Créations à d’autres forces, pour que celles-ci les influencent en les dérangeant ou en les dégradant ; et il serait encore moins concevable que ces forces puissent s’élever en tant qu’adversaires de l'éternelle Divinité. Parce que dans le Cosmos, tout est subordonné à la Volonté divine sans exception. Et la force antagoniste est seulement tolérée pour mettre à l'épreuve son pouvoir sur l'âme incarnée en homme, ainsi d'un coté elle peut affaiblir la volonté humaine et sa résistance jusqu'à l'extrême, mais d'autre part elle peut pousser celle-ci jusqu'à la plus haute contre-offensive et donc stimuler l'âme humaine à la plus haute activité. Mais la force de l'adversaire ne va pas au-delà pour aucun motif. Et si maintenant on voulait croire que dans la Création de Dieu les forces rebelles puissent se manifester, cela est une énorme erreur. Le cours des mondes reste égal dans l'Éternité, et toutes les Constellations, tous les Soleils, tous les corps célestes se déplacent dans l'Ordre qui leur est destiné depuis l'Éternité, et tout changement aura toujours pour base le sage Plan de l'Éternité déterminé depuis l'Éternité. Et cela doit maintenant expliquer aussi que le Créateur de toutes choses est toujours à l'Œuvre lorsque de grands tournants concernent une de Ses Œuvres de Création, la Terre, ce qui pourraient faire arriver facilement les ignorants à la supposition qu'ici le pouvoir opposé, le mal dans le monde spirituel, développerait ses immenses forces, pour faire rage et causer la confusion parmi les hommes. Il y a certes des démons à l'œuvre, mais indirectement, dans la transformation de la surface de la Terre, ils ont fait valoir leur influence sur l'âme humaine et affaibli tellement sa volonté de résistance et tourné sa volonté vers elle-même, que maintenant la Divinité veut mettre fin à cette action et donc montrer à l'humanité la Perfection de Sa Puissance qui s'étend sur tous les domaines, pour faire retourner vers Lui son esprit, vu que cela n'est pas possible autrement, si la libre volonté de l'homme doit rester intacte, et malgré cela il est offert une aide à l'âme dans sa terrible situation, parce qu'elle s'est déjà profondément emmêlée dans les filets de capture de l'ennemi. Et donc les pensées de l'humanité doivent s’occuper davantage de l’évolution de toutes les Créations. Celui qui observe tout ce qui est créé, est en mesure de reconnaître la Volonté d'Amour qui a motivé le Créateur de toutes choses à faire se lever tout çà, il reconnaîtra aussi la Sagesse qui mène et guide tout ce qui est créé. Et donc il reconnaîtra aussi la Main du divin Créateur dans tous les événements qui ont leur Origine dans le Gouvernement de la nature. Et il reconnaîtra que tout doit se produire et se passer ainsi, parce que Dieu le Créateur du Ciel et de la Terre, ne peut rien faire qui ne soit pas outre mesure pensé sagement depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Création - Catastrophes de la nature - Indications

B.D. 1093 from 15. septembre 1939, taken from Book No. 20

Les forces de la nature s’unissent pour agir pour le Seigneur. En apparence un événement est disposé arbitrairement par rapport à un autre, mais conformément à la Volonté de Celui qui guide et mène tout, et toutes les puissances de la nature obéissent à cette Volonté divine. C’est seulement au regard de cela que tous les processus naturels prennent leur juste signification. Celui qui reconnaît en cela la visible Volonté du Seigneur, est maintenant aussi en mesure de reconnaître la grandeur de ce qui maintenant viendra sur la Terre. Un éternel changement de tous les processus de la nature et le retour régulier de ceux-ci, conduit à la supposition erronée que la nature crée elle-même ses lois, et que donc un événement est toujours la conséquence d'un précédent, ce qui, dans une certaine mesure, ne peut pas être nié. Mais chaque événement est prévu dans le Plan de l’Ordre divin du monde ; naturellement une chose est certes la conséquence d’une autre, mais justement seulement par le fait que le Législateur de l'Éternité a inséré Sa Loi ainsi et pas autrement dans l’Ordre du monde existant, par conséquent tout est conditionné par Sa Volonté. Et cela de nouveau correspond entièrement à l'état de maturité de tout le spirituel qui se cache dans la Création dans un but de perfectionnement. Le but de chaque événement dans tout l'Univers est de porter un état au perfectionnement. Et tous les événements de la nature, quels qu’ils soient, sont toujours seulement des moyens à cet effet, et de cela il résulte de nouveau clairement qu'ils ne peuvent jamais être l'œuvre des forces du monde inférieur, du pouvoir opposé ; dans chaque événement se manifeste l'Œuvre de Création de Dieu, soit d’une manière constructive, soit d’une manière destructive. Il vous sera toujours reconnaissable les Actes de l'éternelle Divinité qui ne laisse rien arriver arbitrairement, sans une sage Intention. Celui qui observe en ce sens tous les processus naturels, pourra aussi s’apercevoir que seulement l'Amour divin est la Puissance motrice dans chaque événement, parce que seul le Créateur aime intimement Ses créatures et veut leur créer les possibilités de devenir parfaites, Il a créé d’innombrables possibilités qui servent toutes à cet effet. Donc dans le monde il n'existe rien qui ne soit sans but ou bien même seulement qui ait un autre but que celui de servir au mûrissement du spirituel. Et donc chaque catastrophe, pour combien elle puisse être douloureuse dans ses effets, doit être considérée seulement en ce sens, et dans celle-ci il doit toujours seulement être reconnu le profond Amour du Créateur, qui doit justement employer de tels moyens, étant donné que le spirituel d’une part doit être libéré de sa forme solide, et d’autre part il doit se libérer lui-même au travers de sa propre volonté non libéré et donc il doit être crée une Aide, parce que chaque demeure sur cette Terre a pour but seulement un état de perfection, un mûrissement du spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'avantage de la liaison de la Terre avec l'au-delà

B.D. 1094 from 15. septembre 1939, taken from Book No. 20

C’est un avantage extraordinaire que d’établir une liaison purement spirituelle avec les amis de l'au-delà, parce que cela promeut le mûrissement de l'âme dans un temps beaucoup plus bref. Pour cela toutes les Forces spirituelles sont employées et donc bien employées, et ces Forces sont à l'avantage du fils terrestre, parce que sa lutte pour la maturité de l'âme est significativement facilitée, et elle trouve un soutien illimité de la part des êtres spirituels qui s’emploient pour assister le fils terrestre dans chaque combat, qu’il soit spirituel comme aussi terrestre. Une telle liaison de la Terre avec l'au-delà offre donc un indicible avantage mais elle est bien mal considérée et évaluée. Celui qui a un jour entrepris cette démarche et qui s'est mis sous la protection des guides spirituels, est pleinement assuré contre toute rétrogradation de son esprit, il doit seulement montrer sa volonté pour faire l’objet d’une Garde sure et la vie terrestre ne lui sera dorénavant plus aussi difficile, vu que tous les poids qui, jusqu'à présent, ont opprimé l'homme, sont portées volontairement par les êtres qui le protègent et l'homme ne les ressent plus comme tels lorsqu’il demande l'aide de la Force spirituelle. Et de cela il peut être déduit, que dans ce temps de misère sur la Terre les êtres spirituels sont entièrement particulièrement mobiles et actifs, qu'ils ne laissent rien d'inachevé, pour influencer les pensées de l'homme d’une manière spirituelle et ils lui procurent ainsi des facilités et ils s'activent donc comme de vrais esprits protecteurs. Une telle liaison est bonne de toute façon, vu qu’elle instruit l'homme d’une manière exhaustive, fortifie et vivifie avec cela la foi et contribue à tout point de vue à ce que l'homme se sépare volontairement de la matière et se donne plein de ferveur au spirituel. Et ainsi il est compréhensible qu’aux êtres spirituels il est outre mesure cher et bienvenu lorsqu’il est engagé une telle liaison de la Terre vers l'au-delà, et ils s’efforcent doublement d'instruire le fils terrestre toujours de manière qu’il ne soit pas fatigué ou bloqué dans sa décision d’améliorer sa perfection, parce qu'il dépend des enseignants que la volonté de l'homme se concentrent davantage sur la vie spirituelle et que par conséquent un fil soit tendu entre l'au-delà et la Terre, et ce fil survivra à toutes les misères terrestre et donc il doit suivre un chemin totalement séparés de celui qui affecte l'homme dans les temps d’une telle misère terrestre. Les êtres spirituels bienheureux agissent d’une manière si grande sur l'humanité, et viennent si joyeux à sa rencontre à la moindre volonté que de tels Dons d'en haut doivent être reçus avec la plus grande joie, parce qu'une fois que les hommes reconnaîtront combien précieux ils sont, ils seront dans un savoir extraordinairement parfait ; ils chercheront avec toujours plus de ferveur la liaison, parce que l'amour des êtres de Lumière est si préoccupé de l'humanité souffrante qu’il fait de son coté la seule chose qu’il peut faire, c’est à dire de transmettre au fils terrestre la Force en abondance, et celui qui se sert de cette Force, ne peut jamais et encore jamais plus faire naufrage, ni corporellement ni spirituellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La décadence spirituelle – Le rugissement des éléments - Terrain fertile

B.D. 1095 from 16. septembre 1939, taken from Book No. 20

L'image de la décadence spirituelle deviendra clairement évidente, lorsque viendra le jour où un grand désastre frappera la Terre. Durant les temps de misère l'homme se réfugiait en Dieu. Mais dans ce désastre seulement une petite partie de l'humanité pensera à Celui qui Seul peut apporter le Salut, et le bas état spirituel sera clairement reconnaissable dans le désespoir des hommes par le fait qu'ils ne verront plus qui peut leur apporter le salut. Et vraiment pour cela il est nécessaire que cette souffrance vienne sur les hommes qui peuvent encore faire évoluer un peu leurs pensées, parce que la misère sera incommensurablement grande et l'aide terrestre entièrement impossible. Celui qui vit dans la foi ne sera pas effrayé par le désastre comme celui qui est sans foi, vu qu’il s’en remet toujours volontairement à son Dieu et Père. Mais de ceux-là il y en a seulement peu, et ceux-ci ne seront pas en mesure de pénétrer et de pousser le cœur des hommes à une prière profonde et sincère. L'obstination est si grande et l'arrogance encore plus, que ces deux obstacles sont infranchissables pour parvenir à une humble soumission et à une demande de Grâce. Plus furieusement tomberont dru les éléments, plus dur et obstiné sera l'esprit qui se retrouve au milieu d’eux. Malgré cela, le Seigneur pense aux quelques-uns qui se rappellent de Lui. Il récompense leur foi, de sorte qu’ils Lui chantent louanges et remerciements, parce que le Seigneur n'abandonne pas Les siens, et Il les mène dans la Paix et vers la vraie Vie pour l'Éternité s’ils doivent laisser leur vie ; rappelez-vous que Celui qui donne la Vie, peut aussi la reprendre, et de la même manière Celui qui l'enlève, peut aussi la rendre, mais beaucoup plus belle et plus heureuse que pourrait être la plus belle vie terrestre. Et donc ne doutez pas de l’Amour, de la Miséricorde et de la Justice de Dieu. Certes, beaucoup d'innocents devront souffrir avec les coupables, mais cette souffrance sera compensée des milliers de fois, vu qu’elle doit être supportée pour le salut de beaucoup d’égarés. Mais la sage Divinité a aussi créé un autre équilibre, car par la Grâce de Dieu le pays frappé deviendra extraordinairement fertile au travers justement de cet événement, et maintenant les hommes que la Bonté de Dieu a fait survivre à cet événement, consacreront, dans la plus profonde foi, leur vie au Seigneur et donc ils vivront vraiment pour et dans le Seigneur et lutteront aussi pour Son Nom. Et maintenant commence le temps du tournant spirituel, et à travers l'amour tous seront unis par l'amour, et chacun agira pour l'autre dans l'amour, et reconnaîtront l'Amour, l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu, et le Seigneur fera reposer complaisant Son regard sur ceux qui l'ont trouvé dans la souffrance et qui Le servent maintenant de tout leur cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pouvoir du malin

B.D. 1096 from 17. septembre 1939, taken from Book No. 20

Le pouvoir du malin sur l'âme humaine est imposant et a un horrible effet. S’il ne lui est opposé aucune résistance de la part de l'homme, car alors tout ce qu’il pense et entend est empoisonné, et chacun pourra observer comment cet état spirituel domine actuellement la Terre. Les manifestations actuelles des événements sont conditionnées par la disposition spirituelle de l'humanité. Les hommes se querellent entre eux sans miséricorde, ils se combattent sans égard et ils ne reconnaissent pas leur état spirituel, ils ne rendent pas compte de ce qui est à la de base de l'infinie misère de l'humanité. Chacun regarde seulement lui-même et son avantage et il ne s'effraye pas d'employer des moyens terribles pour profiter de cet avantage. Et tout sentiment compatissant, toute miséricorde a disparu entre les hommes. Sur la Terre domine seulement la haine et le désaccord, le Commandement de l'amour est totalement méprisé et personne ne considère le prochain comme une pure créature de Dieu. On en est arrivé à un état presque insoutenable d’animosité réciproque, qui met dans l'ombre tout ce qui a été jusqu'à présent. Qui donc est à l’origine de cette atrocité des hommes? Quel a été le motif de cette immense décadence spirituelle de l'humanité entière? À celle-ci il manque la volonté de résister, il lui manque la force pour opposer une résistance contre les agressions de ce pouvoir malin. L'homme pourrait surmonter toute agression, s'il demandait pour cela la Force nécessaire, mais il ne le désire pas, il passe avec indifférence là où lui est offerte la Force pour la résistance qui lui est mise démesurément à disposition. Il exclut pour ainsi dire Dieu et croit ne pas avoir besoin de Son Soutien, et la conséquence est qu'il n'est plus à la hauteur du pouvoir malin. La conséquence de son arrogance est une profonde chute, parce que le pouvoir adverse abat la volonté après l’avoir préalablement affaiblit, pour rendre l'homme finalement totalement sans volonté, et sa force n'est ensuite plus assez grande pour se libérer des chaînes de l'ennemi, lorsqu’il s’efforce de les vaincre. Parce qu'à lui il manque le Sauveur, il lui manque Son assistance dans la misère. Et si maintenant vous les hommes vous considérez à quel point l'adversaire vous tient solidement entre ses mains, comment il a un pouvoir total sur vous, vous devriez maintenant chercher à sortir de la captivité, dans laquelle vous vous êtes mis vous-mêmes ; dans la dernière heure vous pouvez encore vous tourner vers Celui Qui peut vous libérer de toute misère et de tout danger, et vous ne ferez vraiment aucune demande fausse ! Il vous fortifiera avec Sa Force, il guidera vos pensées dans la juste connaissance, et vous assistera dans votre aspiration pour la Vérité, conformément à ce qui est juste. A celui qui reconnaît en se repentant les pensées fausses qu’il a eues jusqu'à présent, Il donnera la Force pour la résistance dans toute faiblesse et combat avec l'adversaire pour l'âme de chaque homme. Et le Seigneur envoie Ses messagers, pour qu'ils donnent l'Annonce de l'Amour de Dieu et avertissent les mécréants, pour qu’ils fortifient ceux qui sont d’une foi faible, pour que dans la lutte contre l'adversaire ils se laissent guider par leur connaissance, pour qu'ils prennent la voie juste, c'est-à-dire demander l'Aide au Père dans le Ciel, lequel ne la lui niera pas vraiment. Ils doivent seulement sacrifier leur volonté à l'éternelle Divinité, ils ne doivent pas vouloir uniquement ce qui leur semble désirable, mais penser seulement au salut de leurs âmes, et donc ils doivent aussi vouloir se détacher du monde, qui les a dominés jusqu'à présent. Et si cela était obtenu sans sévérité et dispositions forcées, le Jugement de punition serait évité, mais à ceux qui sont de cœur obstiné et dur, la Voix résonnera avec plus de force, et la misère sur la Terre fournira la plus claire démonstration que Dieu ne Se laisse pas railler et donc laisse venir les événements sur la Terre et ses habitants, comme ultime Appel d'en haut, pour arracher l'humanité de l'abîme, ou bien annoncer sa ruine éternelle, parce que cela est l’unique moyen qui peut encore suspendre la misère spirituelle sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les forces à l'intérieur de la Terre - les lois de la nature - la volonté de l'homme

B.D. 1097 from 18. septembre 1939, taken from Book No. 20

La sagesse du monde s’efforce en vain de trouver une explication à la Force qui commande l'intérieur de la Terre, mais il ne lui sera jamais possible d’analyser ces Forces, et donc l’homme fera des tentatives inutiles ayant pour but de soumettre les Forces inexplorées de la Terre à leur volonté. Le Créateur divin Lui-même laisse gouverner Sa Volonté et guide les pensées des hommes croyants de sorte qu’ils s'approchent de la Vérité. Mais Il a Son Plan avec chaque Création, et donc les hommes peuvent faire valoir leur influence humaine seulement en ce qui concerne la manière dont sera exécuté ce que leur prescrit Sa volonté, mais les effets de leurs actions, pour autant qu’ils visent à une transformation de l'Œuvre de Création, donc à un changement de la surface de la Terre, ne pourront jamais se manifester autrement que d’une façon approuvée par la Volonté de Dieu, parce qu'en fin de compte toute la Création est subordonnée à la Volonté divine. Seuls les actes et les pensées des hommes sont libres. Donc, chaque pensée qui n'a pas comme condition de base une profonde foi restera sans résultat, l'homme avec de telles pensées voudra toujours seulement chercher et encore chercher, mais il n'arrivera jamais au juste résultat. Donc l'homme erre tant qu’il veut arriver au savoir sans Dieu, peu importe la direction que prennent ses pensées. Pour pouvoir maintenant explorer les Forces de l'intérieur de la Terre, le savoir intellectuel de l'homme est vraiment trop insuffisant, parce que ces Forces, qui sont d'Origine purement spirituelle, mais qui sont encore pour la plupart au début de leur développement, sont si puissantes qu’elles doivent être commandées seulement par la Volonté de Dieu, c'est-à-dire que leur poussée à l'activité doit être limitée, parce la force de ces êtres non rachetés suffirait à détruire tout, s'il leur était concédée une libre activité. Mais vu que toute activité de ces forces dépend de la Volonté de Dieu, il est à nouveau impossible que la volonté humaine puisse se servir de ces forces d’une manière opposée à Dieu, chose qui cependant serait la volonté de l'homme s'il pouvait pénétrer intellectuellement dans les lois de la nature, qui concernent spécifiquement les éléments de l'intérieur de la Terre. Seulement un homme qui est dans la foi peut s'approcher de la Vérité, mais celui-ci n'abuserait jamais et encore jamais de sa connaissance pour agir autrement que ce qui est voulu par Dieu. Dans la Création rien n’est sans sens, et ainsi même les forces de l’intérieur de la Terre auront à s'acquitter de leur but, lorsque cela correspond à la Volonté divine. Toutes ces forces cependant sont subordonnées à la même loi qui a d’abord pour but la conservation de tout ce qui est créé. Et même si ces forces se manifestent d’une manière destructive, elles sont l'Œuvre de la Volonté divine, et il ne faut chercher le motif de cela ni dans la force adverse ni dans la volonté humaine, mais seulement indirectement dans les deux, car c’est elles qui en ont provoqué l’apparition au travers de leur action commune contre la Volonté de Dieu. Toutes les catastrophes de la nature sont par conséquent bien une conséquence de la volonté contraire à l’Ordre divin de l'homme, mais pas une action provoquée par les hommes eux-mêmes, et il doit toujours de nouveau être souligné qu’une catastrophe ne peut jamais être expliquée par une quelconque inobservance des forces physiques de la part des hommes, et que ces forces ne pourront jamais être sondées intellectuellement et respectivement affaiblies ou même que leurs effets soient totalement annulés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tâche la plus importante de l'existence terrestre

B.D. 1098 from 19. septembre 1939, taken from Book No. 20

La première tâche de l'existence terrestre est et reste le perfectionnement de l'âme, et rien d’autre n’est aussi important, et celui qui le fait ne doit jamais être oublié. Et donc tout le temps terrestre doit être rempli par la pensée de comment un tel perfectionnement peut être atteint, l'homme ne doit devenir ni tiède ni paresseux, et doit toujours seulement penser à l'âme, l'homme doit toujours penser à l'importance de sa tâche, pour qu'il utilise chaque heure pour s'élever vers le haut. La Divinité indique souvent à l'homme des choses qui lui semblent incompréhensibles, car avec cela il cherche à stimuler ses pensées, et seulement la constante prise de contact avec le divin Seigneur et Sauveur a pour conséquence le succès du fils terrestre. Alors rien ne lui semblera infranchissable de ce qui auparavant lui apparaissait comme une montagne devant son regard spirituel. L'homme doit infatigablement chercher à progresser et il ne doit jamais penser déjà avoir atteint son but. Pour atteindre cela déjà sur la Terre, il faut une incroyable lutte pour la Vérité, une volonté forte et solide et un amour d’enfant pour Dieu. Et si un fils terrestre tend à tout ceci, il lui est donné alors la garantie du Père dans le Ciel qu’il a atteint son but. Et donc l'homme doit prier incessamment pour obtenir la Force, pour l'amour pour Dieu et le prochain, et cette Force le guidera sur toutes les voies.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La formation de l'âme des peuples à travers les êtres de l'au-delà

B.D. 1099 from 20. septembre 1939, taken from Book No. 20

La communauté des âmes de l'au-delà chargée de l'assistance des êtres terrestres procure des résultats immensément précieux quant à la formation de l'âme des populations qui reconnaissent avant tout la très grande gravité des actes et des pensées erronés. Plus le caractère du peuple est droit et non déformé, plus facilement il reconnaît l'inutilité du périssable et il s’efforce d’autant plus de se procurer des valeurs pour l'Éternité. Mais dès que les valeurs terrestres commencent à s'amasser, dès que certaines habitudes de bien-être pénètrent jusqu'aux couches populaires, la pensée commence à s'affadir et s’achemine vers la ruine, et il n’y a rien de plus dangereux pour le peuple que d'avoir pris cette voie. Combien puérilement humble et suppliant bat un cœur pour le Père dans le Ciel tant qu’il n'est pas encore trop chargé par des préoccupations pour les biens terrestres, car le désir ardent de leur accroissement sépare l'âme de l'homme de l'éternelle Divinité. Et un peuple qui a toujours et continuellement seulement pour but de devenir grand, fort et puissant, est en grand danger de devenir spirituellement faible, petit et contraint de rester en bas, et cela est compréhensible, parce qu'il n’entend plus la voix intérieure, il se ferme aux influences du monde de l'au-delà, et reste trop attaché à tout ce qui est terrestre, alors qu’il pourrait encore prendre contact avec les Forces de l'au-delà. Celui qui est petit du point de vue terrestre et qui ne se charge pas avec des pensées qui sont tournées vers l'agrandissement de la possession terrestre, s'enrichit de toute façon, c'est-à-dire de telle manière que sa possession dure pour tous les temps. Et donc l'âme du peuple est porteuse de la Force spirituelle, et si elle trouve la voie vers Dieu, vers le Père, elle peut entrer en liaison avec toute Force spirituelle. Mais si les fondations sont ébranlées, si dans le peuple la foi est tellement ballottée qu'en temps de misère il ne trouve plus la voie vers le Père, parce que, dans sa cécité spirituelle, il ne la voit plus, alors toute action des Forces spirituelles est inutile, et plus grande est la volonté d'amour de ces êtres, plus la résistance se met contre. Et si donc le peuple est dans un tel état spirituel, alors il y a vraiment de la misère sur la Terre. Alors est venu l'instant où il doit lui être porté devant les yeux le caractère éphémère des biens terrestres, parce que seulement une grande misère terrestre procure de nouveau la foi dans un Être supérieur, et seulement alors l’effort des êtres dans l'au-delà est de nouveau couronné de succès. Et donc le peuple doit être frappé extraordinairement et souffrir, et il y aura une grande misère là où l'âme populaire est en danger d'être totalement dominée par la matière, et cela doit être le tournant vers une purification qui n'est à nouveau pas possible autrement qu’en se manifestant maintenant partout, au travers de misères et de préoccupations de toutes sortes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le rapport primordial - l'état de bonheur dans l'au-delà

B.D. 1100 from 20. septembre 1939, taken from Book No. 20

Dans l’âme de celui qui s'unit avec l'éternelle Divinité un profond désir de revenir avec Elle prend racine, et donc on ne peut plus parler de séparation entre le fils terrestre et le Père dans le Ciel, le gouffre qui les séparait diminue, pour disparaître finalement et être remplacé par un vrai sentiment d'unification et ainsi de nouveau est rétabli le rapport primordial, et maintenant le sort de l'être spirituel est un état indescriptiblement beau, une infinie harmonie de bonheur qui n’est limité ni dans le temps ni dans l'espace, donc un état durable, qui embrasse tout dans l'Infinité. Cela demande certes un temps infiniment long, mais lorsque cet état sera un jour atteint, tout le passé sera seulement un instant fuyant dans l'Éternité, et les délices de l'Éternité compenseront mille fois toutes les souffrances de l'état non racheté. Moins l'homme est intéressé à se procurer une vie terrestre exubérante qui le satisferait à tout point de vue, plus facile lui semblera le bizarre cheminement à travers la vallée terrestre, et lorsqu’il laissera la vie terrestre, s’il l'a vécue en agissant dans l'amour, il ne se rappellera plus rien du temps sur la Terre, et regardera seulement plein de compassion vers les nombreuses âmes errantes, auxquelles il manque totalement le concept de temps et qui, par conséquent, peuvent languir dans l'au-delà pendant un temps infini avant que soit venu pour eux l'instant de la libération. Le temps dans l'au-delà peut se passer dans d’atroces remords, mais il peut sembler à l'être comme un unique instant, et c’est toujours du ressort de la Disposition divine que l'être puisse passer d'un état d'inconscience dans un état spirituel meilleur, plus clair, en se reconnaissant lui-même ainsi que le monde environnant. Mais l'être doit être actif pour que l'heure de la libération lui apporte la juste liberté. Et ainsi le Père dans le Ciel gratifie Ses fils de la manière qui leur est la mieux adaptée. Les êtres spirituels qui sont chargés de porter la nouvelle au monde, doivent s'insérer dans l'empan de temps de l'existence terrestre, eux-mêmes doivent s’adapter aux lois terrestres et par conséquent tenir compte de l'âme humaine, qui dans l'état spirituel actuel a encore une opinion étroitement limitée et donc doit d'abord être instruite de la manière la plus précise. Une âme imparfaite dans l'au-delà ne sait souvent pas discerner le passé, le présent et le futur, mais elle a le privilège que pour elle il n’existe plus aucun concept que temps.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Concept de temps et d’espace dans l'au-delà

B.D. 1101 from 21. septembre 1939, taken from Book No. 20

Dans l'Éternité le concept de temps et d’espace est sans objet, parce que rien n’est limité, le temps et l’espace sont seulement une conscience de la Force divine indépendante qui est capable de changer seulement dans sa vigueur. Elle peut s'accroître et devenir une Béatitude enivrante jusqu’à l’incommensurable et elle sera de toute façon toujours la même : c’est à dire le Rayonnement de la Proximité de Dieu le plus béatifiant et pour vous des hommes le plus insaisissable tant que vous n'avez pas atteint la marche de la perfection. Mais il peut se passer des éternités avant qu'un être de Lumière soit totalement uni avec l'Ardeur de l'éternel Amour. Et par conséquent la Force de l'Amour divin se communiquera à chaque être, et ces Rayonnements sont le symbole de plus grande Béatitude et ils augmentent à nouveau la Force d'amour des êtres purs jusqu'à l'insaisissable et ils se communiquent à d’innombrables êtres dans le Cosmos à travers ceux-ci dans la plus grande mesure, et ainsi l'Esprit de l'Amour divin œuvre toujours et continuellement, partout et sans fin. Tant que l'homme demeure sur la Terre, tant qu’il ne s’efforce pas de généraliser aussi la Loi de l'Amour à tout le reste, tant qu’il ne fait pas de celle-ci la Loi la plus haute de toutes, il lui manque la compréhension pour cette stratégie de l'éternelle Divinité. Alors il ne peut se lever qu’un subtil présage de l'Omnipotence de l'Amour divin, mais il ne peut pas la mesurer dans tout Son volume avant que l'état de maturité animique n'ait atteint ce degré qui lui est possible d’atteindre sur la Terre. Et de toute façon il doit souvent se poser la question, qu’est-ce qui peut toujours inciter l'éternelle Divinité à prendre Soin de Ses fils terrestres avec une infatigable Patience pour leur faire trouver le perfectionnement. Et il pourra motiver sa Réponse seulement avec l'infini Amour, dont la profondeur cependant ne peut pas être mesurée le moins du monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'instruction des égarés - la Bénédiction de la souffrance - la résignation

B.D. 1102 from 21. septembre 1939, taken from Book No. 20

C’est la Volonté du Seigneur, que vous instruisiez les hommes qui sont de bonne volonté. Et il est infiniment précieux d’être instruit à travers la Grâce de Dieu et donc d’être sage, car vous devez vous rappeler plein de compassion de tous ceux qui marchent dans l'ignorance de l'esprit. Et prêcher maintenant à ceux-ci l'évangile est une œuvre d'amour pour le prochain qui vous procurera un jour une riche Bénédiction, parce que tous ces ignorants se trouvent dans la plus grande misère de l'âme. Ils vont avec des cœurs vides, et leurs plaies terrestres sont très grandes, vu qu’il leur manque justement ce qui leur est nécessaire, l'espoir pour l'aide et le réconfort de la Parole divine, et donc leur vie est pauvre malgré la richesse terrestre et l'apparent bien-être. Être laissé dans une telle misère de l'âme est pour cette dernière un état atroce, et elle percevra avec gratitude toute aide d'une personne aimable qui la libère d'une telle misère. Dieu guide toujours et toujours de nouveau les hommes à s’aider réciproquement, et donc chaque occasion doit être utilisée et être mentionnée sans crainte de l'affectueuse Conduite de Dieu qui est reconnaissable dans chaque événement de souffrance. Tout a seulement un but, c’est de contribuer à l'ennoblissement de l'homme, celui-ci doit accepter toute souffrance avec une humble résignation et penser à son Créateur qui ne laisse rien arriver sans une sage Intention, Lequel cependant aime intimement Ses créatures et donc toutes les épreuves dont Il les charge ont toujours pour base ce profond Amour qui doit procurer un rapprochement du fils terrestre avec le Père céleste. Toute souffrance devrait être accueillie par les hommes avec gratitude s'ils savaient quelle Bénédiction en résulte pour l'âme qui est justement immortelle, s’ils savaient en outre quel indicible état atroce leur est évité dans l'Éternité grâce à la souffrance et quelle Béatitude peut être son sort si la souffrance a accompli son juste but et a apporté à l'homme la connaissance, alors ils se soumettraient résignés à la Volonté divine et prendraient sur eux la souffrance sans murmurer.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le renversement du pouvoir terrestre

B.D. 1103 from 21. septembre 1939, taken from Book No. 20

L’esprit de celui qui donne motif au monde de vivre sous une menace constante ne témoigne pas de l'amour qui doit demeurer en lui. Il est plutôt aux mains du malin qui satisfait ceux qui répandent parmi l'humanité la haine et le désir ardent de disputes. Entre les hommes il doit régner l'amour et la paix et tous doivent être des frères entre eux. Au contraire il est porté une amère animosité dans les maisons qui doivent recevoir des hommes pacifiques ; et toute une nation est indignée lorsqu’il se trouve des citoyens de l'État dans une non-liberté de l'esprit. Ce qui est devenu un esclavage entre ceux qui devraient être traités comme des frères est inadmissible selon la Volonté de Dieu. Celui qui s'arroge le droit d’émettre des dispositions qui limitent la liberté personnelle, afin de pouvoir imposer seulement une opinion préconçue, devra vite apprendre, que l'arc se casse lorsqu'il a été trop tendu et le destin se renversera et frappera ceux qui croyaient le tenir dans leur main. Le succès sera apparemment d'abord du coté du pouvoir terrestre, mais pas pour longtemps, parce que tous les événements actuels indiquent la fin de ce temps où la violence prend le pas devant la Grâce. Et s'il reste de toute façon difficile que le faible vienne à l'honneur sur la Terre, c’est que cela est permis par le sage Plan de Dieu, pour que se manifeste un jour avec évidence la Justice de Dieu, Son Amour et Son Omnipotence, parce qu'Il interviendra lorsque sera venu l'instant. Et vous devez Le laisser agir tout seul, car Il formera le sort de chacun d’une manière qui soit supportable pour l'individu et qu’il soit guidé à la juste fin à par la Grâce et l'Aide de Dieu.

Et maintenant prépare-toi à une Communication dont tu ne comprendras pas encore le sens aujourd'hui, mais qui doit de toute façon être exposée devant toi : Le Seigneur devra intervenir dans le chaos spirituel si violemment que le monde jauge déjà craintivement la dimension qu’aura cette Intervention de l'éternelle Divinité. Et il est donc compréhensible, que celui qui détient le pouvoir d'un pays tourmenté devra d'abord lui-même goûter les souffrances, avant qu’il soit sensiblement frappé par l'événement mondial. Bien qu’il se trouve encore en haut de sa renommée, l'humanité exultera lorsqu’il aura été renversé, personne ne fera résonner sa voix vers ou pour lui, parce que dans les temps de l'affliction et de l'amère misère l'humanité oubliera qu'elle lui doit certains avantages, et ainsi il arrivera que dans les temps de misère qui viendront sur la Terre, sera préparé et réalisé un soulèvement général envers l'autorité et celui qui se croyait au sommet tombera.

Et l'âme prendra une décision, elle se laissera guider par le sentiment de justice, elle reconnaîtra les erreurs et les manques, mais aussi la mentalité de ceux qui désirent ardemment une amélioration de toute la situation et elle se contentera de limiter son pouvoir, pour qu'un nouveau préjudice ne s’abatte pas sur l'humanité. Parce que les hommes incroyablement attristés réclament leur droit et désirent l'éloignement de celui qui a apporté une si innommable misère sur l'humanité. Et viendra l'heure, où le pauvre et le riche, le vieux et le jeune, le puissant et le faible reconnaîtront quelle violence a été perpétrée par les régnants et combien saine était la pensée de ceux qui ne se sont pas laissés éblouir par l'apparence. Et lorsque ce tournant sera arrivé, il restera seulement encore peu de temps pour l'existence de la Terre comme elle est actuellement, avant qu’elle ne soit ébranlée par une grande catastrophe d’un aspect totalement nouveau, certes pas partout, mais perceptible dans tous les pays qui se seront unis dans l'incendie mondial et qui contemplent la destruction réciproque. Et ce sera un jour horrible, qui sera suivi par une terrible nuit, parce que le Seigneur attend avec la plus grande Patience, mais si celle-ci n'est pas respectée, les événements viendront sur la Terre et affecteront chacun selon son mérite, parce que la Justice de Dieu ne laisse pas trôner en haut ceux qui ne méritent pas leur rang, et Elle élèvera ceux qui ont toujours été fidèles non pas pour une récompense terrestre, mais par amour envers le Créateur divin.

À tous il sera prescrit leur sort pour l'Éternité, et le Seigneur exécute là seulement ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture, pour que l'humanité reconnaisse la Vérité de ces Prédictions et qu’elle les prenne à cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pouvoir du malin - la libération de l'esprit

B.D. 1104 from 22. septembre 1939, taken from Book No. 20

Celui qui est au pouvoir du malin ne peut pas s’en soustraire très facilement, il doit mener une lutte continuelle, et celle-ci peut le porter à la victoire seulement lorsque le combattant se soumet à Dieu le Seigneur Lui-même, pour qu'Il le guide dans la lutte et l'assiste. Par conséquent chaque lutte dans le monde réussit seulement, lorsqu’elle est menée avec Dieu et est tournée contre tout le mal. Parce que le Bien doit toujours sortir victorieux de la lutte contre le destructeur qui est toujours seulement tourné vers le mal, et l'homme sur la Terre doit toujours seulement tendre au dépassement de toute la matière car celle-ci est une partie du malin. Cela est le sens et le but de toute la vie terrestre. Si maintenant cependant elle est utilisée pour amasser bien sur bien, pour augmenter donc la matière qui est justement une partie du malin, le parcours terrestre est complétement sans but et l'enveloppe autour de l'âme humaine s’épaissit alors qu'elle devrait être dissoute pour donner la liberté à l'esprit en elle. Tout désir pour la matière intensifie la captivité de l'esprit qui est de Dieu, et fournit à l’adversaire toujours de nouveaux prétextes pour s’emparer de l'âme. Si seulement les hommes voulaient le reconnaître et échapper à ce qui leur semble désirable, parce que cette porte les mène à coup sûr à la ruine. Parce que si l'esprit de Dieu ne peut pas se manifester, s'il ne peut pas sortir de son enveloppe, l'homme est spirituellement aveugle, il ne voit rien, il ne sent rien et il ne perçoit rien du Souffle de Dieu dans et autour de lui, il s’occupe seulement des choses qui sont à l'extérieur, du monde et de ses biens apparents, et il les désire avec tous ses sens, pendant qu'il refuse avec mépris le patrimoine spirituel. Et cet état de l'âme est incroyablement aggravant et il ne peut pas être chassé avant que l'homme ne suspende sa tendance aux biens terrestres, à toute la matière et qu’il se tourne vers Dieu par sa libre poussée. Et si l'homme pense à sa captivité dans la matière à travers des temps inimaginables, captivité qu’il ne pouvaient pas terminer volontairement et arbitrairement, et s’il les compare maintenant à son séjour sur la Terre qui lui rend facilement possible de s’en libérer, alors il doit lui être de toute façon évident qu’il commet la plus grande injustice envers son Créateur qui lui concède ce temps de Grâce pour sa libération définitive et que lui l'utilise si peu. Mais s'il ne croit pas, s’il repousse tous les Avertissements et les Réprimandes, alors cela est le mal fondamental car à l'homme il manque la foi et donc chaque indication à l'âme et à l'esprit concernant le but et la destination de la vie terrestre et provenant de la Divinité est vaine, et ainsi il refuse la Vérité et tient compte de l'esprit du mensonge qui fait apparaître désirable tout ce qui apparaît devant les yeux de l'homme en tant que biens terrestres. Et donc il est nécessaire de prêcher continuellement la Parole de Dieu, pour qu'ils reconnaissent leur état spirituel et qu’ils entrent en eux-mêmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité inutile - Problèmes mondains

B.D. 1105 from 22. septembre 1939, taken from Book No. 20

L'homme désire parfois un éclaircissement sur des choses qui ne sont pas importantes et qui ne lui apportent aucune utilité d’aucune manière ou bien qui soient promotrices pour l'âme, et cela est du temps gâché lorsqu’il est employé pour la recherche de telles choses. Parce que la résolution des problèmes mondains n’apporte aucun bénéfice, ils n'ont rien à faire avec la vraie tâche terrestre et ils ne servent pas à la promotion de l'homme dans le savoir spirituel. Le temps terrestre est si bref, et la tâche requise demande de s’y employer à fond, que tout travail mental, qui ne sert ni au bien du prochain ni au bien de l'âme, abrège ce temps sur la Terre et diminue les chances de succès du point de vue spirituel. La récompense pour un tel travail est vraiment insuffisante, parce qu'elle consiste seulement dans la reconnaissance de quelques hommes qui restent dans leurs pensées erronées, vu qu’ils donnent trop de valeur à un tel travail. L'homme doit certes employer son esprit, parce que Dieu l'a pourvu avec cela, mais seulement d’une manière vraiment utile pour le bien du prochain, et donc ses actes doivent d’une certaine manière être dictés de l'amour. Et ainsi chaque profession, qui couvre chaque nécessité des hommes ou bien qui apporte de quelque façon un effet bénéfique sur l'humanité, rapporte sa Bénédiction et peut rester devant les yeux de Dieu, mais une activité, qui a seulement pour but de créer des œuvres qui servent à un but contraire, qui n’apportent d’aucune façon une utilité et aident seulement à augmenter des valeurs ou le pouvoir, ne trouveront jamais l'approbation du Créateur divin, et un jour l'homme pensera avec le plus profond repentir au temps qu'il a passé a remplir une telle activité, soit mentalement ou corporellement, et qui ne lui a pas procuré la moindre utilité pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voie épineuse de la Patrie éternelle

B.D. 1106 from 22. septembre 1939, taken from Book No. 20

Celui qui désire être dans la Vérité, Je le protège de l'erreur et celui qui se donne à Moi avec confiance, ses pas ne le mèneront jamais à la faute, parce que Je veille sur lui et Je l’empêche de quitter la voie droite. Et maintenant écoute Ma Voix : La voie vers l'éternelle Patrie équivaut à un trottoir qui mène rapidement en haut en passant à travers les buissons et les épines. Celui qui dépasse courageusement et avec force tous les obstacles, arrivera sûrement au but et se réjouira de sa remontée, parce que maintenant qu'il est arrivé au bout, toutes les difficultés sont derrière lui, mais devant il a la magnifique vue sur tout le paysage qui se trouve en bas à ses pieds, il nagera dans une mer de délices de pouvoir accueillir en lui l'image de la fatigante remontée qui maintenant s’offre à ses yeux. Vraiment c’est ainsi que cela se produira pour un fils terrestre à la fin de ses jours, s'il M'a choisi comme guide et a parcouru la voie épineuse de la vie en Me tenant la Main. À travers la vie terrestre passent de nombreuses voies, et souvent elles sont facilement praticables et bordées avec des buissons d'ornement de toutes sortes, elles invitent à s'arrêter et promettent fraîcheur et repos au pèlerin qui parcourt ces voies, mais celui-ci n’atteindra jamais son but, parce que de telles voies mènent avec certitude loin du but et dans son repos et son oisiveté l'homme ne reconnaît pas où il va, et il s'éloigne toujours davantage de la voie qui est certes fatigante et difficile, mais qui mène inévitablement en haut. Lorsque la souffrance due aux épines et aux buissons présents sur la voie vers l'éternelle Patrie vous accable, cela est déjà l’assurance que vous avez trouvé la bonne voie. Celui qui ne s'occupe pas de cela et continue avec courage, dépasse avec facilité tous les obstacles qui se présenteront encore. Vous ne devez pas vous effrayer, ni chercher vos aises, mais vos sens doivent être simples et non déformés, alors même la montée vers le Haut ne vous apparaîtra pas difficile. Partout sur la voie Mes messagers attendent et soutiennent le pèlerin qui veut se fatiguer et cherche des petits coins pour se reposer, mais cela est un danger pour celui qui tend vers le Haut. Il doit continuer sa voie, calme et avec l'allégresse du cœur et poussé par le désir de Me voir au bout. Toutes les distractions doivent être évitées, de même que tous les lieux d'arrêt pour le repos, parce qu'ils rendent paresseux l'esprit de l'homme et c’est à contrecœur qu’il va affronter la fatigante remontée. Mais sans autodépassement, sans renoncement à toutes les aises, il est impossible d’arriver à Moi, et à nouveau Mon Amour attire en haut chaque être, si seulement il est plein de bonne volonté et qu’il ne se rebelle pas contre Moi. Et ainsi Je te mets de nouveau au cœur de porter patiemment ta petite croix, de ne pas te laisser aller, même si la voie te semble fatigante, et avec un œil limpide et un cœur croyant confie-toi toujours à ton Seigneur et Sauveur, qui tient dans Sa Main le destin de chacun et pourvoit les hommes comme c’est nécessaire pour eux. Mon Amour te préserve toi et tous Mes enfants, pour que vous ne vous perdiez pas, Je garde toutes Mes brebis et les porte doucement au-delà des voies infranchissables, difficiles à parcourir, pour qu'elles arrivent en haut indemnes, dans l'éternelle Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le nouveau Royaume spirituel – le prophète – la nouvelle race humaine

B.D. 1107 from 23. septembre 1939, taken from Book No. 20

L'humanité devra reconnaître son vrai salut dans une direction spirituelle totalement nouvelle, et elle témoignera à haute voix que seulement cette orientation pouvait la délivrer de toute misère. Une race humaine tourmentée, visitée par toutes sortes d’afflictions, peut se libérer du plus grand tourment terrestre au moyen de la transformation de son être intérieur, au moyen d'un travail conscient sur la vie de l'âme. Et un tel ennoblissement aura aussi pour conséquence une amélioration de sa situation terrestre. Seul un niveau spirituel bas dans les relations humaines est la cause de toutes les plaies corporelles, et pour soulager ces dernières, l'homme doit s’efforcer spirituellement de s'acquitter des demandes de la Volonté divine. L'obscurité spirituelle a un effet si terrible que d’innombrables âmes vont à la rencontre de la ruine et elles ne peuvent pas être sauvées autrement qu’au travers d’une vie terrestre extrêmement difficile. Et dans cette misère des âmes, le SEIGNEUR a fait se lever un homme dont l'esprit est rempli de l'Esprit de Dieu. Il parlera de Dieu d’une telle manière que ceux qui le reconnaîtront comme le libérateur de l'esprit d'innombrables âmes errantes soupireront. Il y aura une lutte contre lui, mais sa parole et le pouvoir de sa parole abattra l'ennemi. Il luttera pour les âmes, prêchera l'amour, enflammera les cœurs et les poussera à la collaboration spirituelle. Il offrira aux hommes la Doctrine divine la plus pure et tous ceux qui sont pleins de bonne volonté pour bien faire, reconnaîtront l'Esprit qui parle par lui. Il ne craindra pas le pouvoir terrestre, et il n'exercera pas la violence, mais il exposera avec la plus grande patience et amour aux hommes leur manière fausse de vivre, leur désir ardent pour le monde et leur chute. Et beaucoup entendront sa parole et seront édifiés, ils rentreront en eux-mêmes et reconnaîtront la Vérité de ses paroles. Ils voudront protéger celui qui sera persécuté, et vite il se formera deux partis et ils se combattront autrement. Et le SEIGNEUR donnera une grande Force à ceux qui sont pour lui, et Il diminuera le pouvoir de ceux qui combattent contre lui. Et le nouveau Royaume commencera, bénit soit celui qui prête écoute à la voix intérieure et soutient ce qu'il entend en lui, bénit soit celui qui rejoint l'armée des combattants pour Dieu et va combattre le monde de l'adversaire. Et l'âme tourmentée qui aura été libérée durant la dernière heure soupirera et elle commencera une nouvelle ère. L'apparence, la splendeur et le faste extérieur du monde ne seront plus désirés comme avant, l'homme tendra au mûrissement de l'âme, il tendra à la richesse spirituelle et son désir sera tourné vers les Dons d'en haut, que le monde ne peut pas offrir. Et en ce temps il se lèvera une nouvelle race, et celle-ci sera porteuse du vrai christianisme, elle vivra dans l'amour pour Dieu et pour le prochain, elle reconnaîtra la destination de l'homme et travaillera donc consciemment à sa perfection, l'âme s'unira avec l'esprit, et trouvera le contact avec Dieu comme PÈRE et CRÉATEUR de toutes les choses, pour être unie avec LUI dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'effet du Courant spirituel sur les êtres autour de nous

B.D. 1108 from 23. septembre 1939, taken from Book No. 20

Parcours ta voie sans retard et mets-toi sous la protection de Dieu, alors chaque chemin sera bénit, et toutes les portes qui mènent au savoir s'ouvriront. Rappelle-toi que le spirituel t'entoure et considère que chaque fois que tu te tournes vers Dieu tu prends part au Courant spirituel qui te touche. La vivante union avec Dieu est d'un si miraculeux effet qu’elle fait affluer incessamment sur la Terre la Force spirituelle de Dieu, et tout le vital qui t'entoure est comblé avec cette Force. Et ce qui se communique aux êtres vivants dans leur développement vers le Haut, contribue à nouveau au mûrissement du spirituel qui est dans ceux-ci. Chaque créature, chaque monde végétal et chaque pierre soupire sous le poids de sa forme extérieure, et l'humanité pourrait donner beaucoup à toutes ces entités, si elle-même voulait se mettre en contact spirituel et le Courant de Force qui lui afflue serait transmis à tout le spirituel qui est dans son environnement. Et ainsi chaque créature est sous l'effet de la vie erronée des hommes. Elle ressent la rétrogradation spirituelle de l'humanité et elle en souffre, parce que chaque Force d'amour qui a un effet salvateur manque à l'humanité et cela fait languir les êtres auxquels il est de ce fait donné trop peu d'amour. Tout ce qui est actif dans l'amour, doit recevoir et redistribuer la Force ; la Lumière qui éclaire doit briller loin dans son environnement, et celui qui, dans l'union avec Dieu, demande la Force de Dieu, en sera richement pourvu, afin qu'il puisse aussi de nouveau la donner et il le fera même involontairement. Et cette Force revigore ce qui vient à son contact, celui qui s’ouvre pour l'accueillir, ne connaît pas d'obstacles, elle pénètre à travers tous les pores, elle est dans chaque souffle d'air, elle est transférable comme une pensée, elle vivifie et stimule de nouveau à l'activité, et ainsi tout est Co-recevant de ce qui au travers du fils terrestre croyant est demandé au Père. Et si vous pouviez mesurer l'Omnipotence de cette Force, vous seriez élevés en haut par la pensée de pouvoir assister tout ce qui est autour de vous dans son état non racheté, vous seriez prêts à aider l’être le plus minuscule, parce qu'alors vous reconnaîtriez dans tout, une Œuvre de Création de Dieu dont le parcours de développement a déjà franchi un temps infiniment long. Et votre volonté serait d'aider constamment ces êtres spirituels qui vous remercieront au temps juste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Déclarer publiquement sa tendance spirituelle

B.D. 1109 from 23. septembre 1939, taken from Book No. 20

Des exigences incroyablement hautes sont imposées lorsqu’il est question de la jouissance mondaine ou de biens terrestres, et la tendance de chaque homme est de dépasser l'autre. Mais du point de vue spirituel cette poussée manque totalement aux hommes, au mieux toute tendance spirituelle est cachée devant le prochain et donc une compétition pour la réalisation de l'état de perfection est complétement hors de question. Et cela est le signe de la rétrogradation spirituelle de l'humanité. On ne craint pas de déclarer ouvertement sa tendance pour le bien terrestre, mais on cache autant que possible tout ce qui concerne la promotion de l'âme. L’homme doit d'abord dépasser cette crainte devant le monde, il doit se déclarer ouvertement et courageusement comme créature de Dieu et donc être un fils terrestre qui veut Le servir et reconnaître Sa Puissance et Sa Magnificence. Et s’il fait passer le devoir envers Dieu devant l'activité terrestre, il pourra même être certain de la Bénédiction divine, mais le Père dans le Ciel ne s'occupe pas d’une créature qui ne se déclare pas ouvertement pour Lui. Et ainsi aujourd'hui seulement peu d'hommes ont le sincère désir de se soumettre à la Volonté de Dieu, ils parcourent tous avec indifférence leur voie terrestre, sans se demander s'ils exécutent avec toutes leurs Forces la Volonté de Celui qui les a créés. Pour eux une seule chose prévaut, c’est d'agrandir leur avoir et leur bien, de le préserver de la diminution. Mais s'ils voulaient penser avec autant de ferveur à leur âme, et exécuter avec la même ferveur leur devoir spirituel, alors la vie terrestre ne les chargerait plus, parce que l'accomplissement de ce qui est nécessaire pour la vie, Dieu le Seigneur l'assure à ceux qui L'aiment et qui observent Ses Commandements. Et une déclaration publique pour le prochain leur apporterait des fruits outre mesure beaux, parce qu'un homme entraîne l'autre. L'homme tourne ses sens sur beaucoup de choses inutiles, alors qu’il est uniquement nécessaire de se plonger dans les questions spirituelles, pour assurer sa subsistance dans toute l'Éternité. L'homme doit naturellement pouvoir prêter renoncement avec une sérénité totale aux biens terrestres et se contenter uniquement de ce que le Père dans le Ciel lui a assigné. Mais il doit renoncer volontairement à tout, puisque seulement l'esprit en lui l’instruit et lui rend compréhensible l'absence de valeur des biens terrestres, afin que ses sens se tournent seulement vers le spirituel, et que maintenant la vie terrestre lui apparaisse vide, et que tout ce qu’il a désiré auparavant lui semblent terne ! Et sa ferveur deviendra toujours plus grande, il a dépassé sa crainte de se déclarer, et maintenant il pourra agir pour sa Bénédiction et celle de tous ceux à qui il transmet les mêmes enseignements qui sont offerts à travers l'infini Amour du Seigneur si véritablement et si magnifiquement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'Esprit

B.D. 1110 from 24. septembre 1939, taken from Book No. 20

La Force de l'Esprit est inimaginable, Elle agit puissamment et sans limite, parce que rien ne se fait tout seul, tout provient de Dieu. Invincible, Elle domine la Hauteur et l'abîme, Elle est présente partout et puise toute Sagesse en Dieu, Elle est éternellement immuable, Elle est l’Externalisation de la Volonté de l'éternelle Divinité, Elle est l’Expression de la divine Force Elle-même. Et donc Elle ne peut pas disparaître, Elle ne peut pas diminuer, Elle ne peut pas changer ou agir autrement que comme est la Volonté de Dieu. Si l'homme est en mesure de reconnaître la Vérité de cela, alors tout doute reste loin de lui, et il s'insère volontairement dans cette Force divine et il en est saisi, et maintenant il peut seulement s'acquitter de la Volonté de Dieu. La Force de l'Esprit agit dans tous ceux qui croient et qui sont actifs dans l'amour. Mais ceux qui ne sont pas dans la foi et qui sont dépourvus de tout amour, sont menés par leur propre volonté et ceux-ci, sans foi et sans amour, se rebellent contre la Volonté de Dieu et donc contre l'Esprit divin de l'Amour. Sa volonté obéit au chuchotement de ces êtres qui ont laissé aussi dominer leur volonté sur la Terre comme aussi maintenant dans l'au-delà. Ce sont des âmes imparfaites, qui n'ont pas reconnu l'Esprit divin et qui étaient donc hors de son effet sur la Terre et maintenant dans l'au-delà elles font valoir leur influence sur les hommes qui ont la même mentalité, qui vivent sans foi et sans amour. La Force de l'Esprit divin cependant se communique à tous ceux qui reconnaissent Dieu et qui L'aiment, qui sont de bonne volonté pour croire et aimer et qui veulent s'approcher de l'éternelle Divinité. L’étincelle de Dieu dans l'homme - l'esprit de Dieu réveillé - établit la liaison avec la Force Primordiale, pour autant que l'homme aspire avec la libre volonté à arriver en haut, elle guide judicieusement les pensées, elle détermine toute action, et ainsi la Force de l'Esprit agit déjà et se fait remarquer toujours plus fortement, plus intimement l'homme entre en contact avec son Créateur, et la Force de l'Esprit peut se manifester d’une manière si inimaginable que l'homme peut accomplir des choses qui semblent incompréhensibles au monde. Et donc il est extraordinairement important de former sa vie sur la Terre de telle sorte que la Force de l'Esprit puisse se manifester efficacement dans l'homme, alors tout ce qui jusqu'à présent apparaissait comme un obstacle peut être dépassé, parce que la Force de l'esprit divin n'est subordonné à aucune loi, elle agit dans un total accord avec la Volonté divine ; elle est le Rayonnement de cette Volonté divine même, et ainsi l'homme pourra dominer tout s’il se rend utile la Force de l'Esprit en vivant dans la foi et dans l'amour et en désirant la Bénédiction divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La capacité et la joie de recevoir

B.D. 1111 from 24. septembre 1939, taken from Book No. 20

L’accueil régulier augmente certes d'un coté la faculté de recevoir la Parole divine, mais d'autre part crée un certain danger pour le fils terrestre puisque celui-ci peut perdre facilement la joie de recevoir et donc ce qui lui est offert est respectivement plus difficile à comprendre. L'accueil doit être désiré par tous les sens, il doit faire jaillir la joie et être reçu avec un cœur reconnaissant, et les amis de l'au-delà offriront avec une grande joie leurs enseignements au recevant, mais il ne doit surgir aucune indifférence ou réception par habitude, pour que les Communications soient reconnues également précieuses et rendent heureux le fils terrestre. À celui à qui il est offert un tel Don précieux, ses pensées doivent toujours et continuellement désirer ardemment l'heure qui lui offre la chose plus délicieuse, la Parole divine offerte dans toute la pureté. Il doit L'accueillir comme un Don de Grâce de la plus grande valeur, il doit remercier avec chaque souffle Celui qui envoie de tels Dons à un homme, et il doit les recevoir dans la plus profonde humilité et le plus joyeux dévouement, cette heure doit être pour lui la chose la plus délicieuse qui puisse jamais être désirée ardemment sur la Terre, elle doit le rendre heureux et faire battre son cœur plus fort, vu que Dieu Lui-même est près du fils terrestre et qu’Il l'effleure avec Son Souffle. Et donc c’est une obligation que d'établir en premier lieu une vraie et intime prise de contact avec le divin Seigneur et le Sauveur, pour que le fils terrestre se détache de tout ce qui peut encore le capturer et maintenant il désire en toute humilité entendre la Voix du Seigneur. Et lorsque ce contact est établi et qu’une intime prière tournée vers le Père montre la volonté et la joie de recevoir Sa Parole, Elle lui affluera facilement et sans fatigue et donc sera aussi bénit par le Seigneur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Aucun événement n’est sans but - Opinions erronées - le savoir spirituel

B.D. 1112 from 24. septembre 1939, taken from Book No. 20

Ceux qui sont dans le savoir reconnaissent la Force divine dans tout ce qui se passe. Ils savent qu'à la base de tout il y a d'abord la Volonté de Dieu, ils savent aussi que rien ne se produit sans Intention et que les événements se déroulent de sorte qu’ils servent toujours au mûrissement de tout le spirituel dans la Création. Et ce savoir est un très grand avantage lorsque nous sont alléguées beaucoup de fausses opinions qui veulent exclure la Sagesse, l'Amour et l'Omnipotence de Dieu et qui veulent considérer cette Force divine comme de simples effets de la puissance de la nature. Rien dans le Cosmos n’est sans intention. Tout événement a toujours à sa base un but déterminé, mais les hommes ne le reconnaissent presque jamais. Mais avec un peu d'attention on peut reconnaître dans chaque événement de la nature une certaine Planification et donc il doit être indubitablement reconnu un sage Créateur, donc tout événement doit correspondre au Conseil de l'éternelle Sagesse et donc avoir son Origine dans celle-ci, et donc il ne peut pas être critiqué ou même renié de la part des hommes quelque chose qui a été bien pensé dans le Plan divin. Seulement il ne peut pas être rendu compréhensible à l'humanité que la Volonté de Dieu se manifeste parfois là où selon la mesure humaine une Intervention puissante est vraiment inopportune, parce qu'elle ne saisit pas que l'état spirituel de l'homme exige des capacités qui sont difficiles à expliquer au penseur intellectuel, et donc les hommes doivent être frappés par le fait que ceux qui sont purs et sans tache aux yeux du monde, soient très défectueux devant Dieu. Et à cause de ceux-ci de grands bouleversements se préparent pour modifier le cours mondial des choses, à cause d'eux la Terre verra encore beaucoup de souffrances, mais aucune souffrance ne sera sans Intention du divin Seigneur, et pour ceux-ci il devra même venir un indispensable Jugement d'en haut, pour qu’ils soient encore sauvés, parce que le monde ne voit pas comment le Père dans le Ciel agit avec les Yeux de l'Amour sur Ses créatures, il juge aveuglement selon l'extérieur, il ne sait rien de la nécessité de l'Intervention divine, mais il voit seulement la souffrance qui vient sur l'humanité, et seulement ceux qui sont dans le savoir, savent que seulement l’Amour et la Compassion pousse le Père dans le Ciel à chaque événement et cela est nécessaire pour des âmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La purification à travers le Feu de l'Amour - le Règne de la Paix sur la Terre

B.D. 1113 from 25. septembre 1939, taken from Book No. 20

Du Feu de l'Amour l'âme sortira purifiée et elle se rendra compte de son nouvel état et elle reconnaîtra que le Père l'a guidée sagement et affectueusement et l’a préservée de l'éternel naufrage. Et le cours terrestre lui semblera seulement comme un rêve, elle l'a dépassé et son souvenir en est seulement ténu, vu que, maintenant, toute souffrance ne touche plus l'âme. La nuit de l'esprit a fait place à la plus claire et la plus rayonnante aurore, et l'âme barbote dans les délices célestes. Celui qui atteint maintenant cet état de l'âme déjà sur la Terre, dépose le corps terrestre seulement comme une enveloppe fastidieuse et passe libéré à travers la Porte dans l'Éternité. Ce processus de purification de l'âme doit cependant être commencé avant, parce qu'autrement il est impossible que l'âme se purifie de toutes les scories et en émerge claire et cristalline, comme cela est exigé pour entrer dans les sphères de Lumière de l'au-delà. Tant que la purification de l'âme n’a pas encore pris définitivement ce tournant, l'entrée dans ces sphères lui est impossible, car elle est encore de quelque façon attachée au vieux monde dont elle ne s'est pas encore entièrement séparée, donc il faut d’abord que ce lien ait été éliminé et cela est possible seulement à travers l'amour qui s’oppose à la souffrance au travers d’un amour intime avec lequel un homme voudrait suspendre la souffrance des autres. Et donc ce Feu de l'amour consommera les derniers restes de scories qui sont encore attachées à l'âme, et cette âme sortira totalement purifiée du processus de purification. Celui qui observe ce processus reconnaîtra maintenant aussi combien l'amour a un effet libérateur, il comprendra, que seulement à travers l'amour il est possible de pouvoir entrer dans le Royaume de la Paix éternelle, et lorsque les hommes se donnent réciproquement de l'amour, lorsqu’ils s’efforcent de repousser réciproquement leur souffrance et exécutent chaque action et pensée toujours dans l'amour pour le prochain et donc aussi pour Dieu, il y aura déjà sur la Terre le Règne de la Paix, et les hommes pourront parcourir leur chemin terrestre sans profonde souffrance. Mais là où l'amour meurt, là on est déjà dans le règne de l'obscurité où domine le pouvoir opposé qui incite les hommes à s’élever l’un contre l'autre et cette absence d'amour a des graves conséquences, l'enveloppe autour de l'âme humaine devient toujours plus impénétrable, vu qu’il n'existe aucun autre processus pour dissoudre cette enveloppe que justement l'amour actif. Tout ce qui est divin est clair, lumineux et limpide, et ainsi même l'âme doit être claire, lumineuse et limpide, pour pouvoir s'unir avec Dieu, et pour obtenir cette connaissance on doit se servir d'un moyen, qui est aussi divin, l'amour. Ce moyen est d'une Force si extraordinaire qu’il peut éteindre chaque faute, dissoudre chaque chaîne, fondre toutes les scories et éloigner chaque refus, il purifie l'âme et lorsque celle-ci est devenue claire, lumineuse et limpide au travers de l'amour, elle peut entrer en liaison avec l'éternelle Divinité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voix intérieure - la voix de la conscience - la voix audible

B.D. 1114 from 25. septembre 1939, taken from Book No. 20

La voix intérieure donne à l'homme l'annonce de la Volonté de Dieu, et donc avant tout il doit s’occuper de celle-ci, parce que lorsqu’il la suit, il marche aussi sur la voie juste. Pour entendre la voix en lui, l'homme doit être prêt à exécuter la Volonté de Dieu, il doit demander les Instructions divines pour pouvoir s'en acquitter et s'il montre cette volonté, Dieu se fait reconnaître selon combien il en est digne et cela presque toujours à travers la voix de la conscience. Chaque homme qui écoute de l'intérieur, peut l’entendre, c’est une exhortation à bien faire, et une exhortation à ne pas faire le mal, c’est l'indicateur le plus sûr que cet Appel et ce Signal proviennent d'en haut. Celui qui s’occupe de ses pensées reconnaîtra que celles-ci affluent en lui, qu'elles soient désirées ou qu'elles ne le soient pas. Il se lève souvent des pensées qui l’embêtent, qui veulent le contraindre et l’empêcher d'exécuter quelque chose et de telles pensées proviennent toujours de la voix intérieure perceptible à l'homme, la voix de la conscience. Si maintenant l'homme se laisse guider par de telles pensées toujours en relation à Dieu et dans la volonté de faire la chose juste, alors il sera vraiment bien guidé. Et ne pas suivre cette voix fait devenir toujours plus faible l'Appel d'en haut, jusqu'à ce qu’à la fin il devienne entièrement muet, parce qu'il n'y a pas la volonté pour bien faire ce qui est la condition préalable pour entendre la voix intérieure. Mais si l'homme établit un rapport intime avec le Père dans le Ciel au travers d’une exécution fervente de la Volonté divine, alors la voix résonne de plus en plus fort, parce que là où la volonté du fils terrestre se soumet entièrement à la Volonté divine, là le Seigneur fait résonner Sa Voix et élimine les barrières qui étaient érigées entre Lui et le fils terrestre. Pour cela il ne faut vraiment aucun don extérieur particulier, mais il suffit d’un cœur qui aime vraiment Dieu et la dévotion la plus intime, parce que dans un tel cœur le Seigneur et Sauveur Lui-même peut prendre demeure et maintenant parler d’une manière clairement perceptible avec Son fils. Grâce à cela tous les délices du Ciel sont devenus accessibles et le fils est rendu heureux. Il doit seulement désirer la Voix divine et il ne fera maintenant jamais de demande erronée et le Sauveur divin Lui-même l'instruit de la manière la plus affectueuse et lui annonce Sa Volonté. Ce Don extraordinaire est à la disposition de chaque homme mais il ne s'en préoccupe pas, malgré que le fait d’être en contact avec Dieu pour pouvoir entendre Sa bonne Parole de Père pour y puiser la Grâce, le Courage et la Force dans une insoupçonnée Plénitude, est vraiment le plus grand Don de Grâce de Dieu et malgré cela ce fils ne s'en occupe que bien peu, et dans ces temps de misère l'humanité languit et cela par sa faute.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour de Dieu – la Protection divine – Tempêtes

B.D. 1115 from 25. septembre 1939, taken from Book No. 20

Avec combien de Soin et de Protection un Père conduit Ses vrais fils à travers la vie terrestre, à travers tous les dangers et Il les protège des graves misères, physiquement comme spirituellement, parce que le Père dans le ciel aime Ses fils qui Le désirent continuellement et s’efforcent de toutes leurs forces de Le servir et de s'acquitter de Sa Volonté. Donc ne craignez pas et ne soyez pas hésitant, même dans des temps de misère terrestre, parce que le Seigneur vous fera passer outre et Il fera de sorte qu’elle ne vous oppresse pas et que vous trouviez toujours de l'Aide. Cela doit être pour vous une consolation et vous devez regarder l’avenir avec un cœur joyeux parce que toujours et partout le Père vous concède Sa Protection, donc vous n'êtes jamais abandonnés, même s’il vous semble qu'autour de vous tout menace de s'écrouler. Celui qui se recommande au Père dans le Ciel et Le supplie pour Sa Grâce, est sous la Garde la plus sûre, parce qu'une prière fervente envoyée en haut vers Lui sera satisfaite. Il passera encore quelque tempête sur vous, mais après le soleil brillera toujours de nouveau et un calme suave et un Ciel sans nuages feront pâlir toujours de nouveau le souvenir des tempêtes passées. Rappelez-vous que même ces tempêtes doivent se produire parce que le Seigneur qui commande sur la vie et la mort a aussi ces tempêtes en Son Pouvoir, et lorsqu’Il concède que les éléments fassent rage, Il a toujours seulement pour But la purification de tout ce qui est destiné à monter plus haut. Il élimine d'abord toutes les impuretés, pour que l'être puisse accéder à la perfection. Et de telles tempêtes doivent venir encore à de nombreuses reprises sur l'humanité, donc vous ne devez pas être timides et découragés. Tant que vous vous montrez dignes de l'Amour de Dieu, Il tient sur vous Sa Main Protectrice, vous devez vous exercer dans l'amour, parce qu'ainsi vous Lui témoignez votre volonté et vous annoncez aussi votre amour pour Lui. Il vous protégera de tout danger et Il tournera aussi vers vous Son Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie dans la Volonté divine – la voix intérieure

B.D. 1116 from 26. septembre 1939, taken from Book No. 20

L'homme doit s'examiner avec une inexorable sévérité pour décider jusqu'où il exécute la Volonté de Dieu, et il doit toujours avoir devant les yeux ce qu’il doit faire et ne pas faire, il doit demander à Dieu la Force pour une tendance constante à faire toujours la chose juste, il ne doit pas se ménager de travailler sur lui-même et toujours et continuellement répondre devant Lui et écouter la voix intérieure qui l’admoneste lorsqu’il veut errer. Vivre toujours selon la Volonté de Dieu est seulement possible lorsque toutes les pensées sont tournées vers l'éternelle Divinité, lorsque l'amour pour Dieu domine l'homme. Alors l'homme s'acquittera toujours de la Volonté de Celui qui est aimé de son âme. Mais cela demande un autodépassement, parce que pour pouvoir s'acquitter de la Volonté divine, l'homme doit prêter volontairement renoncement à tout ce qui lui prépare des joies terrestres, il doit pouvoir les sacrifier, il doit dominer ses désirs terrestres et chercher seulement dans l'Amour de Dieu la satisfaction de sa nostalgie, en outre il doit aussi éviter tout ce qui lui serait dommageable puisque ce sont des pensées qui veulent le faire aller sur d’autres voies qui ne correspondent pas à la Volonté divine. L'ennemi cherche à influencer vraiment une telle âme qui veut servir Dieu, et pour cela tous les moyens lui sont bons. Et ainsi il tente de dévier le fils terrestre qui tend sérieusement vers Dieu, au moyen de chuchotements mentaux, et donc vraiment une âme qui lutte a souvent pour combattre contre de telles pensées qui doivent être reconnues comme provenant de l'influence adverse et donc être repoussées. Et à nouveau il faut écouter la voix intérieure qui instruit bien le fils terrestre. Et ainsi tout danger sera dépassé si seulement la volonté de l'homme est toujours prête à se soumettre à la Volonté divine, s'il confie tous ses actes et toutes ses pensées au Seigneur, en demandant Sa Grâce et le juste éclairage en toutes choses. Le Père dans le Ciel satisfera cette prière de Son fils et son chemin sur la Terre correspondra vraiment à la Volonté de Dieu, parce que le Père ne demande pas autre chose que la libre volonté lorsque celle-ci est sacrifiée, alors Il guide et dirige Ses fils de sorte qu’ils atteignent sûrement leur but, l'éternelle Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père - Indication pour une réception et une écoute facile

B.D. 1117 from 26. septembre 1939, taken from Book No. 20

C’est dans une plénitude insoupçonnée que t'affluent des pensées que tu dois saisir, mais tes pensées intellectuelles ne te poussent pas à apprécier les pensées transmises. L'homme doit se donner sans volonté aux Forces de l'au-delà et ne plus penser d’une manière terrestre, il doit vouloir parler seulement avec son Créateur et ouvrir son cœur, pour qu'il entende la Voix divine. Et tout ce qui est terrestre disparaîtra de sa conscience et les Forces de l'au-delà pourront agir sans empêchement. Il faut tendre vers cet état pour entendre des Sagesses toujours plus profondes et être toujours en accord avec la Volonté divine. Tu attends l'instant qui te libérera de tout changement d'avis. Je désire ton cœur mais Je peux en prendre possession seulement si tu te consacres à Moi sans réserve, tu dois chercher à atteindre le but sans influence extérieure, et seulement lorsque tu M’appartiendras totalement, Je te parlerai de sorte que s’évanouisse le dernier doute et que dorénavant tu sois uni avec Moi indissolublement. Entendre la Parole est la plus grande Béatitude, elle adoucit toute douleur et allège toute lourdeur, aussi cherche Mon Esprit toujours et partout, et Il sera près de toi, celui qui Me perçoit se trouve dans la Paix. Parce que seulement l'amour rend la vie digne d'être vécue, mais lorsque tu es remplie d'amour pour Moi, tout le monde est loin de toi et tu vis avec et pour Moi, parce que tu as goûté aux délices célestes, et la vie terrestre ne te donne plus rien d’autre que seulement un lieu de séjour, où tu dois accomplir ta mission. Reste sur la voie juste, lorsque tu crains n’oublie jamais que Mon Amour te pourvoit toujours et dans chaque situation de la vie Je suis à ton coté, et suis prêt à aider chacun en cas de misère terrestre. Parce que si tu te formes dans l'amour, entre nous il n’existe plus de barrières, et Ma Bénédiction t'accompagne sur toutes tes voies. Maintenant cherche à augmenter ton intériorité, et entre dans Ma Lumière et dans Mon Amour, et lorsque sera venue l'heure que J’ai prévue pour toi, alors Je viendrai à ta rencontre et Je t'accueillerai à Bras ouverts dans Mon Royaume, parce que Moi-même Je t'ai fixé le but et Je te fortifie pour que tu l’atteignes. Ecoute toujours ta conscience et tant que tu l’entendras tu reconnaîtras en cela Ma Proximité. L'heure n'est plus lointaine et elle t’apportera la libération et fera de toi une fille aimable du Père céleste, et toute tendance vers le Haut sera maintenant couronnée de succès, parce que tu es guidée par Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole divine

B.D. 1118 from 27. septembre 1939, taken from Book No. 20

C’est un processus des plus bénéfiques sur la Terre, que de pouvoir participer à l'écoulement de l'Amour divin et de recevoir la Parole du Seigneur. Il pense continuellement à Ses fils sur la Terre et voit leur misère et Il verse la plénitude de Sa Grâce sur les hommes, car Il veut enlever d’eux l'obscurité de l'esprit et leur apporter la Lumière, pour qu'ils se tournent vers le Haut, vers Lui. Et cette Lumière est Sa Parole, et celui qui entend Sa Parole et l'exécute, son esprit est lumineux et clair, et il reconnaît la voie juste vers le Père. Donc Il donne Sa Parole aux hommes. Et si maintenant le Père parle à Ses fils, Son Amour infini cherche à pénétrer dans leurs cœurs, Il veut qu'ils s'ouvrent pour accueillir le Don le plus précieux, pour qu'Il puisse agir avec toute la Force dans le fils terrestre maintenant plein de bonne volonté, pour que Son Esprit puisse désormais être actif en lui et l’instruire sur le sens et le but de l'existence terrestre. Celui qui reçoit cette Parole, puise en quantité infinie la Force à la Source de l'Amour divin, et maintenant il pourra guider ce Courant de Force sur tous ceux qui sont assoiffés de cette Boisson. La Source ne s'épuisera jamais, à moins qu'elle ne se tarisse brutalement, c'est-à-dire que le fils terrestre se rebelle contre toute activité spirituelle ultérieure. Mais le Seigneur tient sur lui Sa Main protectrice, stimule le désir et calme toujours de nouveau sa soif. Et le Don de la Grâce trouve accès dans les hommes, il est désiré et donne de nouveau Courage et Force à tous ceux qui prennent connaissance de la Parole divine avec un cœur croyant. Parce que le Seigneur Lui-même est justement dans Sa Parole. Il vient à chacun, et celui qui l'accueille est bénit, et Il reste avec lui, et celui qui est dans la misère de l'âme est fortifié avec cette Parole. Il ne le laisse pas dans le doute, Il apporte l'éclaircissement aux hommes et Il les instruit, Il ne les laisse pas dans l’obscurité de la nuit, mais Il les met dans la clarté du jour et instruit les hommes avec de justes pensées. La Bénédiction de la Parole divine est inestimable, le corps ne reconnaît pas sa valeur pour l'âme, mais celle-ci remercie intimement son Créateur, parce qu'elle a obtenu la libération à travers la Parole divine. Le chemin de devenir de toutes des autres créatures est selon la Volonté de Dieu. Mais le chemin de devenir de l'homme, c'est-à-dire de l'âme humaine, dépend uniquement de sa volonté, et vous serez orienté selon comment est votre prédisposition envers la Parole de Dieu. Et lorsque l'âme a reconnu la valeur de cette Parole, elle est sauvée pour des temps éternels. Les Envois d'en haut rendent à l'âme immensément facile son chemin de développement si elle s'ouvre volontairement à l’inépuisable Source de Grâce, et toute la Force et la Grâce coule au travers d'elle et lui donne la pleine capacité de se former selon la Volonté du Seigneur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’hétérogénéité des Créations

B.D. 1119 from 27. septembre 1939, taken from Book No. 20

La Création telle que la voit l'homme, est seulement une petite partie comparée aux Œuvres de Création et elle ne permet de tirer aucune conclusion en ce qui concerne les Miracles de la divine Création qui sont cachés aux yeux de l'homme et qui doivent l’être, vu que ceux-ci ne sont pas d'un genre que l'homme peut saisir. Ce que l'homme est en mesure de voir, est toujours adapté à sa faculté de comprendre, mais la Création dans son entier comporte des Œuvres Miraculeuses multiples, qui sont de genre et de forme totalement différentes de la Terre. L'observation des innombrables Créations qui sont accessibles à l'homme doit entraîner la question de savoir si ces formations existent uniquement sur la Terre ou bien si, sur d’autres constellations ou corps célestes, règne aussi la même Loi et s’il existe les mêmes Créations. Et cela doit être nié. Les constellations sont créées avec d’innombrables variations, et l'homme ne peut s’en faire aucune image, pour combien et comment sont différentes en elles-mêmes chaque constellation, vu qu’elles sont de toute façon subordonnées à un même Législateur, elles reçoivent des créatures très différentes et de toute façon à nouveau toutes ces Créations servent au même but qui est celui de contribuer au perfectionnement de l'âme. Les créatures ont partout une certaine faculté de changement dans leur forme extérieure, et donc elles vivifient l'étoile à laquelle elles sont assignées, et celles qui y vivent s'acquittent de la tâche qui leur a été imposée depuis le début. Cela doit être tiré au clair avant que l'homme puisse donner un regard sur la multiplicité des Créations qui ne lui sont pas visibles. Et cela est concédé seulement dans le but que, dans le temps futur, il porte plus de considération aux phénomènes terrestres, lorsqu’il lui est rendu compréhensible l’apparition de la Création et qu’il est éclairé aussi du coté spirituel des futures transformations.

(Interruption)

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail de recherche – les constellations – Vénus

B.D. 1120 from 28. septembre 1939, taken from Book No. 20

Le travail de recherche le plus infatigable ne s'approchera pas de son but tant que l'assistance d'une partie spirituelle n'est pas désirée, parce que le chercheur se plonge sans connaissance dans un travail qui ne peut être mené à bien que seulement spirituellement ; du point de vue humain toutes les Œuvres de Création, même celles hors de la Terre, devraient obéir toutes aux mêmes Lois, parce qu'autrement leur subsistance et leur existence ne seraient pas concevable. Toutefois d’autres lois de la nature sont à la base de toutes les Créations, ensuite la relation entre les substances est elle-même fondamentalement différente dans chaque Œuvre de Création et en outre les conditions de base pour la possibilité d'existence des êtres qui habitent les Créations diffèrent aussi l'une de l'autre, si bien que la science humaine se trouverait ici devant une énigme totalement insoluble, si les hommes s'approchaient de ces Œuvres de Création d’une manière purement scientifique pour les explorer. Tous les résultats obtenus jusqu'à présent sont totalement inutiles, vu qu’ils ne s'approchent pas le moins du monde de la Vérité. Le sens des hommes, leur capacité de compréhension et de jugement ne va pas au-delà de la sphère de la Terre, et il y a donc seulement peu de possibilités d'expliquer les autres Créations d’une manière qui soit compréhensible à l'homme. Les éléments de base que l'homme doit connaître pour la compréhension de son activité, sont complétement insignifiants dans d’autres constellations, et le savoir sur cela ne peut pas être employé pour la vérification d’un phénomène quelconque que l'homme voudrait éclaircir. Pour pénétrer dans les Mystères d'autres Œuvres de Création il faut d'abord un total détachement de la sphère terrestre, il faut se libérer de tout ce qui est visible sur la Terre, l'homme doit se relier spirituellement avec les Forces de l'Esprit de ces mondes et accueillir comme nouvelles toutes les explications qui y ont trait. Et maintenant essaie pour voir si tu y réussiras. Une étoile d'un charme indescriptible est l'Étoile à laquelle vous avez donné le nom de Vénus. Vous ne devez jamais vous imaginer une formation qui soit semblable à la Terre, régulièrement de place en place existent des zones lumineuses, qui apparaissent au contemplateur d’une manière variée et outre mesure fascinante. Ces zones sont habitées d'êtres d’un genre très étrange selon les concepts humains. Le séjour dans ces zones est seulement temporaire pour ces êtres, parce que même cette Étoile sert aux entités pour leur développement ultérieur. Toute la surface de cette Étoile est agréable à voir et offre à ses habitants un séjour bienheureux pour un temps bref, vu que ceux-ci changent continuellement. Ce monde diffère de ce qui peut être compris d’une manière terrestre, car il ne concerne que des êtres spirituels, le contempler peut transmettre des impressions à l'homme mais ensuite il est indiciblement difficile pour l'homme de décrire ces impressions pour que le prochain puisse s’en faire une image. Et malgré cela entre cette Étoile et la Terre il existe un contact spirituel qui rend possible d’être instruit, seulement pour cela il faut un certain degré de maturité spirituelle qui se substitue au savoir humain manquant et cela est la première condition pour pénétrer ces domaines qui autrement restent fermés à l'homme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Activité de l'Esprit – la preuve par l’exemple

B.D. 1121 from 28. septembre 1939, taken from Book No. 20

L'état spirituel des hommes est encore confus et leurs pensées sont très loin de la juste connaissance. C’est pourquoi il est très difficile de leur donner des éclaircissements sur la manière d’opérer de l'Esprit chez l’homme, vu qu’ils ne veulent justement reconnaître rien d’autre que ce qui leur apparaît visible et perceptible. De ce fait, ils excluent pour ainsi dire de leurs pensées les choses qui pourraient leur fournir la juste solution, et comme ils ne peuvent pas s'expliquer cette Action alors, selon leur concept, elle n'existe pas du tout. Et il est impossible de convaincre les hommes de l’Existence de l'Esprit, vu que rien d’extérieur ne l’indique, car tout le spirituel est seulement perceptible ou vérifiable spirituellement. L’homme rationaliste exige des démonstrations et veut trouver une explication à tout d’une manière purement logique. Or une justification matérielle, une preuve de l’Existence de l'esprit divin dans l’homme ne serait possible seulement que si lui-même acceptait de servir d’exemple, c'est-à-dire s’il se déclarait prêt à s'acquitter de toutes les conditions préalables pour le réveil de l'esprit divin, alors il en expérimenterait sur lui-même la crédibilité. Par contre l’homme qui veut être trop minutieux, rejette l’expérience de l’autre et reste spirituellement aveugle. Une vie intérieure de l’âme lui est étrangère, sa vie extérieure et ses pensées l'occupent totalement, et son esprit somnole dans l’enveloppe la plus profonde et il ne peut pas s'en libérer. Et presque plus rien ne peut lui faire modifier sa façon de penser. Il se moque de ceux qui s’emploient à penser spirituellement, et il considère sa façon de penser comme l’unique juste et les autres sont raillés et critiqués. Même chez ceux qui cherchent à guider les hommes vers Dieu, on trouve le même état aveugle de l'esprit, car leurs pensées sont trop terrestres, bien que leur volonté soit bonne, mais à eux il manque la profondeur de la foi, car celle-ci doit être apportée par le développement de chaque homme par lui-même et ne peut pas être transféré d'un homme à un autre d’une manière scolaire.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

Précision - (Continuation du N° 1121)

B.D. 1122 from 28. septembre 1939, taken from Book No. 20

La Force de l'Esprit peut agir seulement là où il lui en est concédé la liberté, ce qui fait l'esprit de celui auquel il manque toute foi dans l’étincelle divine qui sommeille en lui ne peut jamais se manifester. Et donc le gouffre qui sépare de tels hommes de la connaissance est infranchissable tant qu’ils ne se rendent pas compte de l’inutilité de tout ce qui est terrestre et que leurs pensées commencent lentement à se transformer. Alors l’homme se tourne enfin vers la Divinité et Lui pose des questions dont les réponses lui viennent maintenant de l'esprit divin, et maintenant la Force de l'Esprit se manifeste à l’homme, d'abord de façon peu clair, mais s’il cherche sérieusement à atteindre la connaissance spirituelle, la réponse lui arrivera toujours plus claire et compréhensible. Dès lors, l'esprit en lui est devenu actif. Les indications de l'esprit sont attendues avec une grande ferveur ou bien totalement refusées. L’homme aimant qui cherche Dieu, se verra toujours guidé vers celles-ci, et il reconnaîtra qu’il peut continuellement puiser dans ce Conteneur de Sagesse s’il est affamé de savoir, et que par là tous les domaines lui sont ouverts, et cela dans le très pleine Vérité et la plus haute perfection. Mais à celui qui tend vers le monde, toute l’activité spirituelle lui reste étrangère, car il ne s'occupe pas des enseignements ou des indications qui lui arrivent. Le cours de ses pensées est complétement tourné vers le monde qui n'a aucune compréhension pour ce délicat langage spirituel du sage. Tout cela lui est incompréhensible, et au mieux il met en doute avec compassion les pensées claires de celui-ci, mais il ne prend jamais au sérieux de telles transmissions. Et à lui on ne peut pas apporter la preuve avec la logique pure, qu'une Force qui est étrangère à l’homme peut se manifester en lui. Cette pensée lui est importune, et donc il ne s’efforce pas de l'examiner. Et l'état de son âme reste tel qu’il était auparavant, imparfait et arriéré, et l’homme complétement ignorant est convaincu de vivre et que son savoir dépasse de loin celui de son prochain. Mais un jour ces pauvres âmes devront reconnaître la misère que leur ont provoquée leurs pensées aveugles. Car leur savoir mondain est sans valeur dans l’au-delà, et ils sont pauvres et vides dans le savoir spirituel. Et si des êtres sages, méconnus dans la vie terrestre, ne les assistaient pas en les aidant et ne voulaient pas soigner leur misère, leurs âmes iraient de mal en pis. Et ce qui à était très facilement à disposition sur la Terre, doit être maintenant conquis avec difficultés et peines dans l’au-delà, et le repentir des occasions perdues sur la Terre tourmentera ces êtres, lorsqu’ils auront un jour reconnu combien nécessaire est le savoir spirituel et l’Action de la Force spirituelle pour le développement vers le Haut de tous les êtres.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Êtres porteurs de la Force divine - Les Constellations sont des stations centrales

B.D. 1123 from 29. septembre 1939, taken from Book No. 20

Le Seigneur fait entrer dans l’Univers infini toutes les entités spirituelles et assigne à chacune sa destination. Le Seigneur fait pour ainsi dire prendre possession par ces êtres de toutes Ses Créations pour les faire s’exercer à toutes les fonctions que le Créateur a suscitées dans le but de l'existence continue de Ses Créations. Dans l’ensemble des Créations se développe donc une activité inimaginable et cette activité ne peut être mise en œuvre qu’en étant exécutée seulement au moyen de la Force divine. Si la Force divine n'agissait pas à travers tous ces êtres, alors ceux-ci seraient morts et inactifs. Donc, tous ces êtres sont des porteurs de la Force spirituelle, et au travers de celle-ci ils exercent leurs activités et, ce faisant, ils augmentent toujours en eux leur Force jusqu'à un certain degré, pour pouvoir ensuite entrer dans un nouveau domaine d’action. Et donc tous les mondes, toutes les constellations, sont des stations centrales ou bien des points de réception du Rayonnement divin, et tous ces êtres sont nourris et reçoivent sans interruption pour ainsi dire de leur Créateur et Parent le fluide nécessaire pour leur continuité. Pour pouvoir comprendre ce processus, l’homme doit seulement s'imaginer combien est faible et sans défense chaque enfant nouveau-né et comment il dépend de la nourriture et de l’aide de ses parents terrestres, il est apparemment un être autonome, indépendant de tout, mais qui est uni à travers les liens de la nature avec ses parents. Combien plus l’est encore la créature qui n’est procédée de rien, sinon de la Volonté divine d’Amour qui l’a engendré, et qui est maintenant destinée à se développer pour devenir un être le plus hautement semblable à Dieu. Si le Créateur impose cette exigence à Son être créé, alors il doit lui donner aussi en même temps le moyen pour pouvoir s'acquitter de cette exigence. Et ce moyen est sa Force. Il nourrit tout avec Sa Force et assure ainsi la conservation de tout ce qu'Il a créé. Et les êtres reçoivent continuellement et involontairement cette Force, tant qu’ils n'entrent pas dans le stade conscient, où il leur est possible de demander cette Force en surabondance, et dès lors ils peuvent s'acquitter de leur dernière tâche avec facilité. L’homme sur la Terre a une chose en plus de tous les autres êtres spirituels, c’est qu’il ne lui est imposé aucune limite de la Force divine et qu’il est laissé à lui même de la demander et de l'utiliser. Il a pour lui un avantage, c’est qu’il peut toujours et toujours de nouveau se tourner vers son Créateur et Le prier pour recevoir cette Force et ainsi il peut utiliser son ultime séjour sur la Terre pour atteindre le but qui lui est prescrit et devenir un être semblable à Dieu, un vrai fils de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière - la Force de l'Esprit

B.D. 1124 from 2. octobre 1939, taken from Book No. 20

Etre en relation directe avec la Force spirituelle promeut immensément le développement spirituel de l’âme qui a un besoin urgent de Soutien dans son état imparfait. Demander cette Force en connaissance de cause est d'une valeur inestimable et doit donc aussi procurer des succès qui sont clairement reconnaissables. Un dénigreur incorrigible de cette Force ne peut pas trouver le soutien, et l'état de son âme en est inévitablement affecté; à cette âme il n'est offert aucune occasion d’accéder vers le Haut, elle ne peut pas se développer et reste donc ce qu’elle était avant de vivifier un corps humain. Et en cela se trouve de nouveau l'explication du pourquoi l'état spirituel des hommes montre un niveau aussi bas. Cela provient du fait que l’homme qui se fie à sa propre force, ne progresse plus, mais reste toujours dans le même état et donc sa vie peut s’avérer être un parcours inutile s'il ne lui est pas apporté d'éclaircissement. Donc à l’homme il doit d'abord être indiqué qu'il a à sa disposition une Force illimitée, mais que celle-ci se manifeste seulement lorsque l’homme, au travers de sa prière pour celle-ci, exprime sa volonté de la recevoir, et maintenant il en est pourvu, pour autant qu’il n’y fasse pas obstruction avec sa capacité de résistance. Cette Force est influencée par des obstacles terrestres et ne pénètre que lentement dans son âme, de sorte que celle-ci en perçoive sensiblement un soulagement qui lui donne à penser être dans la Lumière et vouloir poursuivre avec une ferveur déterminée ce qui lui garantit le but sûr, parce que maintenant elle est illuminée par cette Lumière, par l’éternelle Vérité. Elle ne cherche plus, parce qu’elle a trouvé, elle ne doute plus parce qu’elle croit, elle n'enquête plus parce qu’elle sait. Elle accepte tout ce que l'esprit lui annonce, elle se manifeste en lui maintenant dans sa Force divine et cela lui rend facile la montée vers le Haut. Cette Force n’est donc pas un fantôme, elle est perceptible et d'un effet extraordinaire qui se reconnaît même à l'extérieur, parce que toute la vie extérieure de l’homme prend d’autres formes. Il ne peut pas simplement rester un homme lorsque la vieillesse s’avance, lorsque la Force de l'Esprit agit en lui. Cela entraîne un progrès, que ce soit un développement animique comme aussi corporel, une plus grande sensibilité pour tout ce qui est spirituel, et ce qui rend l’homme apte à la contemplation et à l’expérience spirituelle. Elle rend l’âme réceptive pour toute élévation et purification, elle la guide dans des sphères supérieures et elle lui ouvre le regard pour tout ce qui est parfait, car elle aura un jour la même mission et par conséquent elle doit expérimenter continuellement cette croissance. Elle doit désirer être dans la Lumière et elle ne doit pas mettre cette Lumière sous le boisseau, pour que tout soit éclairé dans le voisinage et donc servir de lanterne à ceux qui sont encore égarés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Esprit et Force - Priez en Esprit et en Vérité

B.D. 1125 from 4. octobre 1939, taken from Book No. 20

Dès que vous recevez Mon Esprit, arrive aussi Ma Force. La Quintessence de Mon Amour pour vous est de vous aider dans toutes les afflictions, que Je ne peux pas vous épargner tant que vous ne M'avez pas encore reconnu définitivement. J'attends seulement votre appel, pour pouvoir vous assister dans toutes vos misères. Si Vous M'accueillez dans votre existence, alors la souffrance se sera acquittée de son but et Je vous l'enlèverai, et si maintenant vous M'invoquez en Esprit et en Vérité, vous serez saisis par Mon Esprit et pourvus avec toute la Force. Et si maintenant vous croyez et ouvrez volontairement votre cœur à cette Force, si vous vous fiez à Moi et si vous vous en remettez complétement à Moi en croyant et sans volonté, pour que Je vous aide, alors vous sentirez aussi la Force en vous et vous percevrez Mon Esprit. Mais vous devez vaincre votre titubance et votre forte manie de douter. Je suis votre Père depuis le début, et tout Mon Amour est pour vous, qui êtes issus de Moi ; et J'ai la Nostalgie du retour de Mes fils dans la Maison Paternelle, et si vous ne M'opposez aucune résistance, Je vous attirerai à Moi. Mais vous devez croire dans l’Amour du Père pour ses fils, Je Suis avec vous et dois employer tous les moyens pour vous éduquer en fils croyants, plein de confiance, afin qu’en toute humilité vous vous réfugiez sur Mon Cœur Paternel dans toute misère et affliction de la vie. Donc vous pouvez toujours M’appeler et vous attendre à Mon Aide, et Ma Force coulera à flots à travers vous, et vous vaincrez toutes les difficultés que Je dois laisser venir sur vous pour le salut de votre âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prédiction - Catastrophe de la nature - Maladie dévastatrice

B.D. 1126 from 4. octobre 1939, taken from Book No. 20

Je vous laisse encore une brève fraction de temps, afin que vous réfléchissez et abandonniez la manière avec laquelle vous marchez maintenant sur la Terre. Et lorsque sera venue l’heure qui doit apporter le naufrage de celle-ci, vous reconnaîtrez comme en plein jour que vous avez à faire à un temps insolite, et même dans l’obscurité vous verrez l’ultime signe. Vous serez avertis pour la dernière fois et à nouveau mis en garde pour effectuer votre retour, parce que tout individu peut encore se détourner de la ruine éternelle, il lui est encore offert la possibilité de sauver son âme, et ensuite de donner sa vie seulement pour la recevoir de nouveau. Mais cette heure sera terrible, parce que la Terre tremblera, l’eau tombera comme sous la douche et inondera le pays avec des grondements et des rugissements, et l’humanité reconnaîtra son impuissance envers l’action de la puissance de la nature. Le désespoir sera grand et la terreur indescriptible, de sorte que l’arrivée de la fin leur sera reconnaissable. Et une grande accusation contre la Divinité retentira, mais ils ne penseront pas à leur faute. Ils resteront obstinés même dans cette grande misère sauf quelques-uns que J’assisterai visiblement, parce que ceux qui donnent à Dieu le Seigneur l’honneur et Lui confessent leur faute ne doivent pas être définitivement exterminés. Le Jugement sera bref, et lorsque le soleil percera de nouveau à travers les nuages, l’effroi de la nuit sera terminé, mais les dommages terrestres seront incalculables. Le Soleil brillera plus rayonnant que jamais, l’air sera calme et doux, et tout se présentera aux yeux des survivants dans la Lumière de l’aurore, mais la terreur ne fera pas devenir les hommes bienheureux, avant qu'ils se soient tournés vers Moi et laissent toutes les autres voies à Moi-même. Mon Esprit illuminera les faibles, ils deviendront tout à coup voyants, et la terreur cédera la place à une connaissance supérieure, ils Me loueront et Me glorifieront et seront heureux et reconnaissants d’avoir eu Pitié d'eux et de les avoir élus pour la réimplantation de la race, et leur amour s’enflammera pour Moi et ils se hâteront à devenir Mes domestiques, et maintenant à ceux-ci il sera offert la Nourriture spirituelle et la très grande misère spirituelle se verra imposée une fin et une nouvelle époque commencera, qui mettra au premier plan la tendance spirituelle et fera reconnaître seulement faiblement le désir pour le monde. Ceux qui participeront à ce grand événement, s'en rappelleront jusqu'à leur fin, parce que le divin Créateur S’est manifesté ouvertement. Un messager de Dieu passera à travers le pays et laissera d'abord résonner son appel de mise en demeure. Le monde évitera avec terreur le pays qui transmet la misère sur tous les hommes au travers de maladies et d’épidémies de toutes sortes. Une maladie dévastatrice assaillira les hommes, et ils ne trouveront aucun salut, et cela sera le début de la fin. Et lorsque se sera levé le nouveau Règne, celui-ci sera dominé par un juge juste, un monarque bon et sage, qui, sans trouver résistance, sera reconnu de partout, et même si le monde dans l’apparence de l'instant domine encore tout, celui-ci devra tomber et faire place à un temps nouveau dont le signe sera la Vérité et la Justice, parce qu’une séparation de tout l’impur a eu lieu, et le mensonge et les apparences ont dû disparaître, car telle était Ma Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prêter renoncement en faveur du prochain - L’amour pour le prochain

B.D. 1127 from 5. octobre 1939, taken from Book No. 20

Le bien commun demande très souvent une prestation de renoncement à son bien-être. C’est pourquoi il doit être fait un certain sacrifice pour pouvoir servir le prochain avec cela. Il n’y a rien de plus avantageux pour l’âme qu'un renoncement volontaire à tous les plaisirs de la vie en faveur de son prochain. Cela est le vrai amour pour le prochain et il a un effet indescriptiblement bénéfique. Il entraîne déjà sur la Terre la plus grande bénédiction, parce que l’amour réveille l’amour en retour et contribue aussi à l'ennoblissement de l’homme. Et le Père dans le Ciel fait arriver à Ses fils la même chose qu'ils font et Il leurs donne réciproquement. Et ainsi même le bien terrestre devient une grande bénédiction pour le donateur, si le don n'est pas fait pour obtenir une récompense. Mais l’effet de toutes ces actions est beaucoup plus grand dans l’Eternité. Sur la Terre un grand nombre d’hommes vivent confortablement, mais cette aide volontaire du prochain ne leur plait en rien, ils repoussent tout ce qui pourrait les inciter à de telles actions d’aide, et ils se causent ainsi de grands dommages à eux-mêmes, parce que chaque fois qu’ils refuseront une aide, ils s'en repentiront amèrement. Car la même chose que le prochain désirait est devenu maintenant leur désir le plus ardent, ils se trouveront dans la même pauvreté et indigence de compassion que les âmes à qui ils avaient refusé. Ce que vous donnez, donnez-le les mains pleines, lorsqu’il vous est demandé, et cherchez à adoucir la misère partout où vous le pouvez. Lamentez-vous vous-mêmes, si vous ne pouvez aider le prochain et sachez que votre Père dans le Ciel ne refuse pas Sa compassion, lorsque vous Lui demandez un Don terrestre, parce qu’Il ne laisse pas dans la misère Ses fils, et vous-même vous devez vous priver de tout ce que vous pouvez procurer au prochain pour adoucir avec cela sa misère. Et lorsque vous percevez sur vous-mêmes la Bonté et l’Amour du Père, alors rappelez-vous toujours des pauvres et tournez vers eux votre amour et votre miséricorde et ne les laissez pas languir. Parce que Dieu le Seigneur vous a mis ensemble afin que vous vous aidiez réciproquement, que vous vous réconfortiez et adoucissez toute souffrance, afin que vous vous rachetiez par des œuvres d’amour désintéressé pour le prochain afin de réveiller en même temps l’amour et de contribuer ainsi à l'ennoblissement de l’humanité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La transmission de la Parole divine - Travailler spirituellement

B.D. 1128 from 6. octobre 1939, taken from Book No. 20

Unissez-vous, vous Mes fidèles, et devenez pour Moi des combattants sur la Terre et annoncez Ma Parole. L'esprit des temps actuels suit d’autres voies, et les hommes sont en danger, s'il ne leur est pas apporté Ma Parole, et si leurs âmes ne se tournent pas en suppliant vers Moi pour obtenir de l’aide, même si c’est inconsciemment. Parce qu’elles reconnaissent le cours à vide de leur vie, elles se sont égarées et elles ne trouvent plus la sortie du chaos de la vie. Aussi Je leur envoie Mon Aide à travers vous, afin que vous donniez l’annonce de Mon Amour et de Ma Providence à tous ceux qui sont égarés. Et même si à eux il manque encore la foi, ils pressentent de toute façon être sur la voie juste, ils désirent un éclaircissement. Ils s’occupent dorénavant plus attentivement de tous les phénomènes du temps et Mon Appel de mise en demeure ne reste pas inécouté. Vous expérimenterez plus souvent combien étrangement Je procure des voies où vous devez vous assister réciproquement, parce que vous êtes tous Mes fils, et Mon Amour vous est acquis pour toute l’Eternité. Si vous Me faites confiance, alors vous reconnaissez aussi Ma Conduite et vous ne M’opposerez aucune résistance. Alors Mon Action au travers de vous sera un succès, Ma Parole sera désirée et accueillie joyeusement, vos pensées flotteront vers le haut, réveillez l'esprit et libérez-le de son enveloppe, alors l’homme aspirera à la perfection, vous Me reconnaîtrez et M'aimerez, vous Me demanderez l’apport de Ma Grâce, vous serez actif d’une manière affectueuse et donc vous vous rachèterez au travers de l’amour. Parce que Ma Parole doit vous apporter cela, Ma Parole doit vous réveiller de la léthargie de l'esprit, Ma Parole doit vous guider en haut. Ma Parole vous doit être Force et Vigueur vers l’éternelle Patrie, elle doit vous reconduire à Moi, alors que vous êtes encore loin de Moi, parce que tout Mon Amour est pour Mes fils qui ne M'ont pas encore reconnu comme leur Père bien qu’ils Me doivent de toute façon leur existence. Et de ceux-ci il y en a encore beaucoup qui n'ont pas encore trouvés la voie juste. Je veux rassembler tous ceux-ci et les guider là où Ma Parole leur sera transmise et ils doivent prêter attention à la Puissance et à la Force de cette Parole. Ils doivent se rendre compte qu’une Puissance supérieure ne peut œuvrer que là où est transmise aux hommes la Parole dans sa forme la plus noble, ils doivent se rendre compte que l’éternelle Divinité Elle-même s'unit avec Ses créatures, pour attirer tous les êtres de l’abîme de l’incrédulité à la plus haute connaissance.

La Bénédiction du travail spirituel continu ne manquera pas et elle se manifestera toujours par une liaison plus profonde avec Moi et dans une expérience spirituelle toujours plus profonde. Et cela est d'une inestimable valeur, parce que maintenant des pensées t'affluent en toute plénitude, et ton savoir est enrichi dans tous les domaines. La poussée pour le travail spirituel devient toujours plus puissante, pour occuper finalement toute la vie, parce que ton désir sera tourné seulement vers le spirituel, et ton amour sera seulement pour Moi et dans cet amour tu agiras pour Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La capacité de penser et l’entendement du monde - la perception du cœur

B.D. 1129 from 8. octobre 1939, taken from Book No. 20

Ce n'est pas la faculté de penser qui est déterminante pour la constitution animique intérieure de l’homme, ni l’élévation de l’entendement du monde qui détermine l'état de maturité de l’âme, mais uniquement le degré d’amour qu’elle met à essayer, quelques soient ses facultés terrestres et sa situation de vie, de s'approcher de Dieu, et de ressentir ce désir dans le plus profond du cœur. Et pour cela il ne faut vraiment ni la sagesse du monde ni une activité mentale extraordinaire, mais chacun doit soigner la perception du cœur, vu que l’amour somnole en lui sous forme de germe et c’est l'affaire de chaque homme de porter ce germe à la fleuraison, et pour cela chaque homme possède la même capacité. Où serait autrement la Justice de Dieu, s’il avait imposé à un homme des conditions plus faciles pour la réalisation de la perfection, et plus difficiles à d’autres? Tous les hommes ont à leur disposition les mêmes possibilités et les mêmes facilités, bien qu’il puisse sembler que les prédispositions naturelles soient très différentes, ce qui devrait procurer des développements différents. Un homme qui aurait une façon de penser simple et peu compliquée a apparemment un avantage, c’est que pour lui la foi est plus facile à accepter, d’un autre coté un homme dont la pensée intellectuelle est extraordinairement développée est capable de réfléchir plus à fond sur les Miracles de la Création divine, et donc il pourrait, s’il en avait la possibilité, jeter un regard d’une manière plus vaste dans la Création de Dieu, et devenir plus croyant, si à travers ce savoir intellectuel son arrogance ne l’en empêchait pas, mais celle-ci à nouveau crée une résistance qu’il doit vaincre librement dans le but de se perfectionner. À tous les êtres sont imposées les mêmes conditions, et donc chaque être doit combattre contre les mêmes faiblesses et les mêmes erreurs, seulement les uns réussissent leur dépassement dans un temps très bref, pendant que les autres succombent souvent et avec cela ils renforcent vraiment leurs erreurs et donc ils ont besoin de toujours plus de force pour pouvoir les dépasser, et alors quelques laides caractéristiques se manifesteront plus fortement, parce que la lutte contre celles-ci n'a pas été commencée dès le début, et donc elles ont contribué considérablement à leur augmentation et maintenant une très grande résistance est nécessaire. Donc ce n’est jamais un désavantage quelconque pour l’âme ou pour sa possibilité de mûrissement, si les pensées de l’homme s’effectuent dans un espace plus petit ou plus grand, parce qu’à la fin seulement la capacité d’accueil du cœur est déterminante, mais cela est l’affaire de l'individu de la développer ou bien de la laisser dépérir, parce que l’Amour de Dieu a pourvu tous Ses fils terrestres avec cette faculté et a seulement laissé à chaque individu le soin de l’employer selon sa volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Cruauté apparente - la destruction de toute possession

B.D. 1130 from 8. octobre 1939, taken from Book No. 20

Bienheureux ceux qui se déclarent pour Moi, qui se confient à Moi et désirent Mon Amour. Ils M’ont trouvé et ne peuvent plus s'égarer. Et leurs âmes sont sauvées pour l’Eternité. Aussi écoute Ma Parole : Le monde voit son infinie misère, et l’avidité des hommes prend des dimensions qui doivent mener inévitablement à de mauvaises situations du genre les plus gigantesques, et aucun pouvoir terrestre ne réussira à mettre un frein à ces cruautés inouïes. Et vu que les puissants de la terre ne peuvent faire usage de leur pouvoir, tous leurs efforts seront inutiles pour arrêter ces actions de violence, alors la Divinité Elle-même intervient et retire à ceux-ci le pouvoir, et cela d’une manière insaisissable. Mais l’Intervention de la Divinité est d'une importance décisive pour tous les hommes, parce que dès lors chacun craint pour sa vie, vu qu’il reconnaît son impuissance et en même temps aussi l’action des forces ennemies de Dieu chez l’homme. Celui qui parcourt toute sa voie avec Dieu, aucun ennemi ne peut attenter à sa vie. Il reconnaît certes l’impuissance de ceux qui, jusqu'à présent, étaient victorieux, mais il évite les disputes avec le pouvoir terrestre, parce que de ce côté il ne peut espérer aucun accord, vu qu’ils se sont imposés comme but la destruction de certaines opinions et donc ils restent sur leur position. Ceux-ci seront évidemment frappés sensiblement, parce que le monde engendre conflits et polémiques parmi l’humanité et ils arriveront à la plus haute floraison et les Commandements de l’amour divin ne seront plus ou peu observés, et donc toutes ces créatures sont au pouvoir de Lucifer, et pour les libérer de cela, même le Père dans le Ciel doit employer des moyens qui pourraient presque être appelés cruels si l’homme ne veut pas avoir foi en Lui, parce que seulement celui qui se confie pleinement dans le Seigneur reconnaît Sa Main dans chaque événement. Et ce qui met tout le monde en agitation, paraît au fils terrestre qui est croyant inévitable et nécessaire, mais le monde ne reconnaît pas encore le vrai sens de chaque événement apparemment cruel, il voit seulement la souffrance, mais pas la Bénédiction qui s’en suit. Et vu que le Seigneur Lui-même s’occupe du peuple qui est en train de se précipiter dans l’abîme à cause de son triste état spirituel, alors il frappe le peuple vraiment là où il est encore trop attaché aux choses terrestres. Il lui enlève chaque possession, Il fait apprendre à connaître aux hommes la pauvreté, et par celle-ci Il leur fournit de nouveau des Grâces qui sont à disposition de tous. Parce que le Seigneur ne pense pas à la destruction, mais seulement au changement de la façon de penser. Et ainsi Il veut faire tourner les pensées vers le spirituel et les détourner des choses terrestres, et c’est le but de tous les événements qui arrivent, cela pourrait pousser hommes à supposer que la richesse terrestre est détruite sans Plan de la Volonté divine, mais uniquement pour le motif que la lutte de la destruction est tournée vers la matière. La matière doit évidemment être dépassée, mais pour ceci il n’est vraiment pas nécessaire de telles cruautés, mais maintenant il doit devenir évident, combien les hommes pourraient vivre en paix s’ils s’aimaient lorsque Dieu Lui-même leur enlève tous les obstacles, et vu que l’humanité ne pense à rien d’autre qu'à augmenter ses avoirs et ses propriétés dans le petit comme aussi dans le grand, alors le Seigneur élimine justement ces obstacles à la Vie éternelle et donc fait venir sur les hommes des événements qui parleront assez clairement en faveur de Lui, toutefois la Sagesse de Dieu dans Sa dernière tentative pour le salut des âmes errantes doit être reconnue et donc déterminée à l’avance depuis l’Eternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'humilité de l'esprit - l'arrogance

B.D. 1131 from 9. octobre 1939, taken from Book No. 20

Pratiquer l'humilité de l'esprit amène un progrès considérable pour l'âme. Vous les hommes souvent vous ne savez pas combien facilement et rapidement vous tombez dans l'erreur de devenir arrogant spirituellement, vous ne repoussez pas les pensées qui vous rendent arrogants et qui vous font croire que dans le domaine spirituel vous êtes infaillibles. Vous voyez, il suffit souvent d’une petite incitation, pour que vous vous sentiez appelés à faire valoir votre savoir, bien que vous-mêmes ne soyez pas encore pénétrés de toute la Vérité. Vous soutenez avec ferveur votre point de vue, vous faites valoir seulement votre opinion et vous êtes pleinement convaincus de la véracité de vos paroles, alors que vous êtes dans l’errance. Et cela uniquement, parce que vous avez perdue l'humilité enfantine et donc vous pouvez être taxés d’arrogance spirituelle. Vous êtes bien instruits par Dieu, et Dieu protège Ses domestiques sur la Terre de tout errements conscient, et Ses domestiques ont aussi la meilleure volonté de restituer aux hommes ce qui leur avait été enseigné, mais souvent un capitaine en situation difficile fait preuve d’une certaine arrogance, et pour motiver celle-ci, lui-même s’invente un savoir qui ne lui a pas été transmis, il puise dans le savoir de l'intellect, mais il ne demande jamais conseil au cœur, donc il n'attend pas l’action de l'esprit en lui, il le précède. Il l'élève même, là où il devrait attendre en toute humilité tant que l'Esprit divin ne descend pas sur lui. Cela est seulement une indication du grand danger qui peut menacer un domestique de Dieu, s’il ne s’oblige pas très sérieusement à transmettre la pure Vérité, la pure Parole de Dieu. Tant qu’un vrai amour domine vraiment l'homme, il sera impossible qu’une profonde humilité lui échappe et qu’à sa place se manifeste l'arrogance, parce que le vrai amour ne cherche pas son honneur et son avantage, il apporte l’amour au prochain et le lui donne d’une manière juste, et cela sans limitation, et il attendra autant que nécessaire et continuellement dans l'humilité, parce qu'il n'attend vraiment aucune reconnaissance et donne toujours seulement au prochain sans se vanter lui-même de faire preuve de sagesse. Un homme affectueux est pleinement satisfait du succès qui atteint l'âme de l'autre, il n'a aucune autre aspiration que de chasser l'obscurité de l'esprit du prochain, et il continue à rester ce qu’il avait été jusqu'à présent, un fervent et modeste domestique de Dieu, qui reçoit dans la plus profonde humilité les Dons de la Main du Père et les donne toujours de bonne volonté aux autres, parce que chaque Don divin est enraciné dans la plus profonde humilité, tandis que l'arrogance spirituelle signifie la stagnation spirituelle, et donc le Seigneur vous avertit, vous Ses domestiques sur la Terre, pour que vous vous acquittiez de votre tâche et soyez bénis tant que vous demeurez sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Pensez aux pauvres en esprit .... »

B.D. 1132 from 10. octobre 1939, taken from Book No. 20

Vous devez implorer instamment pour obtenir les Dons de l'Esprit lorsque vous êtes appelés à en recevoir, et ce que le Seigneur vous concède dans Son Amour, vous devez le recevoir avec reconnaissance pour que vous vous rendiez digne de Son Amour. Et ainsi Il vous demande particulièrement de penser aux pauvres en esprit qui languissent dans l’attente de Nourriture spirituelle et auxquels le Pain du Ciel peut être offert seulement insuffisamment parce qu'ils ne le désirent pas. L'âme reste sans Nourriture spirituelle et reste dans un état très besogneux, et elle ne peut être libérée de cet état que seulement avec l'Aide divine, et ainsi maintenant vous devez leur apporter cette Aide en leur transmettant le Don divin d'en haut, en partageant avec ces pauvres le Pain du Ciel, en les recevant et en soignant leur misère. Vous devez donner comme il vous a été donné, avec disponibilité et l'intention de les aider. Vous devez leur transmettre avec patience votre savoir et les nourrir et les abreuver en tout temps. Et ils vous remercieront, et leur état sera indiciblement plus libre, parce que la Nourriture spirituelle est pour eux en même temps le moyen pour la libération de leurs chaînes. S'ils l'acceptent, ils dénouent aussi les liens de l'obscurité, parce que la Nourriture spirituelle est Lumière et Liberté. La Nourriture spirituelle est Force, Grâce et Aide dans la lutte pour la perfection. Et donc vous devez constamment la demander et ne pas laisser languir l'âme, parce qu'elle est à votre disposition dans une mesure illimitée, et tout votre désir doit être tourné vers la Grâce de Dieu qui vous fera recevoir cette Nourriture et cette Boisson, pour que l'âme soit allégée et arrive au but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soutien de l'âme - Sans lui la lutte est difficile

B.D. 1133 from 11. octobre 1939, taken from Book No. 20

L'âme lutte pour sa libération, et celle-ci n'est pas facile. Donc le Seigneur te concède tout Soutien, et si l'âme est de bonne volonté, elle sent cette Aide et elle en tire la plus grande utilité. Mais l'âme qui se rebelle, doit combattre toute seule contre le pouvoir ennemi et donc elle est dans la plus grande misère. Pour vaincre maintenant sa résistance, pour rendre ductile la volonté d’une telle âme, le Seigneur met sur elle des souffrances et de l'affliction de toutes sortes dans l'Intention que cela influera avantageusement et fera céder sa résistance. Et donc aux hommes qui vivent dans un refus continu de la Grâce il leur est souvent offert un sort terrestre difficile qui se manifeste de différentes manières. Il arrive souvent que tous les efforts des êtres spirituels de l’au-delà pour aider ces âmes sont refusés et donc que l'homme croit pouvoir passer sa vie sans n'importe quelle Aide spirituelle, il refuse avec évidence toutes les indications qui pourraient lui apporter de l'Aide, et la réception de la Parole divine en lui ne le fait pas exulter de reconnaissance, parce que selon son point de vue tout le Divin est trop haut et donc trop loin, pour pouvoir S’unir ainsi visiblement avec les hommes sur la Terre. Et ainsi ils excluent chaque aide qui leur est adressée, et le concept de Grâce est pour eux incompréhensible, s'ils devaient l'appliquer à la vie quotidienne. Seulement une expérience manifestement spirituelle les libérerait de cette opinion erronée, et vraiment de tels hommes ont un intellect trop froid pour accepter de reconnaître l’Action supranaturelle, et ils repoussent tout cela plutôt que de vouloir l’examiner. Et ainsi une telle âme, qui ne veut pas accepter de l’aide de qui que ce soit, se trouvera très mal, et elle possédera de toute façon une foi trop faible pour qu’elle soit mise en contact avec la Force spirituelle. Ces âmes luttent et combattent sur la Terre et cherchent à présenter leur opinion comme la seule juste, et cela aggrave immensément une âme, vu que sa difficile lutte sur la Terre est de toute façon dépourvue de quelque succès que ce soit, et elle se libérera difficilement de son atroce situation. Et aider une telle âme est outre mesure difficile, parce qu'elle ne reconnaît rien sinon ce qu’elle peut voir et toucher, donc elle ne reconnaîtra même pas l'apport évident des Dons divins. Et il est donc compréhensible que celui qui ne goûte pas un tel apport de Grâce restera dans la même obscurité de l'esprit où il était auparavant tant que l'homme ne sera pas devenu souple et mouvant et accueillera volontairement le Don offert de la Main du Père pour aider l'âme à simplement sortir de la misère et de l'oppression.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi est la condition première pour la Vérité

B.D. 1134 from 12. octobre 1939, taken from Book No. 20

Pour aussi consciencieux que soient les efforts de l'homme pour atteindre la Vérité, la certitude ne lui sera de toute façon pas garantie tant qu’il ne les associe pas avec une foi très profonde. Tout ce qui est subordonné aux hommes et accepté par eux est mélangé avec des erreurs. La moindre pensée dans la foi sera par contre la très pure Vérité. Et maintenant observe la plénitude de pensées qui afflue sur l’homme lorsqu’il s'occupe de n'importe quelle chose avec la foi en Dieu. Il est pour ainsi dire saisi et pourvu spirituellement d’un très profond savoir et peut être certain de la très pure Vérité, parce que celle-ci provient d’une transmission mentale personnelle que l'homme reçoit lorsqu’il se tourne d’une manière interrogative vers les êtres qui peuvent l'instruire lorsque la pensée se lève en lui, pourvu qu’il en désire la connaissance. L'unique manière pour obtenir une connaissance juste est le désir interrogatif qui est immédiatement satisfait avec les réponses. Quel est le Seul qui peut donner l'Éclaircissement sur toutes les choses? Seulement le divin Créateur Lui-même et Il le fait en chargeant les êtres qui Le servent de donner la réponse à chaque créature sur ce qui lui semble désirable de connaître. Le cours des pensées de chaque homme est la conséquence d'une volonté plus ou moins forte pour la Vérité, parce que la Vérité est Dieu Lui-même. Si l'homme désire la Vérité, et cela avec une foi totale en Dieu, alors Dieu Lui-même la désire. Et ce désir de l'esprit dans l'homme pour Dieu établit aussi le contact avec l'Esprit divin et ainsi l'esprit dans l'homme est instruit par l'Esprit divin Lui-même et donc il peut seulement recevoir la très pure Vérité. Cependant là où prédomine le même désir mais sans la foi en Dieu, là la Divinité ne peut pas se relier avec l’étincelle spirituelle dans l’homme qui désire la Vérité, et donc l'adversaire exploite l'occasion et transmet à l'homme sa volonté et le guide dans l'erreur et dans les pensées fausses. L'union intérieure avec Dieu garantit chaque Communication, celui qui invoque Dieu et ensuite Lui ouvre son cœur et écoute la Réponse, peut recevoir seulement la très pleine Vérité, parce que Dieu est toujours disposé à donner à un cœur croyant qui demande seulement le Don divin et la Vérité est toujours et constamment un Don d'en haut. La Vérité peut arriver seulement de la Hauteur, elle ne peut jamais provenir de l'abîme. Donc il est sage de la part des hommes, de penser toujours au Seigneur Divin pour toute question, parce que la Vérité peut être transmise seulement par Celui qui est la Vérité Même. Et aucun fils terrestre ne la demandera en vain, vu que le Père dans le Ciel veut toujours guider Ses fils dans la Vérité. Donc même les êtres spirituels parfaits doivent se révéler comme porteurs de la Vérité à ceux qui veulent recevoir la Vérité, ils ne doivent trouver aucune résistance, lorsqu’ils veulent se manifester et cela impose de nouveau une profonde foi en Dieu, en la Force spirituelle et la transmission de celle-ci sur l'homme. Donc la foi est la première condition, sans laquelle une transmission de la Vérité sur tout savoir est impensable. Celui qui a une fois trouvé cette solution très simple, à savoir que l'homme reçoit la garantie d’un savoir juste, ne sera ni tourmenté par les doutes, ni découragé et hésitant en ce qui concerne la véracité de telles transmissions, mais il acceptera inconditionnellement ce que lui transmet l'esprit, parce que sa prédisposition envers Dieu lui assure justement la juste façon de penser. L'homme par contre qui se trouve continuellement dans le désir mondain, ne désire pas la Vérité. Il sent instinctivement que des joies terrestres et l'accomplissement de ses désirs ne peuvent pas être le but de la vie terrestre, mais il ne veut pas l'admettre, et ainsi il craint de chercher rigoureusement la Vérité dans toutes les choses et évite scrupuleusement les conséquences de la Vérité qui sont justement que le prince du mensonge conquiert le pouvoir sur son âme et l'éternelle Divinité peut n’envoyer que peu d'Aide à une telle âme, vu que toujours les mêmes résistances procurent toujours les mêmes mauvaises influences, parce que Dieu en tant que l'éternelle Vérité Même veut Être reconnu et donc la foi en Lui est la première condition pour arriver à la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une vie terrestre non utilisée

B.D. 1135 from 13. octobre 1939, taken from Book No. 20

Certains parcourent leur vie terrestre sans succès particulier pour leur âme, et cela est très compréhensible lorsqu’on constate qu’ils ne pensent pas à la continuité de la vie après la mort. Il est compréhensible qu’une vie terrestre à laquelle il est imposé comme unique but seulement le bien-être terrestre, ne peut pas produire des biens éternels, et donc une telle vie ne réussira en rien à ce qui sert au progrès de l'âme. Et par conséquent elle aura été vécue inutilement. La Grâce de l'incarnation sera restée inaperçue et une lutte qui a duré des millénaires n'aura pas trouvé la juste conclusion qu'elle aurait dû trouver selon la Volonté de Dieu. Mais combien lourds et significatifs sont les effets d'une vie terrestre rendue inutile pour l'être spirituel, l'homme en tant que tel ne peut pas l'embrasser du regard, mais son âme devra expier amèrement un tel manque, vu qu’avec cela il s’est mis dans une situation de très grande misère, et pour l’âme il est indiciblement amer de penser à la vie magnifiquement merveilleuse qui lui était destinée et qu’elle s’en soit dépouillée elle-même, qu’elle ne peut rattraper l'occasion manquée, qu’elle ne peut donc jamais plus atteindre le degré de la perfection qui par un juste emploi de la vie terrestre aurait pu être atteint avec facilité. Elle peut certes lutter, mais cela est outre mesure difficile dans l'au-delà, et là elle atteindra difficilement ce degré qui est dédié à la progéniture de Dieu. Le Seigneur n'a pas fait en vain la Terre comme point central de Sa Création, Il a pourvu les hommes avec toutes les facultés suffisantes pour se hisser vers le Haut et devenir une créature semblable à Dieu. Et l'Amour du divin Créateur est à nouveau si profond qu’il tire vers le haut le fils terrestre. Mais lorsque celui-ci ne s'occupe ni de cet Amour du Père ni ne soigne les facultés qui lui garantissent son progrès spirituel, ses sens ne sont pas tournés vers le rapprochement avec son Créateur et Père. Ils se tournent davantage vers le coté opposé qui, à son tour, emploie tous les moyens pour empêcher ce rapprochement avec l'éternelle Divinité, et pour cela il rend à l'homme facilement accessibles tous les biens terrestres afin qu’il arrive dans l'enchantement de la matière, et avec cela il augmente la matière et veut empêcher l'âme de se développer vers le Haut sur la Terre. Les influences spirituelles du pouvoir opposé sont immenses et empoisonnent les pensées qui sont trop faibles pour offrir une résistance. Mais Dieu le Seigneur a créé tous les hommes pour le même but. Il les a tous appelés pour devenir des porteurs de Sa Force divine. Il montre à tous la voie juste, il leur distribue de plus en plus de Grâces, et malgré cela ils ne s'occupent pas de cet Amour dans la mesure qui serait nécessaire pour atteindre la maturité sur la Terre. De temps en temps il prend certes connaissance de cet apport de Grâces et de l'évident Amour de Dieu, mais sans sa propre aspiration l'homme ne peut jamais et encore jamais atteindre ce degré, et donc il doit d’abord rendre active sa volonté et la dédier consciemment au plus haut but sur la Terre, et il ne doit pas oublier la tâche, qui lui est imposée pour la vie terrestre, alors il donnera plus de considération à sa vie terrestre du point de vue spirituel, et sa vie n'aura pas été vécue en vain pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir spirituel - la tâche des êtres enseignants

B.D. 1136 from 14. octobre 1939, taken from Book No. 20

Le savoir spirituel couvre les domaines les plus impensables, et celui qui est instruit préalablement dans un tel savoir n'est jamais extraordinairement actif mentalement. Seule une écoute plus fréquente vers l'intérieur lui est imposée comme tâche, afin que les résultats soient reçus dans le cœur et soient transmis du cœur. Maintenant l'esprit traite ce qui a été accueilli par le cœur et fait bien de ne pas vouloir apporter d’améliorations à ce qui lui est offert clairement. L'esprit de Dieu dans l'homme se manifeste d’une façon simple, franche et compréhensible, et vraiment pour cela la Parole divine reçue peut l’être pour longtemps et trouver accès partout. La pensée de l'homme la déforme parfois, mais la perception du cœur restera éternellement la même, si la volonté de l'homme désire la Vérité et la Sagesse. Si maintenant à un homme il est transmis un savoir si extraordinaire, cela ne se produit pas uniquement pour un homme, mais celui-ci doit être la bouche au travers de laquelle le Seigneur parle à Ses créatures. Il s'en sert, pour ne pas mettre en péril la liberté de foi chez les hommes, aussi il transmet toujours Sa Parole, l’expression de Sa Volonté, au travers de la bouche d'un homme. Et cette Parole ne peut pas être transmise de façon limitée, parce que tout ce qui est limité, insuffisant ou borné ne pourrait pas être appelé divin. La Parole de Dieu est sans fin, vraiment de même que Sa Force et Sa Puissance ne trouve jamais une fin. Et ainsi le fils terrestre doit seulement vouloir recevoir, alors la Parole lui arrive de manière illimitée et au travers de cette Parole le savoir. Le savoir doit par conséquent s'étendre sur tous les domaines, et aucune fin ne peut lui être mise de la part de Dieu, tant que l'homme lui-même ne met pas fin à cette réception au travers de sa volonté. L'activité d'enseignement des êtres dans l'au-delà est donc une tâche qui ne finit jamais, cependant pour l'être enseignant elle signifie des honneurs parce qu'elle est une réception indirecte de la Force divine qui doit être menée au delà, et cela est incroyablement béatifiant pour cet être enseignant et donc il reste en quelque sorte dans un état de Béatitude tant qu’il reste en contact avec la partie offrante et recevante. Parce que tout ce qui procède de Dieu, ce que Dieu donne, doit être pour l'être qui reçoit, une sensation de Béatitude. Et il est aussi compréhensible que tout le savoir doit avoir un effet béatifiant, parce que celui qui pense bien voudra employer ce savoir pour instruire les ignorants ; il voudra le distribuer vraiment comme il l’a reçu, et ce sera pour lui un état bienheureux, il a reçu la Sagesse et donc il est devenu porteur de Force et comme tel donneur et receveur, et donc un moyen pour Dieu qui s’en sert sans arrêt.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'éternelle damnation – la non-existence – -être non-Racheté

B.D. 1137 from 15. octobre 1939, taken from Book No. 20

Le Créateur du Ciel et de la Terre est éternellement uni avec toutes Ses créatures, rien n’est capable de vivre sans l'apport de Sa Force et donc cette Force doit être transmise à chaque Œuvre de Création pour la maintenir. Ainsi toutes les entités sont en constante union avec l'Entité la plus sublime et donc l'être ne peut parcourir une voie non voulue par Dieu, sans cependant pouvoir se séparer totalement de son Créateur et Parent. Il devra toujours profiter de Son apport de Force bien que, dans l'éblouissement de sa pensée dans le dernier stade de son développent, il se croit indépendant de tout Pouvoir qui est au-dessus de lui. Ne pas vouloir reconnaître un Pouvoir n'exclut pas l'Existence d'un tel Pouvoir. Si donc l'être veut se séparer de son Créateur, cela se produit seulement dans sa pensée lorsqu’il détourne consciemment sa volonté de la Volonté divine, mais il ne peut jamais se séparer complétement de son Créateur par de telles pensées, parce que cela équivaudrait à ne « pas-être ». Donc une séparation est impossible et un détournement conscient de Dieu a seulement pour conséquence que cet être ne tend pas à la libération de l'esprit, mais s'arrête dans l'état non racheté, donc reste dans la forme liée qui avait déjà été dépassé, et le fossé entre le Créateur et lui s'agrandit jusqu'à l'infini au lieu de diminuer. Et cette rétrogradation équivaut à une damnation éternelle, parce que pour l'être les temps d'indicible tourment sont infinis. Il n'existe pas de non-être, seulement un être non-racheté. La Libération est atteignable pour chaque être et il est concédé à chacun toute l’Aide concevable. Il doit seulement tendre à l'unification avec Dieu, mais pas à l'éloignement de Dieu, car Dieu n'attire à Lui les êtres dans Son infini Amour que lorsqu’ils regardent vers Lui. Mais s'Il trouve une résistance dans la volonté de l'homme et que Son Amour n’est pas accepté, l'apport de Grâce cesse ; cependant l'apport de Force est concédé de la part de Dieu comme auparavant, pour que la voie terrestre ne soit pas parcourue de nouveau. Mais dans l'au-delà l'être qui offre résistance, viendra à sentir le manque de la Force divine, alors dans une certaine mesure il sera laissé à lui-même. Même alors il a encore la possibilité de dépasser le fossé, mais il a aussi le danger de tomber dans l'abîme infini, si l'obstination est si grande que même alors il refuse toute Aide. Alors il devra entreprendre une voie vers le bas qui se termine de nouveau dans la captivité, l'être sera de nouveau incorporé dans la forme solide et devra reparcourir le chemin de son développent vers le Haut de nouveau au travers de l'Éternité tant que la séparation de la créature avec son éternel Créateur n’est pas dépassée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'unification avec Dieu

B.D. 1138 from 15. octobre 1939, taken from Book No. 20

Seulement dans l'unification avec Dieu une vie terrestre vécue à juste titre trouve sa conclusion conformément à la Volonté divine, parce que cette unification est l'état de Lumière de tout le spirituel qui fait rester dorénavant l'être dans la plus grande Force et Magnificence. Être uni avec Dieu signifie pouvoir agir avec la même Force et Puissance dans une totale harmonie avec la Volonté divine. Cela signifie en outre d'être uni aussi avec tous les êtres et pouvoir faire affluer sur eux de nouveau la Force divine et donc de les créer, de vivifier ce qui a été créé et de les stimuler à l'activité. Le fils aura les mêmes Droits que le Père, parce que comme vrai fils de son Père il est autorisé à assumer l'héritage du Père et ainsi il a à sa disposition toute la Force lorsqu’il en a besoin. Et l'unification avec Dieu détermine à nouveau une maturité animique, que seulement peu d'hommes atteignent sur la Terre, mais non pas parce que Dieu a imposé aux hommes un but trop haut, difficile à atteindre, mais uniquement et seulement pour le motif, que les hommes sont trop peu intéressés par ce but. Dieu n’exige pas de l'homme plus que ce qu’il peut faire. Et chaque homme peut suivre la Volonté divine, parce qu’il lui est offert la Grâce divine qui le mène inévitablement vers le haut. L'unification avec Dieu est si outre mesure importante que la vie terrestre devrait être dédiée seulement à la réalisation de ce but. Et si donc Dieu le Seigneur impose une telle Demande, alors il faut en déduire qu'Il veut avoir avec Lui Ses fils et donc Il impose à tous la même tâche, pour pouvoir leur offrir quelque chose d’extraordinairement magnifique, Il voudrait les voir dans un état qui justifie et les rend capable d'accueillir une telle Demande. Ce que Dieu veut donner à Ses fils est si incomparablement magnifique que seulement un être semblable à Dieu peut le supporter, et à nouveau l'unification avec le Père est possible seulement lorsque le fils est devenu semblable à Lui, c'est-à-dire qu’il s’est uni totalement avec Sa volonté et donc qu’il s'est donné totalement au Père dans le Ciel. Seulement alors le fils se trouve dans la Lumière et est devenu parfait, comme est parfait le Père dans le Ciel. Il est totalement fusionné avec la Force primordiale, et n’est plus séparé de son Créateur et Parent, car il est devenu totalement Un avec Lui, il a trouvé l'union avec l'Être de Dieu le plus sublime et maintenant il œuvre entièrement dans sa Volonté, parce qu'il est éternellement uni avec Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Précurseurs – Indication sur les événements – Ceux qui se croient instruits

B.D. 1139 from 16. octobre 1939, taken from Book No. 20

Vous Mes fidèles vous devez être pour Moi sur la Terre des précurseurs et M’annoncer, Moi et Mon Pouvoir à tous ceux qui croisent votre chemin. Vous devez leur annoncer ce qui va arriver maintenant. Vous devez leur indiquer l'événement qui arrive, pour qu'ils reconnaissent la crédibilité de Ma Parole qui leur est transmise à travers vous. Vous trouverez des disciples de Ma doctrine et donc vous pourrez rendre accessible à tous : Moi et Ma Parole, vous pourrez Me servir et transmettre Ma Volonté aux hommes sur la Terre. Lorsqu’ensuite Ma Parole touchera l'oreille de ceux qui croient en Moi, ils regarderont plein d'espoir le temps qui arrive, ils ne seront ni effrayés ni découragés, mais ils attendront l'événement dans la confiance en Moi et en Mon Aide et ils ne se rendront pas pleinement compte de l'horreur dans toute sa dimension, parce qu'ils ne doivent pas être frappé par la souffrance, vu qu’ils Me suivent en croyant. Mon petit troupeau restera préservé et sera dans Ma Grâce et donc vous devez agir encore avec ferveur et chercher à agrandir cette communauté, parce que le jour n'est plus loin où la misère sera indiciblement grande. Chaque jour vous porte plus près de l'instant de l'événement, et donc chaque jour doit être utilisé et vous ne devez jamais devenir tièdes ou paresseux, parce que seulement ainsi le salut des âmes errantes sera possible. Ceux qui M'aiment et Me reconnaissent n'ont pas autant besoin de cette mesure comme les infidèles et ceux qui se croient instruits, ceux qui sont dans le savoir du monde et donc croit posséder une très grande sagesse et de ce fait pensent n’avoir besoin d'aucun enseignement. Si dans leur entourage il est mentionné ce qui est en train d'arriver, leur Volonté se rebellera plutôt que d'accepter cela comme une Vérité, mais lorsque l'événement arrivera, ils se rappelleront de Mes Paroles et chercheront le contact avec le spirituel et seulement cela a une vraie valeur. Aussi vous devez utiliser chaque heure et être de robustes ouvriers dans Ma Vigne, parce qu'il y a encore un grand champ à travailler, il y a encore indiciblement tant de travail à effectuer et Mes vrais partisans qui agissent selon Ma Volonté sont bien peu. Le monde devra passer au travers d’indicibles difficultés s'il ne se remet pas en question et accepte Ma Parole. J'ai de la Compassion pour l'humanité, Je voudrais leur donner l'Amour, mais ils ne s’occupent pas de Moi et provoque Ma Colère et une misère infinie sera la conséquence de leur refus et de leur vie sans foi. Vous pouvez encore arrêter cette misère, si vous Me laissez parler au travers de votre bouche, si vous Me donnez votre volonté pour que Je puisse ainsi agir à travers vous. Toute souffrance que vous portez volontairement pour Moi sera bénie, et chaque étincelle d'amour que vous allumez en vous M'attire à vous. Donc vous devez souffrir et aimer, vous sauverez des hommes au travers d’une telle souffrance qui est portée par vous dans l'amour. Dans le temps qui arrive vous verrez beaucoup de souffrance et vous devrez assister votre prochain en le réconfortant, mais si vous faites de l'amour votre ligne de conduite, cette souffrance exercera une influence anoblissante sur les hommes et ils penseront à Moi et à Ma Parole dans la dernière heure. Je les guiderai dans le lieu où sera annoncée Ma Parole et celle-ci sera acceptée par le cœur de ceux-ci et cela sauvera de l'abîme ceux qui allaient à sa rencontre à cause de leur absence de foi. Donc soyez fervents et cherchez à porter Ma Parole à tous ceux que Mon Amour guidera vers vous.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Proximité du divin Seigneur – Sa Venue dans les nuages du Ciel

B.D. 1140 from 18. octobre 1939, taken from Book No. 20

Ne repoussez pas la pensée qui annonce la Proximité du Père. Parce que tout ce qui vous indique quelque chose de périssable, est un Appel d'Avertissement de Son Amour, et plus puissamment il vous saisit le cœur, plus perceptiblement Se manifeste le Père, et Il vous tend Ses Mains, pour que vous puissiez les saisir. Et donc occupez-vous toujours et toujours de nouveau de ce que vous annonce Son Amour, tandis qu'Il guide vos pensées sur tout ce qui Le fait reconnaître. Parce que si l'homme est de bonne volonté, il reconnaît Son Règne et Son Action dans tout ce qui l'entoure. (18.10.1939) il Le reconnaît et se donne à Lui, parce que maintenant il sait aussi dans quel but lui a été donnée la vie terrestre. Et il a seulement le désir de se montrer digne de l'Amour de Dieu, il se soumet humblement à Sa Volonté et reste ainsi en union intime avec l'éternelle Divinité, à laquelle il doit sa subsistance. Le Père dans le Ciel voudrait voir toutes Ses créatures être en union avec Lui, il voudrait transférer Son Amour infini de Père sur toutes Ses créatures et les aider à diminuer leur éloignement de Lui, et ainsi Il choisit un moyen qui est certes douloureux, mais qui sera un succès pour beaucoup de fils terrestres. Il s'approchera d’une manière que vous Le percevrez, et vous serez en partie heureux, en partie terrorisés. Parce qu'Il veut Se faire remarquer à ceux qui voulaient le considérer seulement comme un Être mythique. Tout à coup une Lumière leur apparaîtra, ce sera une Lumière qui ne change pas de forme et de luminosité, et cette Lumière exercera une influence bénéfique sur ceux qui ne sont pas encore entièrement obstinés. Elle se communiquera aux croyants à travers des signes qui feront devenir muet tous les doutes dans son Amour et Son Omnipotence ; parce qu'Elle viendra dans les Nuages du Ciel, Elle descendra visiblement et entrera dans les cœurs de ceux qui L'aiment et se confie à Lui en croyant. Et cette entrée sera semblable à un Couronnement, parce que celui qui pourra percevoir la Proximité du Seigneur divin, se sentira élevé en haut dans les champs de l'éternelle Béatitude, et aucun roi terrestre ne lui équivaudra, parce que son rapport avec Dieu lui a apporté la chose la plus merveilleuse qui peut arriver dans la vie terrestre, être alimenté par la Nourriture et la Boisson du Ciel, offertes par Ses Anges et Ses domestiques dans le Ciel. Et Dieu le Seigneur Lui-même, descendra en bas et se fera reconnaître de Ses fils, et ils pourront contempler Celui qu'ils attendaient avec désir, celui qui désire ardemment Sa Proximité le sentira, et chaque fils qui Le désire sera digne de Son Amour Paternel. Parce que le Père donne là où il sait que Ses fils L'attendent, Il fortifie ceux qui sont dans l'abîme et manquent de foi, Il augmente la force de volonté de ceux qui veulent Le servir, et saisit avec Force ceux qui ne s'étaient pas occupé de Lui. Parce que maintenant le monde devra faire attention lorsque le Seigneur considère venu le temps du jugement. Et ce temps est court, l’Action divine commence déjà. Donc ne résistez pas, mais venez affectueusement à la rencontre du Père, lorsqu’Il voudra vous offrir Son Amour, et mettez tous vos cœurs dans Ses Mains, pour qu'Il les bénisse et vous mène au juste but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voie vers la Vérité - l'influence spirituelle - la pensée - le Rayonnement

B.D. 1141 from 19. octobre 1939, taken from Book No. 20

La voie vers la Vérité doit être parcourue par tous, parce que seulement ainsi vous arriverez à la juste connaissance. Celui qui avec une confiance ferme en Dieu, pose une question aux Forces qui savent, ses pensées seront guidées vers le juste savoir. Mais celui qui suppose, pense d’une façon puis d’une autre, n'est pas dans la foi en Dieu et donc ses pensées ne sont pas déterminées et claires, mais confuses et mutantes. Parce que les pensées sont seulement des transmissions spirituelles provenant des êtres qui vous influencent et conquièrent le pouvoir spirituel sur vous, pouvoir que vous-mêmes vous leur délivrez. Le fait que vous vous tourniez vers Dieu indique votre volonté de vous confier à l'Influence divine, mais celui qui refuse Dieu ou bien ne Le considère pas, c’est lui-même qui attire les forces adverses et s’en remet à leur pouvoir. Ainsi toute pensée d'un homme profondément croyant en Dieu peut se développer seulement dans la Vérité, vu que les Forces divines lui transmettent seulement la très pure Vérité, et ainsi l'homme lui-même est l'auteur de pensées justes aussi bien que fausses, lui-même détermine le degré de Vérité, dans lequel il pense marcher. Les multiples opinions parmi l'humanité ont pour origine le fait que même la prédisposition envers Dieu, la foi, est formée entièrement différemment. Plus superficiel est le rapport envers Dieu et plus superficielle est la foi, plus l'homme s'éloigne de la pure Vérité. Tandis qu’une foi qui devient toujours plus profonde et solide, guide l'homme à une connaissance toujours plus profonde. Donc, n’utilisez pas tout le savoir intellectuel de l'homme s'il ne reconnaît pas en même temps dans l'éternelle Divinité son début et sa fin, et si dans Celle-ci une foi profonde n’a pas ses racines, car toute créature de Dieu est dans un rapport déterminé avec Lui et ce rapport demande aussi un comportement déterminé dans le temps de la fin envers la Divinité. Seulement l'homme croyant se tourne en priant vers Dieu pour toutes les questions qui l'occupent, pour qu'il en ait l'éclairage, et donc seulement l'homme croyant peut être digne de la juste réponse et la Vérité lui sera transmise d’une manière très claire. Tout ce qui est parfait, est en union intime avec Dieu, et ne peut donc faire autrement que rayonner ce qui est voulu par Dieu. Et chaque pensée est le rayonnement d'êtres divins que l'homme peut recevoir sur la Terre ou bien refuser. L'homme de bonne volonté tourné vers Dieu l'acceptera, parce qu'il reconnaît la Vérité de ce qui lui est transmis, vu que sa volonté désire la Vérité et que celle-ci lui arrive en conséquence. Il refusera toujours ce qui voudrait lui être transmis d'une partie impure, parce que l'esprit qui agit en lui, est de Dieu. Et cet esprit sait bien distinguer la Vérité du mensonge. Il s'oppose au mensonge et repousse donc toute fausse pensée, parce que lui-même est l'écoulement de la Divinité et il ne peut jamais arriver à se lier au mensonge, il se déclarera toujours pour la Vérité, qui est aussi divine et donc elle est reconnue par l'esprit divin dans l'homme, parce que l'homme se met consciemment en contact avec l'éternelle Vérité dans la foi en Dieu. Ce processus explique de façon compréhensible, quand l'homme emprunte la voie de la Vérité et quand celle-ci lui est garantie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil de l'Esprit - Ouvriers dans la Vigne

B.D. 1142 from 19. octobre 1939, taken from Book No. 20

Tournez-vous vers l'éternelle Divinité Elle-même, elle vous instruira en toutes choses. Et le Soleil de l'Esprit brillera sur vous et rendra votre cœur réceptif pour toutes les Sagesses d'en haut. Parce que c’est Ma Volonté que l'erreur disparaisse, et que la Vérité prenne sa place et subsiste et que soit balayé tout enseignement erroné, parce qu'il empoisonne la pensée des hommes et ne promeut pas l'âme, mais crée d'incalculables dommages. Et ainsi vous qui recevez Sa Parole, vous devez combattre chaque enseignement faux. Chaque messager de Dieu doit s'acquitter de son devoir et chaque ouvrier dans la Vigne du Seigneur doit être incessamment actif et tout oser pour faire connaître la Vérité, pour que son visage soit purifié et que l'esprit de ceux qui sont de bonne volonté pour servir Dieu deviennent libre. Parce que d’innombrables hommes parcourent une voie fausse et à cause de cela ils arrivent plus difficilement au but, ils parcourent la voie prescrite sans réfléchir. Ils sont mus par des formules et marchent dans une obscurité épouvantable, alors que la Lumière est si proche d’eux. Et chaque pas, chaque pensée et chaque œuvre qui n'est pas accomplie par le cœur est une chose morte, ils ont satisfait le monde et croient honorer Dieu, mais ils ne se préoccupent en rien du salut de leur âme et ils ne savent pas où mène de telles pensées. Celui qui ne lutte pas constamment avec Dieu et ne s’efforce pas de devenir parfait, la Divinité met encore sur son chemin des obstacles apparemment infranchissables, et pour les vaincre il devra se tourner vers le Père dans le Ciel en implorant Son Aide, et cela du plus profond du cœur, alors son regard sera guidé vers le haut et il implorera en Esprit et en Vérité. Et seulement alors il Le percevra sensiblement, et Il sera près de lui, mais autrement que de la manière dont il le croit maintenant. Parce qu'il est de la plus grande importance que maintenant la vie se poursuive sur d’autres rails, pour que tous pensent sérieusement à leur âme. Ils aiment encore trop la vie et ils ne veulent rien entendre en ce qui concerne la Vie spirituelle, et vraiment de tels hommes ont un motif sérieux d’être stimulés à une réflexion qui leur fera reconnaître les bienfaits de l'Amour divin. Et ce motif animera bientôt leur esprit, ils s’occuperont très sérieusement de la question de savoir si la Divinité Se manifeste visiblement, et cela ils devront très vite l’affirmer. Et alors leur âme trouvera le salut, parce qu'ils ne ferment plus leurs yeux et leur cœur à la Lumière qui leur est envoyé d'en haut, et celle-ci brillera dans l'obscurité et éclairera l'âme de quelques hommes égarés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'amour

B.D. 1143 from 20. octobre 1939, taken from Book No. 20

La Force de l'amour doit vaincre tout, elle doit éduquer l'homme à la douceur et à la patience, elle doit pouvoir souffrir et se sacrifier pour le prochain. Et ainsi l'homme doit seulement s’exercer dans l'amour, et il vaincra toutes les adversités de la vie. Et connaissant cela la Communication suivante te sera compréhensible. L'homme pour le temps de son existence terrestre dépend de la façon dont il dédie sa vie à l'amour. Par conséquent il se trouvera proche ou bien séparé de Dieu, et cela dépendra vraiment de la manière dont il utilise cette vie. Il peut mettre en avant l’amour de lui-même, mais alors il ne fait rien pour son développement vers le Haut. Mais il peut aussi mettre en premier l'amour pour Dieu et se libérer lui-même dans un temps très bref, parce qu'agir dans l'amour signifie s'unir avec Dieu, lequel est l'Amour Même. Vous ne devez donc absolument pas chercher la Divinité là où l’amour n'est pas soigné. Vous ne devez pas croire pouvoir arriver à Dieu, sans être vraiment actif dans l'amour, et vous ne devez ne pas supposer, que votre mission sur la Terre peut être accomplie lorsque la vie terrestre est passée dans l’absence d'amour. Si vous voulez recevoir Dieu, vous devez aussi donner, vous devez dérouler de la manière juste et désintéressée des œuvres d'amour pour votre prochain, alors vous pourrez aussi recevoir ce que Dieu vous a réservé, et vous expérimenterez sur vous-mêmes la Puissance et la Force de Son Amour. L'Amour divin est la chose plus belle et la plus magnifique que vous pouvez trouver, et cet Amour vous embrasse avec toute Sa Vigueur, si vous aussi donnez l'amour à ceux qui en ont besoin. L'homme qui est toujours actif affectueusement considérera seulement peu sa propre personne, mais il aura toujours à cœur le bien du prochain, et il ne se contentera pas de faire des œuvres d'amour pour le prochain, parce qu'il sentira ensuite instinctivement qu'avec cela il s'approche toujours davantage de la Divinité et que son chemin de vie le guide vers la Divinité. Par conséquent il reconnaîtra sa propre Lumière et arrivera dans la proximité du Courant de cette Lumière, son chemin de vie sera dorénavant sous l'influence de cet Amour divin. Il voudra servir Dieu et fera de son coté tout pour se montrer digne de l'Amour divin. Il exercera toutes les vertus et tendra au perfectionnement, parce qu'il a la nostalgie de l'Amour de Dieu. Cela est la vraie vie, la Vie dans l'Éternité, le concept de Béatitude, et cet Amour se communique à toutes Ses créatures, et donc de la même manière chaque créature doit ressentir de l’amour pour l'autre, parce que l'Amour divin est à l'Origine de toutes ces créatures. Celui qui cherche à faire du bien à son prochain, s'acquitte aussi du premier Commandement divin, et le Père dans le Ciel peut s'approcher et lui faire ressentir ce que signifie le concept de Béatitude. Il peut être près de Son fils dans toutes les œuvres d’amour actif pour le prochain et donc le rendre indiciblement heureux parce qu’il prodigue l'amour à tous ceux qui sont nécessiteux envers une aide affectueuse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les luttes des forces bonnes et mauvaises pour les âmes - soutien par les hommes

B.D. 1144 from 21. octobre 1939, taken from Book No. 20

Il y a une lutte énorme pour la suprématie entre les Forces bonnes et celles mauvaises. Et l'Omnipotence de l'Amour divin agit puissamment et met à la disposition des êtres terrestres toujours plus de Forces d'aide pour que soit vaincu le mal et que son effet sur les âmes humaines soit affaibli. Et malgré cela ceux-ci tombent toujours davantage dans le filet de l'obscurité, parce que la volonté de l'homme n’oppose aucune résistance. Et bien qu’il lui soit offert d’innombrables possibilités pour s'éloigner du mal, celui-ci n'utilise pas sa libre volonté et il est donc en danger et l'amour des êtres spirituels préoccupés pour les âmes ne peut rien faire pour influencer la volonté de l'homme. Et ainsi la lutte pour ces âmes devient toujours plus difficile cependant il n’est pas question d’abandonner, parce que seulement au travers d’une assistance continue et d’un infatigable apport de Force spirituelle il est possible d’obtenir un changement de la façon de penser et donc d’orienter la volonté sur d’autres rails. Parfois cela peut être entièrement sans succès, mais de nombreuses fois un homme, pour lequel le salut de l'âme nécessite un combat extraordinairement difficile, soit au travers de la prière ou bien de l'amour attentif du prochain ou bien même des efforts ininterrompus des êtres spirituels, justement au travers de l'apport de telle Force spirituelle, se sentira poussé à prendre mentalement d’autres voies que celles qu’il a suivies jusqu'à présent. Tout à coup il ressentira une inclinaison pour l'échange spirituel. Il prendra en considération les problèmes spirituels et s'occupera davantage avec des choses qui ne lui semblaient jusqu'à présent pas importantes. Et ce changement de sa pensée est dû simplement à l'amour des êtres spirituels et à l'amour du prochain, et donc ceux-ci extirpent des âmes aux pouvoirs de l'obscurité, lorsqu’ils agissent ensemble pour de telles âmes égarées et qu’ils se sont imposés comme but leur salut. Lorsque les êtres de l'au-delà, auxquels il revient de pourvoir aux êtres terrestres, sont soutenus par l'amour des hommes, lorsqu’il leur est concédé une assistance efficace au travers de prières ferventes et au travers d’indications de la part des hommes la porte de l’action spirituelle est ouverte, alors le succès est inévitable, et tous ces efforts mènent au but, même si souvent cela arrive seulement après beaucoup de temps, parce que Dieu dans Son infini Amour est prêt à donner, et donc Il ne laissera inécoutée aucune prière qui est tournée vers le salut de l'âme de l'individu. Si l'amour de l'homme est tourné vers le salut de l'âme du prochain, il montre par là le désintéressement de son amour, il pense seulement au bien de cette âme dans l'Éternité et appréhende pour cette âme qu’elle tombe dans la ruine. Et le même motif pousse aussi les êtres dans l'au-delà à une infatigable activité. Ils se préoccupent avec amour pour les hommes terrestres et voudraient les sauver des souffrances et des tourments dans l'au-delà, et tous leurs efforts sont tournés vers la transformation des pensées du fils terrestre qui erre. Et donc c’est une Bénédiction incomparable, lorsque la prière d'un homme est tournée vers le bien-être spirituel de son prochain, il trouvera le plus grand soutien du coté spirituel dans la lutte pour de telles âmes, vu qu’avec une lutte commune il est beaucoup plus facile de vaincre le pouvoir malin et de guider les âmes vers la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

État sans ressources dans l'au-delà - L'aide d'autres êtres

B.D. 1145 from 23. octobre 1939, taken from Book No. 20

C’est encore un état bénit, auquel tous les hommes devraient aspirer, que l'esprit en vous puisse se rendre libre, parce que vous demeurez encore sur cette Terre et donc vous êtes libre, c'est-à-dire qu’il est laissé entièrement à votre volonté de dénouer les chaînes de l'esprit ou bien de le tenir captif. Mais lorsque vous avez terminé cette vie, vous-mêmes êtes sans force et sans pouvoir et vous êtes subordonnés à des Lois. Vous avez seulement encore votre volonté, mais vous dépendez de l'aide d'autres êtres, et cela signifie pour vous un état atroce, si vous vous trouvez encore à un niveau bas de votre développement spirituel. Compte tenu de votre état sans ressources, il doit vous être prêté assistance, pour vous faire monter marche après marche dans votre développement vers le Haut. Vous dépendez totalement de cette aide, vous ne pouvez rien sans le soutien des Forces spirituelles supérieures, et même celles-ci vous devez les conquérir, pendant que vous-mêmes offrez volontairement vos services à ceux qui sont entrés encore plus pauvres dans l'au-delà, parce que même là chaque œuvre d'amour aura pour effet de recevoir justement ce qui est donné. Et ainsi un homme décédé dans un état imparfait de cette Terre, ne peut plus rien avec sa force. Il serait ainsi sans ressources et abandonné si des êtres supérieurs ne le soignaient pas ou bien si la force ne lui était pas transmise au travers de l'affectueux souvenir et de la prière d'hommes encore sur la terre. Et dans cette triste situation il devra reconnaître quel apport de Grâce il a laissé passer tout seul dans la vie terrestre, et c’est un état de repentir indiciblement amer qui génère des tourments que vous les hommes ne pouvez pas mesurer. (23.10.1939) L'état de souffrance de telles âmes a été provoqué par elles-mêmes, et il charge tellement l’être que celui-ci voudrait lui échapper et donc il est reconnaissant pour chaque aide qui lui est concédée dans cette situation. Pour aider à diminuer cette peine, il est offert à ces âmes l'occasion d'être actives affectueusement. Le besoin dans les sphères de l'imperfection est si grand que seulement des prestations d'aide dans l'au-delà l’adoucissent, et cette aide est exercée avec une grande ferveur et reconnaissance, avec la volonté de se rendre mutuellement la situation supportable. Et seulement ainsi, l'obscurité autour de telles âmes est parfois interrompue par un rayon de Lumière qui leur montre de nouveau qu'elles pourraient améliorer leur situation. Les âmes qui suivent un tel rayon de Lumière, viennent souvent dans la proximité d'hommes qui sont dans le savoir spirituel et ce dernier est maintenant rendu accessible aux âmes de bonne volonté dans l'au-delà. Mais les conditions préalables pour l'acceptation de ce savoir sont les mêmes que dans la vie terrestre. L'être doit avoir une bonne volonté et être actif affectueusement, c'est-à-dire percevoir la souffrance de ceux qui partagent avec lui le même sort misérable. L'âme qui pense seulement à sa souffrance, acceptera difficilement la Nourriture spirituelle et donc elle sera aussi insensible à un échange spirituel de l'au-delà avec la Terre, elle se cantonnera dans le refus, vraiment comme le font les hommes terrestres qui vivent dans l'amour d’eux-mêmes, et pour qui la Nourriture spirituelle reste aussi incompréhensible, parce que celle-ci doit être reçue par le cœur, mais en celui-ci la Vie n'a pas été encore réveillée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Céder dans le travail pour Dieu

B.D. 1146 from 23. octobre 1939, taken from Book No. 20

Un destin incertain attend les hommes qui sont sous l'influence de Action divine mais qui ne s’y emploient pas et gèrent négligemment leur fonction. Ils sont en grand danger de perdre le contact avec leur Créateur et de dévier de la voie droite. Toutes les forces du monde inférieur tombent sur un fils terrestre qui ne s'acquitte pas de la Volonté divine et elles cherchent à l'empêcher totalement d'agir pour le Seigneur. Et ainsi l'homme se met souvent en danger par légèreté, s'il cède aux influences qui l’empêchent de faire un travail spirituel. D'autre part cependant une influence qui aurait pour but d’affaiblir l'activité spirituelle, peut augmenter la force de poussée et la volonté pour le travail spirituel et procurer d’extraordinaires résultats, lorsque la volonté est forte et que le service pour Dieu est préféré à tout autre travail. Alors l'homme cherche toujours et partout l'occasion de se procurer des succès spirituels, il reste en constante union avec Dieu malgré les apparentes difficultés ; alors l'influence du monde spirituel malin est insignifiante et échoue face à la volonté et à la foi de l'homme. Un homme qui tend sérieusement vers le spirituel peut croire avec certitude être sous la Protection divine, et il ne doit craindre aucune animosité venant de l'extérieur, tandis qu'un homme qui n’accepte pas la Volonté divine, ou bien un fils terrestre qui devient paresseux et tiède crée un danger qui consiste dans le fait que lui-même ne s'applique plus totalement, il capitule dans la prière et renonce à la Grâce divine et donc à tous les moyens de Grâce qui sont à sa disposition, et il s'égare lentement dans un état d'inertie qui est indiciblement désavantageux pour l'âme de l'homme. Selon la profondeur du sentiment et selon qu'il a plus ou moins de foi, l'homme a à dépasser des tentations, et au travers de telles tentations il doit pouvoir s'affirmer, autrement il est inapte pour la diffusion de la Doctrine de Dieu. Celui qui échoue prématurément doit lutter doublement, s'il veut se donner totalement au travail pour Dieu, et c’est seulement la prière qui peut lui rendre la Force qu’il avait avant. La prière doit être soignée sans s'arrêter, il ne doit surgir aucune tiédeur en vous, et l'intime prière doit être tournée en premier lieu vers le vouloir spirituel et vers l'apport de la Force divine, parce qu'alors vous pouvez exécuter tout ce dont le Seigneur vous a chargé et vous n'aurez alors jamais à craindre que le monde puisse vous faire quelque chose qui puisse contredire la Volonté divine. Par contre un homme ne peut pas se réjouir inconditionnellement de la Protection divine si celui-ci ne lui est pas fidèle et interrompt vacillant avec une foi superficielle son travail spirituel et donne plus de foi au monde avec ses objections et ses doutes, alors le Père dans le Ciel l'abandonnera de la même manière que le fils l'a abandonné, et celui-ci ira à la rencontre d’un futur incertain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Appel d'en haut

B.D. 1147 from 24. octobre 1939, taken from Book No. 20

Entendez l'Appel d'en haut, car avec cela arrive une mesure de Grâce qui vous assure un succès spirituel indicible si vous vous occupez de la Parole divine et prenez à cœur ce que vous avez reçu. Mais maintenant vous devez aussi contribuer à ce que cette Parole soit diffusée, et aucun obstacle ne doit vous effrayer pour l'annoncer là où les âmes sont dans la misère spirituelle. Et donc vous vous êtes donné comme tâche d'agir sans interruption. Vous devez poursuivre seulement ce but, à savoir que Ma Doctrine trouve accès parmi les hommes. Vous devez être actif sans changer d'avis selon Ma Volonté, lorsque vous vous proposez d’agir pour Moi avant tout le reste, parce que ce que Je vous donne est extraordinaire, et ainsi même votre disponibilité de vous y employer doit être extraordinaire, c'est-à-dire que vous devez Me servir avec tout votre dévouement et ne pas y mettre de limites selon vos désirs. Je vous donnerai toujours la Force et donc donnez-Moi votre volonté et témoignez en même temps de votre amour pour Moi et pour Mes créatures auxquelles vous apportez de l'aide à la misère de leur âme. Et ainsi considérez qu’agir pour Moi est la plus importante et la plus significative tâche terrestre et n’attribuez pas trop de valeur à l'activité terrestre lorsque Je vous impose cette tâche qui est beaucoup plus importante et urgente, parce qu'elle doit procurer justement le succès pour l'Éternité. L'activité terrestre sert seulement au corps, mais le soutien spirituel pour l'âme est impérissable et donc beaucoup plus nécessaire que la première. Et ainsi Je veux que Mes fils se laissent guider par Moi, qu'ils Me servent complétement et exécutent toujours seulement ce que leur commande Mon Amour, parce que seulement ce qui se réfère à la Vie spirituelle a une valeur constante. Et lorsque J'ai besoin de vous, vous ne devez pas Me résister, mais vous devez vous engager avec une pleine volonté et faire arriver au monde l’Annonce de la manifestation visible de Ma Volonté, parce que J'ai besoin de votre volonté lorsque Je veux assister les nombreux égarés et leur envoyer de l'Aide. Vous devez toujours savoir que vous êtes seulement les exécutants de Ma Volonté lorsque votre volonté se tourne consciemment vers Moi, et donc obéissez à la Voix dans votre cœur, elle vous annoncera clairement lorsque vous devez Me servir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Observer les Commandements dans l'état de contrainte est sans valeur

B.D. 1148 from 25. octobre 1939, taken from Book No. 20

La contrainte porte atteinte à la valeur d'une action. Combien de fois l'homme arrive dans la tentation de croire avoir exécuté suffisamment son devoir lorsqu’il a exécuté une action qui correspond à une loi prescrite. Cela vaut en particulier pour les lois telles que celles qui ont été données aux hommes sans autorisation de pouvoir le faire et pour lesquelles il était exigé qu’elles soient observées pour renforcer avec cela de nouveau le pouvoir terrestre. Rien n’est plus inutile devant Dieu que l'observation de telles lois dans l'état d'obligation. Et rien ne met plus en danger le salut de l'âme de l'homme que de croire avoir accompli son devoir. Parce que cette croyance empêche la conscience de tendre à la perfection. L'homme se croit sur une marche qu’il n'a pas encore atteint pour beaucoup de temps, parce qu'il croit avoir accompli les Exigences de Dieu, alors qu’il a simplement suivi un commandement d'homme, et cela est sans utilité pour l'Éternité. Tout accomplissement du devoir dans un quelconque état de contrainte, est certes digne de reconnaissance du point de vue terrestre, mais n’apporte aucun succès particulier pour la vie spirituelle, parce que Dieu exige que chaque action ait pour base la libre volonté. L'homme doit tout faire sans y être poussé depuis l'extérieur, son action doit se sentir poussée de l'intérieur. Tout ce qu’il fait, il doit l'accomplir librement et non forcé et il ne doit être poussé à agir ni au travers de menaces ni au travers de promesses. Seulement alors cette action est vraiment utile pour son âme. La Volonté divine seule doit suffire pleinement à faire agir maintenant le fils terrestre, mais vouloir l’influencer au travers d’une contrainte quelconque ou bien d’une pression sur la manière d'agir des hommes n'est pas conforme à la Volonté divine. Seul Dieu a donné des Commandements, mais les hommes ont cru devoir augmenter ces divins Commandements, et ainsi il s'est bientôt formé une mauvaise situation qui est généralement une menace pour les fils terrestres, parce qu'ils s'occupent à nouveau plus de l'exécution extérieure des Commandements, et cela est en soi entièrement sans mérite. C’est seulement une formalité à laquelle ils consentent, mais elle est inutile devant Dieu. Des domestiques de Dieu qui ont voulu être trop fervents ont avec cela provoqué une mauvaise situation qui a un effet terrible pour l'âme. Observez seulement une chose : combien forte est imprégnée l’idée que seulement la fréquentation d'une église rapprochait l'homme de la Divinité, et combien cela a été imposé comme une obligation à l'humanité de la part des hommes. Et voyez combien de racines a produit la croyance que, seulement celui qui exécute cette obligation, sert Dieu, mais combien le fait d’aller à l'église dans la contrainte tue chaque profond sentiment vers l'éternelle Divinité, lorsque cela est exécutée obligatoirement dans un temps déterminé et donc devient une simple habitude qui n'a plus rien en commun avec le « service pour Dieu ». Et comment en même temps au travers de l'accomplissement de ce commandement, l'homme est éduqué à un service apparent pour Dieu, vu que tout ce qu’il fait maintenant est prescrit, donc il n'est poussé à cette action par aucune volonté ou besoin du cœur de servir vraiment Dieu. Cela est fait selon un plan d'action qui est seulement une œuvre d'homme, ou bien issu de dispositions humaines qui ont été inventées sous couverture de « Manifestation de la Volonté divine », pour forcer les hommes à s'insérer dans une église déterminée pour agrandir leur pouvoir. Et on atteint ainsi vraiment le but contraire avec de telles actions de contrainte, vu qu’est exécuté mécaniquement quelque chose qui doit relever du désir le plus profond, le plus intérieur, alors que seule l’apparence extérieure est observée, pendant que le cœur dans cela peut être vide et mort, et une telle manière d'agir est sans valeur devant Dieu, justement parce que cela est fait dans un certain état de contrainte et donc ne peut pas avoir de valeur, parce que cela ne correspond pas à la Volonté divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'unification avec Dieu

B.D. 1149 from 26. octobre 1939, taken from Book No. 20

L'âme peut s'unir avec l'esprit dans un temps relativement bref, lorsque l'homme entend sérieusement entrer en liaison avec l'éternelle Divinité, et donc il abat toutes les barrières qui s'étaient érigées entre lui et le Père dans le Ciel. La volonté de l'unification avec Dieu élimine les obstacles l’un après l'autre, et le plus grand obstacle était l'éloignement de l'éternelle Divinité librement voulu. Plus intimement le fils terrestre aspire à l'unification, plus souvent il affiche maintenant sa volonté et donc ses pensées sont sur la voie juste, celle qui mène la connaissance de l'éternelle Vérité. Maintenant il craindra même le mensonge et perdra toute arrogance, il se donnera du mal pour faire la Volonté de l'éternelle Divinité, et il déposera consciemment ce qui aurait pu être un obstacle à l'unification avec Elle, et cela l'homme peut l’accomplir en un temps bref et se libérer, parce que l'amour et le désir pour le Père fait trouver la voie droite au fils. Le Père, grâce à Son amour, attire le fils à Lui, Il ne trouve aucune résistance et ainsi l'unification peut avoir lieu en peu de temps. Et maintenant le fils terrestre peut certes poursuivre sa voie sur la Terre, mais d’une certaine manière il est affranchi de la lourdeur terrestre, parce que son esprit ne demeure plus sur cette Terre, mais dans les régions hautes et plus hautes. Et le temps terrestre qui s’ensuit est appelé à un incomparable succès, parce qu'être uni avec Dieu signifie pouvoir agir dans Sa Volonté et donc exécuter ce qui est la Volonté divine. Alors l'homme est poussé par l'Esprit de Dieu, il ne peut pas faire autrement que ce que Dieu prescrit, c'est-à-dire, qu’il entend au plus profond du cœur l’Ordre du Père sous la forme d’une pression et il l’exécute avec une complète conviction et dévouement. Il est visiblement guidé et déterminé, de faire ceci ou cela, et il suit volontairement chaque Appel du Père, il écoute toujours seulement la Voix du cœur et exécute les instructions qui lui arrivent sensiblement dans le cœur. Et ainsi l'homme doit vaincre seulement une chose, c’est de laisser régner sa volonté, il doit se mettre totalement sous la Volonté divine et recevoir celle-ci sans retard, lorsqu’elle lui est transmise au travers de la Voix du cœur. Alors chaque influence hostile s’estompe, et maintenant l'homme peut se confier sans douter aux chuchotements intérieurs, et il reconnaît bientôt la Volonté divine comme Force de poussée de son action, parce que maintenant il doit toujours faire ce que Dieu Lui-même lui transmet. L'éternelle Divinité se manifeste clairement et de façon compréhensible et donc pas le moins du monde de manière douteuse. L'esprit de Dieu dans l'homme peut tout faire, lorsqu’il lui est concédé une pleine liberté. Il peut tout, parce que l’action de l'esprit n'est rien d'autre que l’Action de Dieu, et par conséquent l'homme qui est entré complétement dans la Volonté de Dieu, peut exécuter les choses les plus magnifiques, parce que ce n'est pas son esprit, mais l'Esprit de Dieu qui agit en lui. Donc aspirez d'abord à l'unification avec Dieu, cherchez à devenir totalement Un avec Lui, entrez dans Sa Volonté et alors vous exécuterez seulement ce qui relève de la Volonté de Dieu et c’est pour cela qu’Il vous a appelé depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pensées de l'intellect et du cœur - Activité d'enseignant - Hypnose

B.D. 1150 from 28. octobre 1939, taken from Book No. 20

C’est un point de vue fréquent que seul un esprit humain hautement développé peut pénétrer dans le savoir de choses qui sont encore inexplorées, et que donc seulement un esprit qui est dans le savoir mondain peut s'approprier des expériences qui touchent au règne de l'inexploré et en donner la clé pour la compréhension. L'homme doit certes employer sa raison, il doit même réfléchir et examiner tout et ne pas accepter sans réfléchir tout ce qui lui est soumis comme étant la Vérité, mais se confier seulement à l'esprit mondain est plus idiot qu'accepter sans l'avoir examiné quelque chose qu'un homme croyant lui aurait transmis. La foi en Dieu est une plus grande garantie pour la Vérité d'un enseignement que l'instruction scolaire la plus complète au travers des enseignants mondains. Pour arriver à la Vérité, la foi en Dieu est essentielle. Maintenant, le fils terrestre grâce à l'acuité de son esprit dans le savoir mondain peut être très supérieur, lorsqu’il désire en même temps offrir le savoir spirituel à son prochain, lorsqu’il désire le répandre avec plaisir et bonne volonté, et outre son savoir en ce qui concerne les choses cachées, il doit demander aussi le don de pouvoir agir en tant qu’enseignant. Ce que l'homme reconnaît en lui, ne suffit pas toujours pour l'offrir au prochain. La pensée peut éclairer très rapidement le fils terrestre, il peut la recevoir et l’accueillir avec bonne volonté, mais pour la diffusion ce qu’il a reçu mentalement cela n'est souvent pas suffisant, parce que l'esprit doit d'abord accueillir et élaborer ce que le cœur a reçu. La divine Vérité peut certes être offerte à tous, mais les conditions dans laquelle celle-ci doit être diffusée demande outre la capacité d'accueil du cœur un intellect bien instruit. Même le don d'enseigner doit être transmis au fils terrestre, et pour cela il doit aussi demander la Force, et si cela correspond à la Volonté divine il pourra s'activer pour enseigner. Parce qu’à nouveau même ici la libre volonté est déterminante. Mettre un être terrestre dans un état de contrainte pour enseigner durant un temps déterminé, ne correspond pas à la Volonté divine, cela serait une nouvelle fois vis-à-vis des hommes une Action trop évidente de Dieu qui pourrait limiter la liberté de la foi. Donc il n'est pas voulu par Dieu que des hommes puissent enseigner en paraissant être dans un état inconscient, vu que cet état est une faiblesse de volonté de l'homme, qui de la même manière peut être exploité par des forces adverses de Dieu, comme par des hommes terrestres de forte volonté, et les résultats ne seront pas nécessairement des enseignements véridiques transmis à travers l'homme. Se servir d'un homme de faible volonté, pour pouvoir se manifester à travers celui-ci ne correspond pas à la Volonté de Dieu, alors qu'un fils terrestre dévoué avec sa pleine volonté est parfaitement capable d'exécuter la Volonté divine, parce que Dieu Lui-même peut agir à travers celui-ci. Il lui fournit la Force et une très pleine compréhension, mais il doit aussi les demander et avec cela exprimer sa pleine volonté d'être actif pour Dieu. Rien de ce qu’un tel fils terrestre entend faire n’est inatteignable, si tout est tourné vers la transmission de la divine Vérité. Et ainsi le savoir humain d'un mécréant peut dépasser de loin celui d'un croyant, mais ce dernier remportera la victoire oratoire dans chaque question débattue concernant la Vérité divine, parce que Dieu éclaire un fils qui se met consciemment à disposition et Il lui fournit la faculté d’employer aussi son intellect pour saisir très rapidement et réfuter chaque objection selon la Volonté divine. Et ainsi même un sage intelligent mondain restera très loin derrière le savoir d'un tel outil de Dieu, pour autant qu’il veuille apporter sans aucune foi en Dieu une démonstration sur des problèmes profonds concernant le domaine spirituel. Mais le fils terrestre qui sert Dieu, doit aussi employer son intellect, parce que seulement lorsque le cœur et la raison agissent ensemble, le savoir reçu de Dieu peut être communiqué aussi aux prochains, et donc les Forces d'enseignement dans l'au-delà sont infatigablement actives pour stimuler l'activité de la pensée, pour que soit accomplie une mission qui est immensément importante dans ces temps de misère spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Agir pour le Seigneur

B.D. 1151 from 28. octobre 1939, taken from Book No. 20

La Force d'en haut vous arrivera lorsque vous devrez agir sur une Tâche du Seigneur, Lui-même sera tout près, et toute crainte se dissipera, parce que le Seigneur a besoin de combattants sereins, courageux dans la lutte et qui ne se laissent pas décourager, si vous Lui remettez toujours seulement votre volonté et êtes prêts à Le servir. La Force de pénétration de la Lumière rayonnera si loin dans le voisinage qu’il sera impossible d’avancer dans l'obscurité, et même si l'humanité craint la Lumière, elle ne pourra pas esquiver la claire lueur, et elle cherchera à l'éteindre, et donc elle ira se battre contre les combattants de Dieu et elle emploiera tous les moyens imaginables qui sont tournés vers l'obscurcissement de l'esprit. Mais lorsque le Seigneur veut que la Lumière brille sur toute la Terre, Il réveillera partout Ses combattants qui devront combattre pour Sa Parole. Toutes les Forces disponibles devront être rassemblées, et personne ne devra rester en arrière et renoncer à la fidélité en Lui, parce que seulement maintenant on verra celui qui s'emploie dans le profond du cœur pour le Seigneur et Sauveur, le divin Rédempteur de tous les hommes. Seulement maintenant les fils terrestres pourront montrer leur amour pour Lui, parce que commencera une lutte contre tout ce qui est Divin, un dernier combat devra avoir lieu contre Celui qui a pris sur Lui chaque faute et péché du monde. Et celui qui se déclare consciemment pour Lui, sa Force croîtra, son esprit sera éclairé, et il aura à sa disposition les moyens les plus impensables qui repousseront le pouvoir opposé terrestre. Et lorsque sera venu le temps d'agir, Son Esprit vous vivifiera tous, vous croîtrez sans même le vouloir, maintenant vous aurez des occasions insoupçonnées de mettre à l’épreuve vos Force, et vous devrez le faire, parce que vous devez utiliser ce que le Seigneur vous offre pour fortifier la Force. La moindre résistance affaiblit cette Force divine, parce que pour pouvoir donner, vous devez recevoir et ce que vous recevez, vous devez bien l'employer. Et même le Père se révélera et Il vous annoncera Sa Volonté, et cela d’une manière telle qu'il vous sera enlevé tout doute et d'un cœur joyeux vous entrerez avec bonne volonté à Son Service. Ne manquez pas de rester toujours dans la prière, demandez la Force et témoignez à travers la prière de votre volonté de faire ce que Dieu attend de vous, et vous trouverez prêt à votre service toutes les bonnes Forces de Dieu, vous aurez l'Assistance dans chaque situation de la vie pour vous aider à porter votre sort sur la Terre, soyez dans une disponibilité complète d'intervention pour le Seigneur, lorsqu’Il a besoin de vous.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prétention - connaissance de soi-même

B.D. 1152 from 29. octobre 1939, taken from Book No. 20

Le pire ennemi de l'homme est qu'il n'abandonne pas sa prétention, parce qu'alors il est vraiment sans connaissance de lui-même. Il se voit dans une lumière fausse et par conséquent il ne fait que s’enorgueillir, au lieu de se retirer de lui même en toute humilité au moment où il faut rendre des comptes, de confesser ses erreurs et ses manques et de les combattre. Chaque tendance pour la perfection doit être précédée par une reconnaissance de soi-même, mais celui qui se voit dans le miroir de la justice et se croit intouchable ne tend pas vers le Haut, car il se croit déjà en haut ; il n'a aucun désir pour se développer vers le Haut, parce qu'il ne se rend pas compte de son état de maturité imparfaite. Et il acceptera seulement rarement une remarque le concernant, vu qu’il se rend compte seulement de sa valeur et donc il est immensément loin d’une vraie reconnaissance de l'état de son âme. Donc il sera difficilement possible de rendre claire la nécessité de tendre à la perfection à un homme convaincu de la valeur de sa personnalité, parce que cela il le trouvera adapté pour son prochain, mais jamais pour lui même. Il ne reconnaît pas vraiment sa plus grande erreur et il trouve difficilement la connaissance, il a une très grande auto-considération et cela l’empêche de se confier humblement en priant le Père dans le Ciel, et donc cette auto-considération est la plus grand ennemie de son âme, il ne se plie pas devant le Père, et moins encore il Le sert. Et ceci entrave son âme dans son développement vers le Haut, parce que l'homme ne peut atteindre rien auquel il ne tend pas consciemment, et il ne tendra à nouveau pas à quelque chose qu’il croit posséder. Seul celui qui se croit petit et faible demande de l'Aide, mais le grand et fort ne croit pas en avoir besoin. Et donc il sort les mains vides et en fin de compte il ne pourra effectuer aucune remontée, parce que toute Hauteur doit être désirée. Si maintenant l'auto-estime d'un homme est aussi fortement développée, il ne comprend alors pas bien l'éloignement de l'éternelle Divinité, et de son coté il ne fait rien pour diminuer cet éloignement. Au contraire, il laisse agir le monde sur lui pour que la distance de Dieu se fasse remarquer toujours davantage, parce qu'il croit être si dans le savoir qu’il refuse tout ce qui lui est offert pour le salut de son âme, toujours en partant du point de vue de son intouchabilité et de sa valeur. Il se considère lui-même comme exemplaire et il ne veut pas admettre que quelqu’un d’autre ait plus de valeur, il n'accepte pas d'enseignements et refuse toute demande de transformation de son être, parce que celui-ci lui semble supérieur à tout, mais c’est là le plus grand empêchement vers la connaissance de lui-même, parce que ne peut arriver en haut que seulement celui qui se croit dans l’abîme le plus profond, parce que celui-ci prie Dieu intimement pour Son Aide, et elle lui est concédée affectueusement par le Père, tandis que l'autre ne croit pas nécessaire de demander l'Aide au Père, et sans Aide il ne peut pas arriver en haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Phénomènes naturels – la température – une Étoile – Prédictions

B.D. 1153 from 30. octobre 1939, taken from Book No. 20

Le temps court et le sens des hommes ne change pas, d’innombrables âmes tombent en ruine si le Seigneur ne leur offre pas encore dans la dernière heure Son Amour en présentant devant leurs yeux l'horrible fin de tout ce qui est terrestre. Et donc portez attention aux jours qui seront fondamentalement différents des jours habituels de la saison. Plus bas se trouve le soleil, plus claire sera la lumière qu’il émettra, et une température insolite étonnera les hommes. Et cela donnera motif à des suppositions de toutes sortes. Certains regarderont plein d'espoir le temps qui arrive, d’autres auront de craintives réflexions, et l'homme sera enclin à reconnaître une Action surnaturelle. Mais peu d’entre eux penseront à modifier leurs rapports avec Dieu. Ils ne reconnaîtront pas que Dieu Lui-même voudrait faire tourner vers Lui leurs pensées, ils ne s’efforceront même pas d’y voir un rapport avec les phénomènes insolites de la nature. Au contraire, ils s'habitueront très vite à ceux-ci et ils n'en tireront pas le moindre avantage pour leur âme. Parce que si seulement ils voulaient y faire attention, l'Appel d'en haut leur serait compréhensible. Mais s'ils ne pensent pas à leurs rapports vers le Créateur, ils restent avec des sentiments terrestres et ils n'acceptent rien du spirituel qui leur est offert. Or tous ces phénomènes extraordinaires de la nature sont des manifestations de l’Action spirituelle de ces Forces qui sont subordonnées à Dieu et Le servent avec bonne volonté. Des Courants spirituels se feront à nouveau remarquer, et ceux-ci se manifesteront devant les hommes de manière multiple, et malgré cela les pensées des hommes s'en occuperont peu, parce que le pouvoir de l'obscurité agira d’une façon très insolite et cela ira à l’encontre de toute reconnaissance spirituelle, il cherchera à affaiblir le Divin, et ainsi l'humanité fera attention seulement toujours aux événements terrestres et sera indifférente face à l’Action de Dieu dans la nature, bien que les hommes en soient touchés visiblement d’une manière bienfaisante. Seulement un petit nombre y verra la Main de Dieu s'étendre vers les hommes pour chercher à l’instruire, ils reconnaîtront seulement le bénéfice qui est perceptible corporellement, mais pas une Indication d'en haut destinée à produire un changement de la pensée humaine. Et dans ce temps de bien-être, provoqué par l’effet inhabituel du soleil à un moment insolite, il arrivera un événement qui devrait donner à penser même à quelqu’un qui serait aveugle spirituellement. Une Étoile se détachera du firmament et changera son orbite. Cette Étoile aura une force lumineuse qui dépasse de beaucoup toutes les autres, elle brillera clairement dans la nuit et elle s'approchera de la Terre, de sorte que même ce phénomène sera à nouveau insolite pour les hommes et aussi en même temps une démonstration que le Créateur du Ciel et de la Terre a tout Pouvoir et donc prescrit même aux Étoiles leur orbite selon Sa Volonté. Lorsque cette Étoile deviendra visible, l'humanité ira à la rencontre toujours davantage du tournant spirituel. Il lui est ainsi offert tant d'Aide quant à son rapport avec le monde spirituel que sa volonté n’est même plus nécessaire pour s'acquérir cette Aide, mais son sentiment deviendra toujours plus obstiné, ses pensées toujours plus aveuglées. Et le temps dont le Seigneur a parlé lorsqu’Il était sur la Terre, n’est plus loin, où la Porte sera enlevée de ses gonds, si l'homme ferme son cœur à tous les courants spirituels. La Lumière brillera même là où elle est empêchée, parce que le Rayon de Lumière sera si clair qu'il pénétrera à travers tout, et même l’aveugle spirituel devra voir, seule sa volonté le refusera encore, mais à la fin il sera consommé par la Lumière, parce que tout ce qui est clair, lumineux et limpide bannit l'obscurité. Et la Lumière vainc les ténèbres puisque l'obscurité doit disparaître là où la Lumière de la Vérité s’est fait un passage. Et le mensonge et l’illusion tomberont d’eux-mêmes, mais la Vérité restera pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Éternelle Vérité – la Parole de Dieu

B.D. 1154 from 31. octobre 1939, taken from Book No. 20

Ceux qui se ferment à l'éternelle Vérité sont à considérer comme indiciblement très pauvres, parce que Je pardonne tout à ceux qui reconnaissent le vrai sens de la vie. Seulement en recevant cette Vérité de Dieu, la vie est bien utilisée, et seulement la Parole divine a de la valeur pour l'Éternité, parce que celle-ci unit déjà le Créateur avec la créature et suspend ainsi la séparation qui est toujours l'unique raison pour laquelle Dieu Se manifeste dans la Parole. Celui qui accueille avec le cœur la Parole de Dieu doit être considéré comme riche déjà sur la Terre. Il est uni avec le Père et reçoit incessamment la Grâce divine. Dans les temps de la misère terrestre il n'est pas abandonné, mais il reçoit constamment courage et assistance. Il ne doit pas craindre que puisse lui être enlevé cette Grâce tant que lui-même la désire, parce que Dieu ne connaît pas de limites à Son Amour. Le fils qui veut la recevoir est constamment nourri avec le Pain du Ciel qui est l'éternelle Vérité. Rien dans l'Infini n’est plus précieux que celle-ci, la divine Vérité est l’unique désirable, parce que celui qui a celle-ci, a tout. Celui qui est dans la Vérité est pour ainsi dire baptisé dans l’Action de Dieu, il lui est révélé tout ce qui lui est profitable de savoir et qui est d'utilité pour l'homme. Même sa compréhension pour toute action spirituelle est en même temps réveillée, il lui est transmis le savoir dans le but de son mûrissement spirituel ; il lui est imposé la tâche de s'activer comme sculpteur de l'âme humaine, il est guidé dans les régions les plus impensables et reçoit sur celles-ci des enseignements illimités, parce que son savoir doit servir à instruire aussi son prochain. Chaque homme est libre de participer à ce qui lui est offert en tant que spirituel, chaque homme est libre de recevoir aussi la Sagesse divine et d'enrichir son savoir, si seulement cela est sa volonté. Et celui qui reconnaît le Don de la Grâce divine et la reçoit avec gratitude a acquis ainsi beaucoup, parce qu'il arrive à la connaissance et dorénavant il poursuit sur la voie du développement de son âme vers le Haut, il ne parcourt maintenant plus inutilement son chemin, mais entend sérieusement exécuter tout ce qui lui est transmis à travers la Parole de Dieu. Il observe le Commandement divin de l'amour et tend à se libérer. Il a seulement un but devant les yeux, c’est de voir la seule source de son esprit. Il cherche à arriver dans les Rayons du divin Soleil de Grâce, pour percevoir toujours plus leur effet sur lui, il exécute avec toute sa ferveur la Volonté divine et sa préoccupation n'est pas seulement le salut de son âme, mais aussi le salut de l'âme du prochain, parce qu’en lui il reconnaît le même produit du divin Amour Paternel, il reconnaît que tous les hommes doivent être du même esprit et donc qu’il doit être tenu compte incessamment des Commandements divins, que chaque homme doit pourvoir avec amour son prochain, que l'amour unit tous les hommes entre eux et qu'ils doivent être actifs l'un pour l'autre. Cela doit être accompli au travers de la Sagesse divine, de la Parole divine reçue, pour que l'homme ramasse la richesse spirituelle sur la Terre et entre richement pourvu dans l'Éternité, où sont uniquement pris en compte les Dons spirituels et avec cela la divine Vérité reste existante dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le langage

B.D. 1155 from 1. novembre 1939, taken from Book No. 20

Depuis des temps inimaginables le langage de l'homme a été la forme d'expression de sa pensée et l'homme s'en est servi pour transmettre au prochain le résultat de sa pensée. Le sage Créateur lui a donné dans la main un outil qui doit unir les hommes réciproquement, et en même temps Il lui a donné la possibilité de formuler au travers de cet outil toute activité mentale pour faire participer le prochain à chaque vicissitude spirituelle. A un certain stade de son développement ce Don lui est interdit, mais en même temps la faculté de penser est encore sous-développée en lui, et les deux choses auront ensuite seulement leur juste valeur lorsqu’elles se compléteront réciproquement, c'est-à-dire lorsque la langue pourra exprimer simplement et clairement ce que l’homme pense mentalement. Que l'homme doive se servir du langage pour la compréhension réciproque, c’est la Volonté de Dieu, parce qu'avec cela il lui est offert l'occasion d'agir sur le prochain et de lui transmettre sa propre activité mentale, et avec cela tous les hommes doivent arriver à la Bénédiction de l'activité mentale, et ainsi il peut être transmis quelque chose que les pensées n'ont pas encore réveillé en lui, parce que les pensées des hommes sont libres, elles peuvent être bonnes ou même mauvaises et donc agir respectivement bien ou mal sur le prochain lorsque ce patrimoine mental est transmis au travers du langage. Et par conséquent il est compréhensible que vraiment le langage est un facteur important dans l'existence terrestre, comme tout ce qui est offert aux hommes, car sans le langage toute la vie toucherait les hommes d’une manière monotone, et sans la transmission verbale chacun vivrait sa vie seulement pour lui-même, vu qu’il n'existerait aucune possibilité de porter à la connaissance des autres hommes son sentiment, il n'arriverait aucune expression aux hommes, et la vie en communauté serait très menacée, parce que chacun s'occuperait exclusivement avec ses pensées, sans savoir que chaque homme est capable de penser autrement. Cela devient bien compréhensible seulement si on pense que l'homme élabore toujours et continuellement quelque pensée et que donc d’innombrables pensées disparaîtraient dans rien si elles ne pouvaient pas trouver la voie vers le prochain au travers du langage et cela stimulaient ensuite de nouveau une activité mentale qui générerait toujours de nouvelles pensées. Et donc le langage comme Don de Dieu n’est pas considéré avec assez de valeur, parce qu'en premier lieu il rend possible à un chercheur spirituel un échange spirituel et c’est pourquoi l'homme qui vit spirituellement peut lutter beaucoup plus facilement pour arriver en haut, parce que de partout il peut lui être offert sous de multiples formes une instruction régulière, et c’est à nouveau seulement à la volonté de l'homme d’accueillir avec foi ce qui est transmis comme patrimoine spirituel à travers le langage, et ainsi d’arriver en haut, chose qui sans cette facilité divine lui serait incomparablement difficile et donc demanderait un temps extraordinairement long si l'homme devait atteindre l'état de maturité de son âme sans une telle possibilité de transmettre ses pensées. Parce que l'Amour et la Sagesse divine cherchent depuis l'Éternité à rendre aux êtres terrestres leurs remontée le plus facile possible, et donc ils ont donné cette Grâce de pouvoir employer le langage pour se rendre réciproquement plus facile la montée vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La borne – la possession spirituelle – la richesse spirituelle

B.D. 1156 from 2. novembre 1939, taken from Book No. 20

La borne sera toujours placée là où se termine une possession et où une autre commence, parce que cette borne doit éviter les disputes et les polémiques, elle doit témoigner du droit de chaque possesseur et empêcher que se lèvent des questions de propriété dont les règlements seraient indubitablement difficiles. Ce marquage des frontières est dans un certain sens une protection contre les violations de propriété de l'autre, et l'homme érige tout seul un signe visible pour que le prochain respecte sa propriété. Celui qui veut maintenant appliquer cet exemple à la vie spirituelle de l'homme terrestre, peut penser que seulement l'homme qui s’efforce d'augmenter son savoir spirituel peut prétendre au droit de propriété. Mais ce savoir n'aura jamais besoin d'une frontière, car il ne peut lui en être enlevé la possession et donc être diminué par le prochain, parce que cette richesse spirituelle s’acquiert et le prochain ne pourra pas diminuer la possession du premier, parce que le bien spirituel de l'homme est indivisible, et de toute façon communicable à tous les hommes, chacun peut s’enrichir sans devoir enlever rien à l'autre, il pourra être désiré et acquis vraiment toujours plus et au Donateur il ne peut rien être enlevé. Et donc il n'est pas nécessaire de poser craintivement une pierre de frontière qui empêcherait la diminution du bien spirituel, parce que ce qui existe une fois en tant que bien spirituel, ne peut jamais et encore jamais devenir moins. Et ainsi dans le Royaume spirituel un être ne peut jamais en endommager un autre, mais se sera seulement une compétition entre eux pour accueillir du bien spirituel, pour augmenter la richesse spirituelle, et l'être pourra le faire, sans que cela puisse agir d’une manière nuisible ou désavantageuse pour les autres êtres. Et ainsi la borne comme règle de sécurité de la propriété s'emploie seulement dans la vie terrestre c’est une disposition qui vise à assurer la valeur des terrains, mais dans les rapports spirituel tout ce qui veut limiter est caduc, et les êtres pourront seulement donner sans se priver de leur possession, pour autant qu’ils aient dépassé tous les désirs matériels car alors leur désir sera tourné seulement vers la richesse spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lutte constante contre le mal – L’action de l'Esprit et son but

B.D. 1157 from 3. novembre 1939, taken from Book No. 20

L'immense responsabilité de l'homme terrestre vis-à-vis de son âme devrait le faire lutter infatigablement tant qu’il demeure sur la Terre. Au lieu de cela il secoue la tête et ne s'occupe pas de la rétrogradation de l'âme qui est à nouveau dans d’indicibles périls. La lutte contre les mauvais pouvoirs devrait toujours continuer car chaque affaiblissement augmente leur volonté d'attaquer, et donc l'homme devra combattre toujours plus, plus il est négligent dans ses rapports avec l'ennemi de son âme, alors que la force de celui-ci se paralyse plus il lui est offert de résistance. Le désir pour Dieu et le fait d’abhorrer tout mal affaiblit en même temps le pouvoir de l'adversaire, et l'âme se dédouane pour ainsi dire de ses chaînes et cherche à s'approcher de l'éternelle Divinité. Plus grand est le désir pour la Lumière, plus les forces du monde inférieur évitent les hommes terrestres, mais ils exploitent chaque faiblesse animique, pour agir avec une force renouvelée sur l'être qui veut lui échapper. Et ainsi une prudence constante est nécessaire, l'homme doit toujours seulement penser à son âme qui perçoit l'état de négligence comme un tourment extraordinaire, et donc la volonté humaine doit être active avec une force augmentée pour vaincre les faiblesses du corps, pour que la mauvaise force n'obtienne pas de pouvoir sur son âme. L'assistance d'en haut lui est offerte s’il la demande en suppliant, et ainsi le fils terrestre est sûr de tout soutien lorsque sa volonté se tourne consciemment vers l'éternelle Divinité. Dans cette certitude reçoit : L'esprit qui agit en vous perçoit le moindre mouvement vers le Divin en vous, et est prêt à satisfaire chaque prière. Il veut disperser tout doute en vous, il veut vous donner la certitude lorsque vous vous tournez vers Lui d’une manière interrogative, il veut vous apporter la Lumière lorsque vous marchez dans le noir, il veut vous guider dans chaque savoir et vous rendre praticable la voie que vous devez parcourir sur la Terre. Et ainsi son action en vous a toujours seulement pour but de vous faire mûrir et de vous stimuler à cela au travers d’une tendance constante. Il veut vous rendre possible de vous acquitter de la tâche qui vous est imposée. Et cela vous fera reconnaître de nouveau l'infini Amour du Père, qui voudrait inciter Son fils à atteindre ce qui est la plus sublime Béatitude. Il voudrait faire profiter Son fils de tout ce que l'Éternité offre comme Magnificences, et donc Il met à sa disposition tous les moyens pour atteindre ce but. Si l’éternelle Divinité soutient maintenant ainsi Ses créatures, alors il doit être compréhensible que l'homme doit aussi faire quelque chose, qu’il doit au moins renoncer à sa volonté qui est complétement libre, afin de recevoir pour cela quelque chose d’incomparablement beau. Le Père exige seulement de la volonté du fils que celui-ci se soumette joyeux à la Volonté divine et donc déclare son désir de tendre vers le Haut, et qu'il accueille reconnaissant tous les Dons qui servent uniquement à cet effet, c'est-à-dire à guider le fils à la rencontre le Père, pour que maintenant Il puisse le porter dans Son Royaume, pour qu'il reste éternellement uni avec Lui et que soit dépassée toute séparation.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'éternelle Béatitude – L’Activité n’est pas un état de repos

B.D. 1158 from 4. novembre 1939, taken from Book No. 20

À l'être détaché de la gravité de la Terre s’offre maintenant dans l’au-delà un état qui correspond à la Volonté de Dieu mais qui n'est pas descriptible à l'homme sur la Terre, parce que celui-ci ne saisit pas ce que l'Amour de Dieu a créé hors de la Terre et quelles joies le Père a préparé pour ceux qui ont choisi d’être fils de Dieu. Des joies incomparables attendent ceux-ci, et avec plus de ferveur un fils a été actif sur la Terre pour s'acquitter de la Volonté de Dieu, plus celui-ci ira à la rencontre d’une Lumière plus claire. L'âme a maintenant échappé au chaos de l'obscurité, elle entre dans une sphère qui est claire, lumineuse et limpide et interdite aux démons du monde inférieur, et ils ne peuvent maintenant plus agir sur les âmes qui maintenant sont dans la Lumière, de sorte que le pouvoir malin ne peut plus les ennuyer. Et cet état est outre mesure bienfaisant et il fait jaillir la joie parce que la lutte de l'âme est terminée, en elle règne la paix et autour d'elle une Lumière rayonnante et une indescriptible Béatitude. Parce que tous les êtres, qui demeurent dans la même sphère, contribuent à augmenter cette Béatitude. L'amour de ces êtres a atteint un degré qui maintenant les rend dignes de la Proximité du Seigneur, parce qu'ils désirent Ses grâces et Son amour, et la satisfaction de leur ardent désir les rend heureux au-delà de toute mesure de telle manière que l'être qui reçoit l'Amour en quantité démesurée doive donner à tous les êtres dans le Cosmos ce que lui-même reçoit. L'Amour du Père dans le Ciel ne s'épuise jamais, il coule sans interruption sur toutes les créatures et arrive donc aussi incessamment à toutes Ses créatures de au-delà comprenant d'innombrables êtres parfaits, c'est-à-dire qui sont dans la Lumière et la Vérité, et qui sont en même temps receveurs et transmetteurs de cette Force de l'Amour divin. Seulement dans l'état de perfection l'être est en mesure de supporter cette Plénitude de l'Amour divin, et seulement dans l'état de perfection il est capable, de donner à d'autre cette Force d'Amour et donc cela est aussi la tâche de ces êtres dans l'au-delà, ils sont médiateurs de chaque Force de Dieu, et agissent continuellement conformément à la Volonté de l'éternelle Divinité. Les hommes se font souvent un faux concept de la Vie dans l'Éternité parce qu'ils l'imaginent dans un repos contemplatif et toujours dans une jouissance continue, mais la Vie éternelle est un état de fervente activité où se manifeste partout le bonheur, chaque état de Béatitude provient d’une incessante activité qui consiste en une aide constante pour la libération de tout le spirituel non libéré, et un état de repos signifierait la disparition et la ruine. L'état terrestre de fatigue ou celui lié à une préoccupation écrasante n'est pas à comparer avec ce travail dans l'au-delà, l'éternelle Vie dans la perfection est complétement insensible à une force quelconque qui pourrait se manifester comme celle de la gravité. L'étroite unification avec le divin Seigneur et Sauveur exige cette activité, et seulement ainsi la Volonté du Père est pour ainsi dire accomplie, tandis que tous ceux qui sont dans la Lumière en tant que Ses fils exécutent leur activité conformément à Sa Volonté. Et ainsi l'homme ne peut jamais s'imaginer un état de repos comme symbole de l'éternelle Béatitude, parce que tout ce qui vit doit être actif, et donc l'éternelle Vie est un travail conscient toujours continu ayant pour objectif d’exécuter la Volonté divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Envois du Ciel – condition préalable

B.D. 1159 from 4. novembre 1939, taken from Book No. 20

Ceux qui Me désirent sont pour Moi des domestiques bienvenus, parce que Je vois leur volonté et leur cœur toujours tournés vers Moi. La disponibilité de combattre pour Moi et Mon Nom leur assure Mon Amour toujours continu, et ceux que Mon Amour a saisi et attire à Moi doivent arriver en haut. Aspirerez avec tous vos sens à l'unification avec le Père de l’Univers, parce que Je ne vous laisse pas, lorsque Mon Amour vous a une fois saisi. Je vous guide clairement, et votre cœur vous annoncera toujours Ma Volonté. Donc vous êtes sous Ma Protection et bien gardés tant que vous marchez sur la Terre, parce que la Lumière du soleil y brille le jour et l’Etoile de Mon Amour vous guide dans la nuit. Ma Grâce est dans chaque rayon de Soleil et dans chaque Étoile que votre regard voit. Mon Amour est prêt pour vous toujours et partout et il n’est jamais loin, parce qu'il suffit seulement d’une pensée de votre part pour que Je reconnaisse votre appel à Moi, et Je suis toujours cet appel, pour accorder à Mes fils sur la Terre la Protection contre toute misère et tout danger. Et si le fils ne fait pas un pas sans Moi, vite J'entrerai entièrement dans son cœur et Je resterai toujours avec lui durant toute l'Éternité. Ainsi laissez-Moi vous dire pour votre consolation : Les Envois du Ciel vous confirment Mes Paroles. Ils peuvent être offerts seulement au fils terrestre qui Me porte dans son cœur et a la volonté d'être uni avec Moi, cela est la condition préalable pour entendre Ma Parole. Et si la Parole descend en bas vers vous, c’est pour que le Donateur de cette Parole puisse S’unir avec le recevant. Le fils doit de toute façon se former avec toute la profondeur et la précision et donc il doit toujours être stimulé pour que sa nostalgie devienne toujours plus forte afin qu'il vive seulement pour l'unification avec Moi, que toutes ses pensées soient spirituelles et qu’il tende avec tous ses sens au perfectionnement, pour pouvoir Me recevoir dans son cœur, et ainsi la vie pourra se passer apparemment sans changements extérieurs, pour que le fils terrestre ne faiblisse pas dans sa tendance, pour qu'il ne se croie pas mûr prématurément, mais tende continuellement les mains suppliantes vers le Père pour qu'Il le protège et le rende digne de la grande Grâce. Parce que Mes fils doivent devenir parfaits et avoir une part à toutes les Magnificences que Mon Amour voudrait leur offrir un jour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de l'esprit - la Force de Dieu

B.D. 1160 from 5. novembre 1939, taken from Book No. 20

L’Action de l'esprit est à concevoir seulement de manière que l'homme imagine une Force qui est active en lui. Il doit faire une différence entre la manière d’agir et le genre d'activité de l'esprit et celle de l'âme. L'âme est le souffle de Vie, et chaque corps vit lorsqu’il est habité par une âme. Car avec cette âme il peut mener une vie qui pourrait être appelée pour ainsi dire mécanique afin que le corps produise toutes les fonctions qui sont nécessaires à la vie terrestre, et que sans l'âme il ne pourrait pas faire. Mais il fait cela sans aucune liaison avec Dieu. Il exploite seulement la faculté de vivre reçu de Dieu, mais pas pour Dieu, mais exclusivement pour lui et le pouvoir opposé à Dieu. Auparavant il a demandé consciemment sa vie terrestre à Dieu dans le but d’un rapprochement avec Lui, mais maintenant il ne s'acquitte pas de ce but, bien qu’il se serve pleinement de l'activité de l'âme. Il n'a pas demandé la Force de Dieu, de l'esprit divin, qui est l'unique possibilité pour le rapprochement avec Dieu. Il a laissé dans l’ombre l’étincelle divine qui lui a été donnée comme Don le plus précieux de Dieu. L'Esprit d'amour, le divin dans l'homme, n'est pas actif, et avec cela l’étincelle spirituelle n'a pas été réveillée à la Vie, et la Force de Dieu n'a pas pu être transmise à l'homme. Dieu ne peut pas de Se révéler à l'homme dans l'esprit, il n'est pas établi la liaison avec Dieu, donc le rapprochement ne peut pas avoir lieu, il n'y a aucune possibilité de jeter un pont au dessus de la séparation tant que l'esprit de Dieu n'est pas actif dans l'homme. L'esprit de Dieu est la Force de Dieu. L'homme peut vivre et être de toute façon mort, si la renaissance spirituelle n'a pas eu lieu. Il doit être cherché le contact avec Dieu, le divin en l’homme doit être porté au réveil au travers d’un amour actif pour le prochain, et ainsi l'esprit de Dieu dans l'homme devient actif. Il influencera l'âme et toutes les pensées pour faire et vouloir ce que cet esprit lui demande ; l'âme ne tiendra plus compte du désir du corps, mais elle écoutera uniquement l'esprit divin en lui ; maintenant Dieu Lui-même se manifestera. L’esprit de Dieu est inséré dans chaque homme, mais chaque homme n'utilise pas ce Don le plus délicieux en lui, et alors sa vie sur la Terre est gâchée car elle n'a apporté à l'être aucun progrès, parce que sans réveiller l'esprit de Dieu en soi, l'unification avec l'Esprit du Père ne peut pas avoir lieu, ce qui est pourtant l'unique but de la vie terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Événements - Délire de joie - Tragédie

B.D. 1161 from 5. novembre 1939, taken from Book No. 20

Celui qui a créé le Ciel et la Terre est dans une Sagesse incomparable. Avec une régularité immuable Il guide toutes Ses Créations, et dans la sage Prévision de la volonté des hommes Il considère venu le temps, dans lequel la Perfection de Sa Puissance Se manifestera d’une manière visible et reconnaissable par Ses Œuvres de Création. Sans indication précise du temps où cela se produira, la Terre sera frappée par d’immenses éruptions, et le Seigneur guidera visiblement les créatures qui Lui sont dévouées dans ce temps dans le milieu où se déroule cet événement. Il mettra une frontière, pour que restent épargnés ceux qui ont fait Sa Volonté, Il montrera à tous la Grandeur de Son Amour, parce qu'Il les protègera de graves souffrances. Il leur donnera plusieurs fois à comprendre qu'ils sont sous Sa Garde et peuvent se sentir protégé, si seulement ils se confient à Lui. Et innombrables seront ceux qui iront ouvertement à la rencontre de leur naufrage, s'ils ne suivent pas la Voix intérieure qui les avertira clairement d'abandonner ce lieu et de se tourner vers un autre. Celui qui suivra la Voix intérieure sera épargné, mais pas celui qui veut écouter la voix du monde et qui la suit, et pour lui les Avertissements du Seigneur seront inutiles. Le préjudice l’atteindra et agitera sa conscience avec une grande force encore dans la dernière heure. L'homme entendra la Voix, mais il ne s’en occupera pas. Il suivra les séductions du monde, il ira à fond dans l’ivresse des joies et vivra sa fin dans la terreur. Il aura perdu toute liaison avec Dieu alors qu’il est dans le plus grand danger et si, malgré cela, il ne se tourne pas vers Lui, alors il est perdu pour des temps éternels. Il désire ardemment la jouissance de la vie et la mort spirituelle sera la conséquence. Celui qui évite le monde échappera au malheur, et celui qui se réfugie en Dieu sera protégé. Dans la plus grande misère et le danger le Seigneur fait agir efficacement les êtres spirituels, et ceux-ci commandent les éléments de la nature, et là où le fils croyant invoque le Père, celui-ci trouvera de l'Aide dans la plus grande misère et sera sauvé d’une manière merveilleuse, parce que tout le bon spirituel assistera ceux qui pensent au Père et se donnent à Lui. Mais ils ne sont pas vraiment beaucoup. L'humanité reste dans la plus grande résistance, elle ne veut pas se plier devant la plus haute Puissance, elle jure jusqu'à la fin, lorsqu’elle reconnaît son impuissance. Et l'esprit de l'antéchrist sera clairement reconnaissable. Ils railleront ceux qui invoquent Dieu le Seigneur, et ils retomberont donc dans le pouvoir de celui qui les avait fait tomber auparavant. Et le monde expérimentera le spectacle d'une immense tragédie, et seulement l'homme croyant reconnaîtra que le Seigneur veut Se faire remarquer clairement et porter le salut à ceux qui supplient Sa Grâce. Et tout le monde participera à cet événement, et il sera laissé à chaque homme de reconnaître ou non dans ceci l’Action d’une Puissance supérieure. Parce que l’Action de l'éternelle Divinité se manifestera toujours d’une manière qui ne limite pas la liberté de la volonté humaine, parce qu'aucun événement ne doit forcer l'homme à la foi en Dieu, mais la foi doit être une reddition en Lui facilement acceptable à travers l'Amour de Dieu, et pour cela le Seigneur prépare cet Événement qui est inimaginable dans sa dimension et ses effets.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les matérialistes - la possession terrestre est éphémère

B.D. 1162 from 6. novembre 1939, taken from Book No. 20

Dans la vie terrestre la montée vers le Haut n’a pas de frein plus grand que la tentative continue d'augmenter ses biens terrestres. L'homme gâche ainsi tant de force qu’il devrait employer seulement pour un but, celui d'augmenter le bien spirituel. Plus il tend maintenant à la richesse terrestre, moins il peut s'occuper du développement continu de son âme et moins il pense à ce qu'il en sera de lui après sa mort. Il ne se laisse pas effrayer par de telles pensées qui se lèvent brièvement mais il tourne continuellement son attention seulement vers l'activité terrestre, il cherche le profit le plus grand possible et reste donc en constante union avec la matière qu’il doit justement vaincre pendant sa vie terrestre. Cela est encore plus déplorable, parce que maintenant il lui manque aussi la force pour tendre vers le spirituel, parce que sa tendance pour la possession terrestre attire toutes les forces impures qui le soutiennent, tandis que la Force spirituelle bonne peut acquérir toujours moins d’influence sur lui et donc la lutte entre la Force bonne et celle mauvaise doit être conduite avec une persévérance extraordinaire et pour cela il faut en premier lieu la volonté de l'homme pour conquérir une victoire définitive. Et cette volonté doit s'éloigner du désir terrestre, autrement il n'est jamais et encore jamais possible d’obtenir la suprématie dans la lutte contre le mal. Pour celui qui garde continuellement dans l'œil seulement son avantage terrestre, il est impossible d’entrer en contact avec les Forces qui ont dépassé la matière depuis longtemps. À travers ce désir lui-même érige une barrière entre lui et les Forces spirituelles qui veulent l'assister, et la volonté humaine doit devenir active pour abattre cette barrière, seulement alors les Forces bonnes pourront accéder et pourront faire valoir leur influence. Par conséquent pour un matérialiste il est particulièrement difficile d’accepter des cadeaux spirituels, il lui manque simplement la compréhension pour cela, parce que sur lui, seule cette force qui est justement le plus fervent adversaire de ce qui est offert aux hommes comme la plus pure Vérité, a une influence. Cette force augmentera naturellement la volonté de refus dans l'homme. Il lui manque la connaissance, tout seul il ne fait rien pour combler ce manque, et donc il sera indiciblement difficile de prêcher l'Évangile à un matérialiste. Les Paroles de Dieu seront seulement un écho vide, et ses pensées flotteront vite de nouveau à ses affaires terrestres qui le dominent complétement et de ce fait elles sont le plus grand empêchement à un développement ultérieur de l'âme. Donc l'homme doit apprendre à reconnaître la nullité de tout ce qui est terrestre avant qu'il puisse commencer avec succès un travail sur son âme ; il doit lui être indiqué l'inutilité de sa vie terrestre ; il doit lui être indiqué le caractère éphémère de ce qui remplit toute sa pensée ; il doit lui être mis devant les yeux qu’en fin de compte l'homme ne peut pas arrêter la décomposition et la décadence de ce qui est terrestre, parce que c’est la Volonté divine que tout tombe à la destruction. Il devra voir disparaître dans ses mains tout ce qu’il possède, pour se rappeler finalement des valeurs qui ont de la subsistance et durent au-delà de la mort terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le vol vers le Haut de l'esprit - les sphères de l'esprit - la Patrie

B.D. 1163 from 6. novembre 1939, taken from Book No. 20

Dans un temps incroyablement bref l'homme atteint la faculté de pouvoir envoyer son esprit à tout instant en haut, si seulement il y tend consciemment et s’il ne craint aucune fatigue et persévérance. Auparavant un dépassement de son corps et de ses désirs est nécessaire, de sorte que le corps ne soit jamais un empêchement à cette tendance. Le vol de l'esprit vers le Haut doit être exécuté plus souvent, il ne doit se heurter à aucune résistance sous forme de distractions extérieures qui le retiendraient toujours de nouveau sur la Terre. Pour cela il faut un certain autodépassement, ne pas s’occuper de tout le corporel et lancer en haut toutes ses pensées. Le détachement de la Terre coûtera toujours un peu de fatigue et devra être exercé continuellement, parce que la lourdeur terrestre tient l'homme encore trop attaché, mais plus un profond amour pour Dieu remplit le cœur, plus nostalgique est l’aspiration de l'esprit à Le rencontrer et plus facilement pourra avoir lieu le détachement de la Terre, parce que c’est à nouveau l'amour pour le monde qui doit être vaincu, et de nouveau c’est l'amour pour Dieu qui apporte la satisfaction. Renoncer à une chose, signifie en recevoir une autre. Une chose doit toujours être négligée au dépend d’une autre. Et ainsi l'homme doit chercher à se libérer de l'amour pour le monde, pour que l'amour pour Dieu lui procure la liaison de l'esprit en lui avec l'Esprit de Dieu. C’est une valeur inestimable que de s'élever consciemment dans ces sphères où agit toute la bonne Force spirituelle, l'homme ne le reconnaît pas dans toute sa signification, mais le succès lui confirmera la Vérité de ces Paroles, parce que l'homme devient sage, et cela sans n'importe quelle aide terrestre. Il puise à une Source qui n'est pas visible par le prochain et donc qui lui est incompréhensible. Il lui est offert une Boisson réparatrice et maintenant il peut montrer visiblement aux hommes ce qu’il a reçu spirituellement, il peut donner aux autres une Boisson avec laquelle ils peuvent se revigorer autant qu’ils le désirent. Le fils terrestre a pour ainsi dire reçu la Force spirituelle, parce qu'il s'est tourné consciemment vers le haut. Il est revenu de ces sphères avec de riches Dons et donne l'annonce au prochain de ce qui lui a été offert. Et si celui-ci laisse agir sur lui le spirituel avec les yeux et le cœur ouverts, alors il percevra la Force et il reconnaîtra de quelle Origine sont ces Dons. L'homme reçoit le Don qu’il demande. Si son esprit veut tendre vers le Haut, alors il sera pourvu en conséquence d'en haut. L'éternelle Divinité Elle-même lui fournira toute la Force et enverra à sa rencontre du fils Son Esprit, pour qu'il l'instruise, le forme et augmente son savoir, parce que si maintenant le fils est prêt pour les Enseignements divins et la Sagesse divine, alors son cœur et son esprit sont en mesure d'accueillir ce qui leur est offert, parce que tout procède de Dieu, l'esprit et la faculté de penser, et si le Seigneur en considère dignes Ses créatures, Il les pourvoira d’une manière qu’elles puissent bien saisir tout ce qui leur est transmis. La volonté d'arriver en haut, les guidera dans le savoir le plus profond, parce que Dieu gratifie ceux qui se détachent volontairement de la Terre et reconnaissent dans les sphères de l'Esprit leur vraie Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Conduite divine

B.D. 1164 from 7. novembre 1939, taken from Book No. 20

Une confiance illimitée dans la Conduite divine doit être enracinée profondément en vous, seulement alors vous pourrez dépasser tous les fardeaux avec facilité. Toutes vos pensées doivent avoir comme fil conducteur le fait que le divin Seigneur guide toujours la vie de chaque individu vers le perfectionnement s'Il ne rencontre pas de résistance. L'homme doit savoir qu'un unique instant de sa vie ne s'approche pas de lui sans être pensé, mais que tout est toujours seulement un moyen pour aider l'âme. Mais l'homme lui-même est souvent la cause du fait que les phénomènes qui accompagnent sa vie lui semblent difficiles et insupportables, parce qu'au travers de sa volonté il met son âme si souvent en danger qu'il ne peut être remis dans la bonne voie que seulement au travers de graves souffrances et de coups du destin. Avant d’arriver au corps humain il y a eu de très nombreux stades de développement, ceux-ci ont tous contribué à atteindre un certain degré de maturité, et le cours de la vie de chaque homme est adapté à porter au perfectionnement l'âme qui habite dans ce corps, toutefois il doit être précisé qu’il est nécessaire d’utiliser toutes les possibilités offertes. S'il ne le fait pas, alors il est compréhensible que les enveloppes de l'âme s’épaississent au lieu de se dissoudre, et dès lors des conditions de vie doivent surgir pour qu’il puisse être apporté indirectement de l'aide à cette âme. Donc aucun événement dans l'existence terrestre n’est sans sens et sans but, un seul instant n'est pas permis sans la Volonté du Seigneur. Si l'homme garde devant les yeux qu’il est constamment guidé par la Main providentielle du Père et cela afin d’atteindre son dernier but, alors sa confiance pour cette Conduite divine doit s’accroître et finalement devenir si forte qu'il se confie volontairement à cette Main du Père qui le guide. Il doit accepter tout ce qu’il rencontre sur son parcours terrestre avec la très ferme conviction que c’est seulement pour le salut de son âme. Dans la plus grande patience il doit supporter toute souffrance ou bien les petites adversités de la vie et laisser agir seulement le Père céleste. Dans chaque épreuve il reconnaîtra seulement l'Appel à une mise en garde de la part du Père, auquel il doit volontairement faire attention. Et s’il s’en remet avec tout son dévouement à la Conduite du Père, vite il aura un allègement, parce que son âme fait volontairement ce qui lui est utile, et elle n'a plus besoin de moyens plus âpres pour mûrir. Montrer de la confiance et de la foi dans les jours de misère est infiniment promoteur pour l'état de l'âme, parce que l'homme reconnaît alors la Puissance suprême et se plie avec bonne volonté à toutes les Demandes. Il sait qu'il aura de l'Aide en temps utile, il attend patiemment et il ne se révolte pas contre la Volonté divine. Et dans une profonde confiance enfantine il envoie sa prière au Père et cela est la garantie la plus sûre de la reconnaissance de sa faiblesse, parce que le Père veut que Son fils vienne à Lui dans toutes les misères de l'âme. Il veut lui faire arriver Son Aide, parce que l'âme confesse justement ses faiblesses et sa foi en Lui. Elle est sur la voie juste, et donc la souffrance peut à nouveau lui être enlevée. Donc l'homme ne doit jamais se laisser écraser par la souffrance, mais se recommander dans la confiance la plus croyante au Père dans le Ciel. Tout lui est imposé par le Père seulement pour son bien, et si le fils le reconnaît, il parcourra la voie juste par rapport à la Volonté divine et se réfugiera vers le Père lors de toute misère et affliction et Celui-ci le libérera de toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'opinion erronée des domestiques trop fervents – la Parole de Dieu

B.D. 1165 from 7. novembre 1939, taken from Book No. 20

Tu vois, dans tous les hommes ne demeure pas le désir de Me servir et de s'acquitter de Ma Volonté, et souvent il est extrêmement difficile de leur révéler Ma Volonté en respectant leur libre volonté. Il y a comme une répulsion secrète envers tout ce qui pourrait apporter un Éclaircissement aux hommes. Les âmes s'arrêtent craintivement aux limites de leur capacité d’autocréation et elles n'osent pas les dépasser. Je M'approche toujours de nouveau de tels aveugles en esprit et voudrais leur apporter la Lumière. Je guide les sages et voudrais changer leur sens, mais ceux-ci sont incorrigibles et malgré cela ils restent enfermés dans l'erreur. Et donc Je fortifie la vigueur avec laquelle ils M'écoutent, J’attise dans leurs cœurs l'ardeur de l'amour, Je les attire toujours plus près de Moi et Je les mets en garde pour une fidèle persévérance. S’ils peinent à résister aux tentations de l'ennemi, Je leur donne la clarté et la fermeté dans la foi et Je les protège du naufrage spirituel. Il y a encore beaucoup d'opinions erronées que Mon Amour s'était épuisé à redresser par l'annonce de Ma Parole. Toujours et toujours de nouveau ceux qui Me sacrifient leur volonté peuvent entendre Ma Voix. L'éternelle Vérité restera toujours la même, Ma Parole sera toujours et éternellement la même, inchangée, comme Moi-même l’ai donné à Mes disciples sur la Terre. Mais chaque œuvre humaine ajoutée donnera motif à des disputes. Et là où Moi-même J’ai séparé le mensonge de la Vérité, là les hommes ne doivent pas toucher à Ma Parole. Au Ciel et sur la Terre tout est soumis à Moi. Pourquoi ne devrais-Je pas prendre soin de Mes fils terrestres et envoyer à leur rencontre Mes messagers, pour les initier à la plus pure Doctrine divine? Mais combien rarement Je trouve une volonté résignée chez un fils terrestre qui donne plus de foi à Ma Voix qu'aux mots du monde ! Je reconnais la ferveur de Mes domestiques sur la Terre, mais Je les avertis de toute ferveur excessive qui peut mener à un éloignement de Moi et cela n'est pas vraiment un service pour Moi. Le monde n'interprète pas de la manière juste Ma Parole, il ne sépare pas l’exigence de la pure Vérité du désir de connaissances de toutes sortes qui n'ont rien à faire avec le savoir spirituel. L'homme peut certes vouloir donner un regard dans l'au-delà pour de basses raisons qui ne trouvent pas Mon Assentiment, mais s’il lui vient seulement le désir de s'approcher de la pure Vérité et avec cela de sonder l'Être de la Divinité, alors le désir est pour Moi et Je le satisferai en tout temps. Vous les hommes vous ne savez pas quelle immense responsabilité vous prenez sur vous lorsque vous agissez contre Ma Volonté ou bien lorsque vous cherchez à convaincre le prochain de Me résister. Vous cherchez le pouvoir ailleurs, vous secondez plutôt l'adversaire et vous ne pensez pas que seulement Mon Amour voudrait créer chez vous les hommes la possibilité de pouvoir entrer facilement en contact avec Moi. Là où se manifeste Mon Amour, vous voyez seulement l'effet du pouvoir malin, vous oubliez que Ma Puissance est au-dessus de tout et que Je ne permettrais pas vraiment que Mon Nom soit abusé en un tel monde et que la force impure se serve d’une l'âme qui Me donne toute sa volonté. Un fils qui M'invoque pour de l'Aide et la Protection contre tout mal ne doit pas vraiment se passer de Mon Aide, et l'adversaire aura perdu son pouvoir sur celui qui veut Me servir. Mais celui qui ne reconnaît pas son Seigneur, lorsqu’Il lui parle, sa lutte sur la Terre sera encore difficile, parce qu'il n'a pas accueilli la Force qui devait lui rendre la vie simple. Mais ceux qui Me servent avec fidélité doivent recevoir Ma Bénédiction s’ils se confient à Moi avec une foi forte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'adversaire - (Réponse sous forme d'avertissement aux religieux)

B.D. 1166 from 8. novembre 1939, taken from Book No. 20

Ceci doit vous annoncer Ma Volonté au travers de l’étincelle d’esprit vivante en vous, afin que vous réveilliez en vous le Divin parce que vous avez reçu de Moi ce Don divin. Et ainsi vous resterez dans Mon Amour, et vous ne vous occuperez pas de ce qui s'approche de vous depuis l'extérieur, mais vous devez suivre seulement la Voix qui est en vous, parce qu'elle vous mène sur la voie juste. Quel cœur dois-Je bien récompenser, sinon celui du fils terrestre croyant, qui se donne à Moi? Quel pouvoir peut bien agir contre Ma Volonté, et quels fruits pourraient bien produire un pouvoir éloigné de Moi? Vous voyez, si Je veux assister le fils terrestre et écouter sa prière fervente, l'adversaire ne pourra jamais arriver à ce fils tant qu’il se donne à Moi. Et à quoi pourrait bien tendre l'adversaire? A annoncer aux hommes des Enseignements divins? Rappelez-vous que vous êtes des disciples de Mon Nom. Vous devez combattre pour Moi et Mon Nom et donc vous êtes à Mon service. Mais les enseignements de l'obscurité poursuivent un autre but, celui de la séparation finale de Moi. Vous Mes fils devez être fort dans la foi et soutenir chaque épreuve, si un jour vous voulez pouvoir agir pour Moi et Mon Nom. Parce que vous voyez, sur vous viendront encore beaucoup d'agressions, le monde se mettra contre vous et cherchera à vous abaisser, et cela grâce aux paroles que l'adversaire lui fournit. Mais vous devez pouvoir résister, vous devez combattre au travers de l'épée de votre bouche, vous devez leur annoncer Ma Parole, vous devez Me prêter votre bouche pour que Je puisse parler à travers celle-ci. Et donc vous devez être solides dans la foi comme un roc. Vous ne devez pas vaciller et concéder le pouvoir sur vous au travers de doutes ou d’une foi faible. Venez à Moi, pour que Je fortifie votre foi, et accueillez de Ma Main ce qui vous rend résistant contre toutes les agressions venant de l'extérieur. C’est Ma Parole qui vous transmet Force et Grâce. Si vous êtes en union intime avec Moi, vous êtes aussi dans la Proximité du Courant de Mon Amour et de Ma Grâce, et celui-ci ne vous laisse pas tomber, si votre désir est seulement de vous acquitter de Ma Volonté. Pensez que l'humanité parcourt encore des voies très erronées, et même ceux qui veulent Me servir ne se sont pas encore rendus compte de l'esprit divin en eux, et donc ils tâtonnent dans le noir et refusent de toute façon la Lumière qui doit leur apporter l'éclairage. Je guide et mène tout à la rencontre de Ma Parole, mais ils parcourent d’autres voies et ils cherchent et enquêtent dans l'éloignement, alors que Je Suis si proche et voudrais unir leur esprit avec Mon Esprit, pour que Moi-même Je puisse les instruire. Dans la misère spirituelle de l'humanité ils ne voient pas encore l'urgence de Mon Aide, et donc ne Me reconnaissent même pas eux-mêmes, alors que Je voudrais les guider dans cette misère spirituelle. Mais s'ils voulaient reconnaître Mon Esprit d'Amour, il devrait leur être compréhensible que Je ne peux pas laisser languir Mes fils terrestres et donc que Je doive les assister d’une manière extraordinaire pour qu'ils ne perdent pas la foi en Moi. Et ceux que J'élis sont sous Ma Protection. Ils ne doivent pas être inquiétés tant qu’ils ne se sont pas acquittés de leur mission, ils ne doivent pas souffrir si seulement ils viennent confiants vers Moi dans la misère et implorent Mon Aide, parce que ceux qui s'acquittent de Ma Volonté sont Mes fils, et Je ne les laisse pas leur âme dans la misère. Et vous tous qui ne vous êtes pas encore tourné vers Moi, laissez-Moi vous dire : Celui qui trône dans le Ciel et auquel tout doit obéir, ne Se laisse pas railler, et beaucoup moins encore il laisse parler en Son Nom ceux qui entendent accomplir du mal contre Lui. Et Il ne laisse pas devenir leur victime un fils qui lève en priant les mains vers le Père dans le Ciel et qui désire la très pure Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière

B.D. 1167 from 8. novembre 1939, taken from Book No. 20

Et ainsi vous devez rester dans la prière, parce que vous êtes des enfants faibles qui ont toujours besoin de l'Aide du Père. Et votre préoccupation doit toujours être de vous montrer digne de Son Aide, parce que ce que vous fait le Père dans le Ciel, Il le fait par Amour pour vous. Si maintenant vous voulez posséder Son Amour, alors vous devez Lui montrer que vous êtes Ses fils en exécutant Sa Volonté. Et pour cela vous avez besoin de Force que vous devez implorer avec une prière fervente. Donc cela est la première marche vers le Haut ; le fils terrestre peut tout faire s'il se réfugie dans la prière, parce que le Père Lui-même lui en a fait la Promesse avec Ses Paroles : Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert. Chaque appel qui vient du cœur, pénètre le Père et trouvera aussi l’exaucement s'il sert au salut de l'âme de l'homme. Le pouvoir de la prière est si grand qu’une aide d’une ampleur insoupçonnée est envoyée au fils terrestre par le biais de la Force spirituelle et chaque demande sera satisfaite, si elle est conforme à la Volonté du Père céleste. Mais ne peut être satisfaite une prière que seulement si elle est envoyée humblement au Père sous forme de demande et si elle est faite dans une confiance enfantine ; la prière doit correspondre au juste rapport avec Dieu. Comme un fils présente au Père sa demande, le fils terrestre qui est dans le besoin doit venir présenter chaque difficulté à Celui dont la Puissance prend uniquement plaisir à s'acquitter de chaque demande. La prière est la consciente liaison avec Dieu, parce qu'elle indique aussi la foi envers une Puissance supérieure a toute autre Force et montre que Dieu aime ses créatures. Elle montre que la créature reconnaît son Créateur, la prière établit le juste rapport entre les Deux, et la prière montre le désir du fils terrestre pour le Père de l’Univers. Et si maintenant vous priez et présentez votre affaire au Seigneur, vous vous déclarez pour l'Esprit Ur, dont vous êtes issus, et prenez le pont qui mène à la réunification, parce que la prière est le premier pas vers le Père, la prière est l'unique possibilité d'arriver de l'abîme en haut, parce qu'à travers la prière il est transmis au fils terrestre la Force et la Vigueur pour commencer le travail sur lui, sur son âme, et donc pour jeter un pont sur le gouffre qui le sépare du Père. Et si l'homme a à soutenir des luttes, peu importe le genre, la prière est toujours le refuge vers Celui qui peut mettre fin à chaque difficulté. Si vous priez de la manière juste, c'est-à-dire en Esprit et en Vérité, votre supplique sera entendue, pour qu’au travers de la foi en Son Amour et Son Omnipotence vous deveniez forts.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction divine - tendre au développement vers le Haut de l'âme

B.D. 1168 from 9. novembre 1939, taken from Book No. 20

Je promets Ma Bénédiction à ceux qui Me suivent, qui font tout ce que correspond au Commandement divin de l'amour, qui se subordonnent complétement à Ma Volonté. Et ainsi celui qui renonce inconditionnellement à tout sur la Terre pour recevoir le patrimoine spirituel pourra se réjouir de Mon Amour constant. Il sera toujours certain de Ma constante Bénédiction et il ne souffrira aucune misère, parce que lorsque l'âme est tournée vers Moi, le corps ne doit pas languir pour que le travail sur l'âme ne soit pas entravé. Tendre aux biens terrestres ne doit pas être une fin, parce que tant que l'homme demeure sur la Terre, des possibilités qui servent à son perfectionnement lui sont offertes. La fin de la vie terrestre est positionnée pour chacun dans la sage prévision de ce qui est en train d'arriver, et vu que personne ne sait par avance l’heure de sa fin, le temps sur la Terre doit être utilisé pour que chaque jour l’appel puisse arriver sans en être effrayé. Et toute tendance doit être tournée vers le développement vers le Haut de l'âme, la préoccupation du corps par contre doit être mise de coté. Penser au bien du prochain est incomparablement plus précieux pour l'âme, plutôt que de considérer constamment son bien. L'homme dans son enveloppe extérieure est périssable, elle sert seulement pour un but, c’est de cacher en soi l'âme, donc il doit être pensé d'abord à l'âme et l'homme doit utiliser toutes les occasions qui peuvent servir au bien de l'âme. Et ainsi le chemin de l'homme sur la Terre a une valeur seulement lorsqu’est soignée la vie de l'âme, lorsque chaque pensée de l'homme est tournée vers son bien spirituel. Les malaises du corps sont souvent nécessaires pour concéder l'assistance à l'âme lorsqu’elle commence à devenir tiède et négligée. Le travail pour le salut de l'âme doit être constant, ininterrompu, si la vie terrestre doit apporter le dernier mûrissement. Le bref temps terrestre qui vous semble difficile, vous semblera nul au vu de la Magnificence que vous pourrez recevoir en échange lorsque la vie terrestre vous aura apporté le perfectionnement. Et si maintenant vous Me suivez, si vous vous employez pour devenir parfait, et si vous vous acquittez de Mes Commandements avec un cœur joyeux, si vous ne faites rien sans Moi et demandez Ma Force pour tout ce que vous faites sur la Terre, vous resterez dans Mon Amour et Je vous bénirai. Et la vie deviendra facile pour vous, vu que vous placez d’abord vos biens spirituels par rapport à tout et que vous vivez la vie terrestre selon Ma Volonté. Et ainsi demandez toujours Ma Bénédiction, Ma Grâce, pour que le chemin sur la Terre vous semble facilement praticable et que vous atteigniez votre but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet